© Média 1000, 2004

ISBN 978-2-74482-610-8

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Ne me demandez pas pourquoi tout à coup, alors que je m’apprêtais à vous parler de l’insolite « Confirmation » d’Hélène, m’est revenu ce souvenir oublié. C’était, oh, il y a longtemps, très longtemps, il y a belle lurette, comme on dit, au cours d’une nuit d’été. Je revenais du ciné avec une copine que j’avais levée dans un cours d’art dramatique, et nous traversions la place Daumesnil. Il était un peu plus de minuit. En plein mois d’août. On crevait de chaud, je sentais le bouc (les salles de quartier, alors, n’étaient pas climatisées) et nous avisons la pièce d’eau, avec ses lions. Ni une ni deux, nénette retire ses chaussures et traverse le bassin pour aller s’adosser au centre, sous les lions.

Je l’imite, et je me laisse aller de tout mon long, sur le dos, dans l’eau tiédasse. La place était déserte, à l’exception de trois ou quatre Japonais qui prenaient des photos de Paris by night.

— J’ai envie de pisser, qu’elle me dit, c’est l’eau qui me fait ça.

— Qu’à cela ne tienne, je lui réponds. Tu les reverras jamais, ces Nippons !

J’ai oublié de dire que c’était une sacrée luronne. Qui n’avait froid ni aux yeux ni aux fesses. Ni une ni deux, elle remonte sa jupe (sous laquelle elle n’avait pas de culotte, vu que je la lui avais retirée pendant le film) et m’envoie en plein visage un jet mousseux aussi dru que celui que crachaient les lions.

Flash d’un Samouraï pour immortaliser la scène, applaudissements de ses collègues qui s’attroupent autour de la pièce d’eau et nous crient des encouragements.

— Fais-leur la totale, tant qu’à faire, je lui dis, retire ta robe. Ça leur fera des souvenirs et toi, tu te rafraîchiras.

Sans chichis, elle la fait voler par-dessus sa tête et la voici en tenue d’Eve. Je revois encore l’épais buisson noir sous la pâleur du ventre, la lourdeur des seins, leurs larges pointes étonnées qui dressaient le nez (c’était une Flamande, et une Flamande bien nourrie – mais attention, pas obèse pour autant, non, mamelue, fessue, cuissue, petit ventre rond, mais taille fille, et des bras superbes).

Nippons de nous mitrailler, hilares. Paris by night ! J’étais si content que j’ai baisé à pleine bouche la fente de la demoiselle. J’ai encore le goût saumâtre (elle avait vraiment beaucoup transpiré, au cinéma, pendant que je la branlais) dans la bouche et dans les oreilles le clic-clic des Nikon. Ah, jeunesse, jeunesse…

Bon, eh bien c’est râpé pour La Confirmation, j’ai oublié ce que je voulais vous dire dessus. Mais c’est aussi bien, vous aurez le plaisir de le découvrir tout seuls. Comme des grands.

A bientôt, amies, amis, et vive les plaisirs du Q.

E.

CHAPITRE PREMIER

Chevilles et poignets menottés, allongée sur son lit, Hélène était attachée chez Xavier, son amant – et son Maître depuis plusieurs semaines.

La matinée se terminait. Deux heures auparavant, Xavier venait de jouir dans son cul avant de lui annoncer ce qui l’attendait : elle irait donc l’après-midi à ce mystérieux club dont elle avait plusieurs fois entendu parler, mais sans avoir de détails.

En fait, elle ne pensait guère aux heures qui allaient suivre, et à l’infibulation qu’il lui avait promise. Elle rêvassait surtout, en se remémorant ce qu’elle avait vécu avec son amant depuis leur premier rendez-vous, un matin de septembre, plus d’un mois auparavant : le cinéma, l’essayage de dessous sexy chez Lorène. Les retrouvailles avec son amie Laure, la première fois où elle s’était rendue chez Xavier, et sa première séance de flagellation, les séances d’épilation chez Viviane, le déjeuner très humiliant au restaurant, et la manière dont Xavier la mettait à l’épreuve en possédant d’autres femmes devant elle. Et puis les longues heures où elle était déjà restée attachée dans cette petite chambre, et surtout, quelques heures auparavant, la séance très mortifiante dans la cave...

Toutes ces images tournaient dans sa tête, formant comme un kaléidoscope de sensations intenses et inoubliables. Et pourtant, malgré toutes ces aventures, elle était encore vierge, selon le désir de son Maître, qui voulait faire de son dépucelage une véritable cérémonie.

Mais elle revint assez vite à la réalité quand Maria, la servante de Xavier, entra dans sa chambre et lui dit :

— Je vais vous préparer. Un taxi vous emmènera au club.

Maria avait des penchants lesbiens nettement affirmés, Hélène avait pu le constater plusieurs fois. Elle remarqua ses yeux brillants de désir quand elle s’approcha du lit.

— Je ne sais pas quand je te reverrai. Alors je vais profiter de ta jolie chatte de pucelle et de ton petit cul !

Elle s’installa sur le lit et défit les menottes qui entravaient ses chevilles. Hélène était comme chaque fois troublée, car les quelques relations qu’elle avait eues avec des femmes, et surtout avec son amie Laure, l’avaient toujours profondément excitée.

Maria était vêtue d’une petite jupe noire et d’un corsage blanc sous lesquels elle était entièrement nue, excepté des bas noirs retenus par un léger porte-jarretelles. Tenant sa jupe retroussée, elle vint s’accroupir au-dessus du visage d’Hélène. Sa touffe noire et très épaisse chatouilla la bouche de celle-ci. Maria écarta ses poils pour exhiber sa vulve humide qui dégageait une forte odeur. Hélène reconnut aussitôt la senteur épicée du sperme de Xavier. Le jus commençait d’ailleurs à couler hors de l’entaille béante. Mais Hélène n’en était pas jalouse, car elle avait peu à peu appris à chasser ce sentiment de son esprit. Et puis le sexe de cette femme, si différent du sien, avec ses grandes lèvres charnues et ses nymphes larges et brunes, la troublait toujours vivement.

Elle insinua sa langue dans la fente grasse et profonde, recueillant dans sa bouche le sperme de son amant. Maria remuait nerveusement ses hanches.

— Tu me lèches bien, petite cochonne !

Hélène avait débusqué le clitoris incroyablement gonflé pour le faire rouler sous le bout de sa langue. Maria gémit quand elle le mordilla délicatement entre ses dents.

— Continue ! Tu vas me faire jouir !

Tout son corps agité par de violents soubresauts, elle fut emportée par l’orgasme. Hélène aspira une copieuse coulée de mouille, mêlée au reste du sperme.

Ayant recouvré ses esprits, Maria s’agenouilla entre les jambes d’Hélène, les replia contre ses seins. C’était plus fort qu’elle, mais dès qu’elle se retrouvait dans cette posture impudique, ses deux orifices totalement exposés, Hélène ne pouvait faire autrement que de s’abandonner au désir qui envahissait tout son corps.

— A mon tour ! murmura Maria en enfonçant dans son cul un doigt encore lubrifié par le foutre de son amant.

Son majeur vrillé dans le fourreau souple et tiède, elle posa ses lèvres sur la vulve absolument lisse. Suivant le désir de son Maître, Hélène suivait des séances d’épilation définitive qui allaient bientôt se terminer. Son sexe, débarrassé du moindre poil, s’exhibait comme celui d’une toute jeune fille. Elle avait d’ailleurs pu constater bien des fois le plaisir qu’il offrait, de cette manière, aux hommes ou aux femmes qui le regardaient.

Maria savourait le spectacle de cette chatte absolument dénudée : la fine crête des petites lèvres roses débordait légèrement entre les lobes renflés des grandes, dessinant une longue entame prolongée par le sillon anal. En haut de la fente brillante, le bourgeon du clitoris saillait hors de son mince capuchon.

Maria plongea sa langue dans le vagin aussi loin qu’elle put, pour flatter les muqueuses veloutées. En même temps, elle mâchait le sexe comme si elle avait voulu le manger. Hélène gémissait, le plaisir envahissait son ventre. Les muscles intimes de son cul se contractaient sur le doigt qui l’enfilait.

— Ta chatte a bon goût ! lui dit Maria en soupirant. J’espère pouvoir encore souvent la lécher !

Stimulée par les caresses habiles de la femme, Hélène se tortillait de plus en plus vivement. Sa liqueur intime trempait son vagin. Elle jouit soudain en poussant de petits cris aigus. Elle serait volontiers restée allongée, mais à nouveau Maria la rappela à la réalité.

— Le taxi ne va pas tarder. Va te laver, lui dit-elle en lui détachant les poignets. Je t’ai préparé des vêtements.

Hélène prit une douche rapide après avoir fait ses besoins sous les yeux de Maria. Elle avait beau y être maintenant habituée, elle se sentait à chaque fois humiliée d’accomplir cet acte, cuisses grandes ouvertes, devant cette femme.

Sa toilette terminée, elle mit une jupe courte et un corsage, sans rien d’autre dessous que des bas noirs à jarretières. En lui faisant passer un léger manteau, Maria l’embrassa sur le front et lui dit :

— J’espère que Xavier m’autorisera à assister à ton infibulation ! En tout cas, tu peux être fière d’avoir un Maître comme lui !

Hélène frissonna en entendant ces mots. Elle avait presque oublié ce qui l’attendait.

Le taxi arriva peu après.

CHAPITRE II

Le taxi quitta Paris pour la banlieue Est. Hélène sentait l’inquiétude l’envahir peu à peu, jusqu’à crisper son ventre. Elle essayait d’imaginer les heures qui suivraient, mais cette séance d’infibulation restait assez vague dans son esprit. Dans un quartier résidentiel non loin des bords de la Marne, le chauffeur s’arrêta devant une grande grille. Au fond d’un parc, Hélène aperçut une belle maison bourgeoise du XIXe siècle. On lui ouvrit après qu’elle se fut présentée dans l’interphone.

Le cœur serré, elle parcourut une cinquantaine de mètres dans une allée ombragée avant d’atteindre la maison. Claire, la jeune femme qui lui avait ouvert, vint l’accueillir sur le perron. Avec son teint pâle et ses cheveux très blonds, elle portait bien son prénom. Elle la conduisit dans un grand salon garni de meubles anciens. Sur les murs étaient accrochées des tapisseries représentant des scènes de chasse.

Hélène frissonna en voyant entrer une femme d’une quarantaine d’années. Ses cheveux bruns, serrés autour de son visage aux traits minces, lui donnaient un air autoritaire, encore accentué par ses yeux foncés aux reflets métalliques. Elle portait une robe noire moulante qui laissait deviner un corps aux formes généreuses.

— Je m’appelle Judith. Ton Maître te l’a peut-être dit, c’est moi qui dirige notre club. Enfin, ne perdons pas de temps, déshabille-toi.

Malgré l’habitude qu’elle avait désormais de se mettre nue devant des inconnus, Hélène se sentit intimidée en déboutonnant son chemisier. Ses petits seins aux tétons roses qui pointaient légèrement vers le haut apparurent entre les pans du corsage ouvert. Ses doigts tremblèrent un peu quand elle dégrafa sa jupe, que Claire prit pour la poser sur un fauteuil.

Judith dirigea aussitôt son regard sur le pubis renflé et surtout, plus bas, sur la longue entaille du sexe.

— Tu es vraiment très mignonne. Je féliciterai Xavier.

Impressionnée, Hélène ne faisait pas un geste.

— Enlève tes bas. La nudité est la meilleure tenue d’une esclave.

Hélène frémit en obéissant. Jamais Xavier n’avait employé ce mot avec elle. Il la frappa aussi brutalement que si elle avait reçu un coup de cravache. Judith s’approcha d’elle. Hélène se cambra quand elle lui pinça sans ménagement les mamelons, ils durcirent en rougissant un peu. Puis, aussi sèchement, elle insinua un index entre ses fesses musclées, jusqu’au bord de l’anus, et son pouce dans la fente du sexe. Elle explora lentement les deux orifices, pour en apprécier la souplesse et la chaleur.

Comme chaque fois qu’elle était possédée de cette façon, hors de son propre désir, Hélène devina qu’elle s’abandonnerait vite au plaisir sous les doigts de cette femme. Elle était toujours honteuse de faiblir aussi facilement, mais c’était une espèce de vague fiévreuse qui s’emparait d’elle, plus forte que sa volonté. Son vagin et son rectum commençaient à se contracter sur les doigts qui la fouillaient. Judith s’en aperçut aussitôt.

— Pour une petite pucelle, tu m’as l’air sacrément cochonne. J’ai l’impression que Xavier a été trop aimable avec toi. Tu apprendras qu’une esclave n’a pas à jouir sans l’autorisation de son Maître !

Hélène fut profondément remuée par ces mots qui lui ouvraient un monde encore inconnu.

— Pour fêter ton arrivée ici, je vais tout de même t’offrir un petit plaisir, continua Judith en retirant ses doigts.

Elle se tourna vers Claire :

— Va chercher Patrick.

Retrouvant une posture qui lui était familière, Hélène dut s’agenouiller sur le parquet brillant, constitué d’une très belle marqueterie de diverses essences aux teintes variées.

Elle vit entrer dans le salon un homme d’une cinquantaine d’années, que Claire tenait avec une laisse accrochée à un collier en cuir. D’assez grande taille, et légèrement bedonnant, il était entièrement nu à l’exception d’un étui pénien bouclé par un petit cadenas à la base de son sexe et de ses bourses. Hélène en comprit tout de suite l’usage : les quatre bandes métalliques fixées à un anneau empêchaient toute érection. Un godemiché était enfoncé dans son cul. Ses poignets étaient menottés dans son dos. Quelque temps plus tard, elle apprit qu’il s’agissait d’un député maire très connu pour ses interventions sévères contre la « décadence des mœurs. »

— A genoux devant moi, espèce de chien ! lui dit brutalement Judith.

— Oui, Maîtresse, répondit-il en obéissant.

— Tu mérites quelques petits plaisirs avant de te faire castrer !

Judith avait en effet décidé de le faire prochainement châtrer, pour l’emmener le plus loin possible dans son rôle d’esclave. Les précédents mâles qu’elle avait dressés avaient refusé cette ultime marque de soumission, et elle les avait bien sûr aussitôt congédiés. Car Judith n’était pas une dominatrice professionnelle, ce qui lui permettait de dépasser le simple cadre de séances payantes et plutôt théâtrales. Au contraire, Patrick avait signé un contrat d’esclave – comme Hélène devrait un jour en signer un avec Xavier – qui donnait à Judith tout pouvoir sur lui.

Hélène était tellement sidérée par ce qu’elle entendait qu’elle n’était même pas inquiète. Elle vit Judith défaire la petite cage de chasteté puis poser un pied sur la verge pendante. Le sexe brimé ne tarda pas à grossir. Suivant les ordres de Judith, Claire détacha la menotte fermée sur le poignet droit de l’homme.

D’un air méprisant, Judith se pencha un instant pour toucher la queue tendue et les bourses gonflées.

— Allez ! Vide-toi rapidement !

Hélène était autant impressionnée par les paroles brutales de Judith que par la docilité de Patrick. Elle le regarda se masturber avec des gestes vifs. Sa verge pas très longue mais trapue tressaillait nerveusement entre ses doigts.

— Dépêche-toi de te vider ! Je n’ai pas que ça à faire ! lui dit Judith.

L’homme accéléra sa masturbation. Le sperme gicla soudain en longues saccades. Hélène vit les jets fuser en l’air avant de retomber sur le parquet. Frustré par une longue période de chasteté, l’homme lâcha une incroyable quantité de foutre.

— Merci Maîtresse, dit-il en déchargeant les dernières salves.

Dès qu’il eut fini de se libérer, Claire remit l’étui métallique sur son sexe. Judith se tourna vers Hélène :

— Lèche ce que ce salaud a mis sur le parquet !

Elle avait beau avoir déjà fait le même genre de chose chez Xavier, Hélène fut terriblement honteuse et dégoûtée en se penchant sur le sol. Elle lécha docilement les taches poisseuses. La gorge contractée par des hoquets, elle ingurgita le sperme visqueux au goût amer.

Ce qu’elle craignait arriva. Judith lui dit :

— Tu vas avoir droit au fouet. Ton Maître m’a dit qu’il y tenait particulièrement.

La femme l’emmena dans un petit salon installé d’une manière qui ne laissait planer aucun doute sur son usage. Divers objets de soumission s’y trouvaient : une grande croix en X, un carcan et diverses chaînettes auxquelles étaient fixés des bracelets de cuir. Hélène remarqua surtout une table basse en fer forgé dont le plateau formait un arc de cercle recouvert de cuir. Divers anneaux soudées aux montants permettaient d’immobiliser l’esclave dans les postures les plus contraignantes.

Judith avait observé le regard d’Hélène vers cette table.

— Tu y goûteras ce soir. Mais pour l’instant, ce sera le fouet.

Hélène dut lever ses bras en les ouvrant. Judith boucla sur ses poignets deux bracelets de cuir fixés au bout de chaînettes accrochées à une poutre épaisse. Elle saisit une cravache. Chaque fois qu’elle allait être fouettée, Hélène éprouvait de curieuses sensations, où le plaisir d’être punie se mêlait à la peur qui raidissait tous ses muscles et faisait battre son cœur plus fort. En fait, elle trouvait un plaisir profond dans cette angoisse qui nouait sa gorge jusqu’à lui couper le souffle.

Elle ne put s’empêcher de gémir dès que les premiers coups s’abattirent sur ses fesses et ses reins. Instinctivement, elle agitait son corps comme pour essayer d’échapper à la morsure brûlante de la cravache. Ses plaintes se transformèrent en petits cris aigus lorsque Judith frappa le devant de son corps, des cuisses jusqu’aux seins.

— Oh non... J’ai mal... Je n’en peux plus... soupirait-elle entre deux gémissements.

— J’arrêterai quand je ne t’entendrai plus !

Hélène s’efforça de contenir ses plaintes. Elle râlait encore un peu lorsque Judith interrompit ses coups. Sans un mot, elle quitta le petit salon après avoir éteint la lumière.

La peau cuisante, Hélène resta attachée dans l’obscurité, à l’abri des volets clos. Dès qu’elle se retrouvait attachée, elle ressentait une profonde impression de calme et de contentement. N’ayant plus rien à décider par elle-même, elle se laissait envahir et comme caresser par les mille sensations qui parcouraient tout son corps. Et puis, dans cet abandon, elle savait combien elle faisait plaisir par son obéissance à son amant, et cela la rendait heureuse.

Le temps s’écoulait lentement, sans qu’elle en eût tout à fait conscience. Mais, l’après-midi s’avançant, l’inquiétude peu à peu revint. Elle avait beau avoir vu, dans des magazines spécialisés, des femmes qui portaient des anneaux à leurs lèvres intimes, elle n’arrivait pas vraiment à le réaliser. Et surtout, elle pouvait encore moins se figurer le déroulement précis de cette séance.

Elle frissonna quand on ouvrit la porte. La lumière fut allumée. Judith la détacha en lui disant :

— Notre soirée va commencer.

Hélène se sentit défaillir. Mais dans un mouvement d’orgueil, elle se ressaisit pour retrouver quelques forces. Judith boucla sur son cou un collier en cuir auquel était fixée une sorte de laisse.

— Suivez-moi, ajouta-t-elle en la tenant comme un animal.

CHAPITRE III

Hélène entra dans le grand salon. Il avait été réaménagé depuis son arrivée en début d’après-midi. La table assez spéciale qu’elle avait vue était posée au milieu, et des fauteuils étaient installés autour. Mais le plus dur pour elle fut de croiser les regards des nombreux invités, parmi lesquels elle reconnut des hommes et des femmes rencontrés en diverses occasions : Lorène, au magasin de dessous, Viviane, qui s’occupait de son épilation, Gérard, qui l’avait possédée chez Xavier, et le professeur de la Sorbonne chez qui elle s’était rendue deux fois. Jamais elle n’avait été nue au milieu de tant de gens tous habillés. Certaines femmes arboraient des tenues très provocantes, laissant voir leurs seins rehaussés par de jolis bustiers. Deux en particulier portaient des robes transparentes en mousseline noire, volantées de tulle sur le bas, qui ne cachaient presque rien de leur intimité.

Et puis elle était décontenancée de ne pas voir son amant. Mais elle n’eut guère le temps d’y songer.

Judith lui ordonna de s’allonger sur la table en arc de cercle. Ses poignets furent menottés derrière sa tête et ses chevilles sur le côté. Son corps était douloureusement courbé contre le cuir noir, ses reins cambrés plaqués contre le sommet de la table. Ses jambes ouvertes et repliées en arrière faisaient saillir sa vulve épilée au creux de son ventre. La tête rejetée en arrière, elle fixa le plafond orné de lambris en stuc doré.

Il lui sembla qu’elle n’avait jamais été aussi impudiquement exhibée depuis qu’elle connaissait Xavier. Sous son pubis proéminent, la longue entaille de son sexe était prolongée par le sillon plus sombre des fesses. Il est vrai que peu d’hommes auraient pu résister à un tel spectacle. Mais ce soir-là, ils n’étaient pas là pour jouir en elle.

Elle trembla soudain en reconnaissant la voix de Xavier. Il entrait, accompagné de Laure ! Ainsi la meilleure amie d’Hélène allait assister à son infibulation ! Il est vrai que, depuis leurs retrouvailles, Laure avait manifesté de plus en plus clairement son autorité sur Hélène. En particulier depuis le jour où elle l’avait attachée avec le cordon de son peignoir avant qu’arrive Xavier, et puis, quelques jours plus tard, quand elle l’avait offerte à deux amis dans un parking souterrain.

Les membres du club prirent du champagne et des petits fours. Comme dans un état second, Hélène entendait leurs conversations sans y faire très attention. Puis Judith prit la parole :

— Nous pouvons commencer ! Si vous voulez prendre place.

Hélène vit les invités s’asseoir dans les fauteuils disposés autour de la table où elle était attachée. Michel, un chirurgien d’une cinquantaine d’années, s’approcha d’elle. Claire lui donna quelques instruments. Hélène avait maintenant le souffle coupé. Elle prit conscience que son destin de soumise serait bientôt scellé par ce don qu’elle faisait de son intimité à son amant, ou plutôt à son Maître.

Pierre fit une piqûre anesthésiante dans les lobes renflés de sa vulve. Hélène se cambra un bref instant en sentant l’aiguille piquer la chair tendre. Dès que l’injection eut produit son effet, il perça les deux grandes lèvres avec une pince perce-oreilles. Il se servit ensuite d’un petit poinçon pour agrandir les trous ainsi ouverts. Suivant les instructions de Xavier, il transperça également le mince capuchon du clitoris. Après avoir passé une crème cicatrisante dans les trous, il y inséra des anneaux d’argent.

L’opération terminée, il expliqua aux convives qu’il s’agissait d’anneaux provisoires.

— Je lui mettrai les autres dans quelques jours, quand la chair sera parfaitement cicatrisée.

Hélène resta attachée tandis que les invités s’installaient autour de plusieurs petites tables pour dîner. L’effet de l’anesthésie s’estompant, elle commença à éprouver des sensations étranges et toutes nouvelles. D’agréables picotements traversaient sa chair en lui donnant l’impression d’être plus ouverte que jamais. Elle aurait aimé voir et aussi toucher ces anneaux, mais sa posture et ses liens l’en empêchaient totalement.

Après le repas, une dizaine d’hommes vinrent tour à tour éjaculer dans sa bouche. La tête renversée en arrière, elle accueillit passivement leur verge et leur sperme. Elle fixait son regard sur les couilles qui ballottaient contre son visage, chaque fois troublée quand elle les voyait durcir et se contracter, quelques instants avant l’éjaculation. Xavier fut le dernier à se vider dans sa gorge.

Tous l’avaient utilisée comme si elle n’avait été qu’une vulgaire poupée gonflable. Pourtant, Hélène ressentait un plaisir de plus en plus profond à s’abandonner de cette manière. C’était pour elle le signe de son attachement total à son amant.

Ensuite, Hélène ne fut plus sollicitée, mais la soirée était pourtant loin d’être terminée. En effet, pendant le dîner, l’esclave de Judith avait été attaché sur une table semblable à celle d’Hélène, non loin d’elle. Tandis que les invités buvaient du champagne, Judith se leva :

— Je voulais vous faire une petite surprise. C’est pourquoi j’ai décidé de faire castrer mon esclave dès ce soir !

Des applaudissements suivirent ces derniers mots. Saisi soudain par la peur, l’homme ne put s’empêcher de gémir.

— Oh non ! Pas maintenant, maîtresse !

— Tais-toi, espèce de chien ! Tu seras puni pour avoir parlé, mais surtout tu mériterais que je fasse circuler certaines photos dans ta ville !

C’est à nouveau Michel qui s’occupa de l’opération. Cuisses ouvertes, l’homme exhibait docilement son bas-ventre entièrement rasé jusqu’au sillon fessier. Après avoir anesthésié le scrotum, Michel l’incisa pour retirer les testicules. Il recousit ensuite la peau légèrement plissée avec un fil très fin.

Tous les membres du club trinquèrent une seconde fois pour fêter cet événement. Hélène fut détachée par Claire tandis qu’une vaste partouze commençait. La jeune femme la conduisit au deuxième étage dans une chambre coquette installée sous les toits. La pièce était meublée assez simplement mais avec goût.

Claire lui dit de s’asseoir sur le lit aux montants métalliques, qui ressemblait très précisément à celui de sa chambre chez Xavier. Comme chez son amant, divers bracelets et menottes étaient accrochés aux barreaux. La jeune femme s’avança vers elle en tenant retroussée sa courte jupe noire sous laquelle elle était nue.

Hélène découvrit avec surprise sa vulve couverte d’une touffe blonde très épaisse qui remontait haut sur le pubis et qui, sur le bas, couvrait le bord du sillon anal. Son corps était bien différent du sien : des cuisses épaisses, un ventre rebondi et un sexe incroyablement proéminent. A travers les longs poils ébouriffés, Hélène apercevait la longue entaille luisante de sève bordée par des nymphes très larges, presque mauves.

— Je dois t’attacher pour la nuit. Mais avant, tu vas me faire jouir. J’ai été tout de suite trempée en te regardant ! Tiens, touche ! dit-elle en lui prenant une main qu’elle posa sur sa vulve juteuse.

Hélène palpa timidement la fente chaude et mouillée. Elle découvrit le clitoris rose et brillant, d’une grosseur inhabituelle. Claire ouvrit son corsage, libérant ses seins lourds aux larges mamelons rouges. Très excitée, elle plaqua son ventre contre le visage d’Hélène.

— Vas-y, lèche-moi !

Claire avait écarté ses poils pour dévoiler impudiquement son con, ouvert comme un coquillage aux senteurs marines.

Hélène darda sa langue dans le vagin au goût légèrement salé. S’enhardissant, elle la promena contre les muqueuses fondantes, tout en mâchant les grandes lèvres gorgées de sang. Ses caresses l’excitaient elle-même beaucoup. Surtout que l’anneau qui effleurait son clitoris déclenchait dans sa chair de très agréables sensations.

Enfiévrée, Claire pressait ses tétons gonflés, ses gros seins ballottant au rythme des soubresauts de son corps.

— Oui... C’est bon ! Bouffe-moi la chatte !

Les spasmes qui secouaient ses hanches se firent plus nerveux. Hélène reçut dans la bouche une copieuse décharge de mouille, à l’instant où Claire fut emportée par l’orgasme. Elle se rajusta peu après en lui disant :

— J’ai fait l’amour avec pas mal de filles, mais tu es la première qui m’attire autant. C’est vrai que je n’ai jamais vu une fille aussi soumise à son Maître.

Claire lui donna un petit miroir pour qu’elle puisse regarder sa vulve infibulée. Les cuisses écartées, Hélène fut profondément troublée en découvrant les anneaux qui traversaient sa chair. Les grandes lèvres, qui semblaient plus renflées, restaient évasées sur les autres, bien visibles maintenant. Sa fente entrouverte était une invitation provocante à la pénétration. Enfin, l’anneau posé en haut de l’entaille laissait le clitoris à moitié sorti de son fin capuchon. Hélène frissonna en passant ses doigts sur les anneaux.

Claire lui dit de s’allonger sur le lit.

— Je le regrette, mais je n’ai pas le droit de te faire jouir.

Elle boucla sur ses poignets des menottes accrochées à un barreau du lit, derrière l’oreiller. Se penchant vers son ventre, elle posa un tendre baiser sur sa vulve avant de tirer le rideau de la mansarde puis de quitter la chambre.

Hélène se retrouva seule dans la pénombre. Son ventre était parcouru par des picotements intenses de plaisir. Elle se sentait fière de porter ces anneaux qui tintaient l’un contre l’autre dès qu’elle remuait le ventre. Malgré toutes les images qui traversaient son esprit, elle finit par s’endormir, fatiguée par les émotions.

CHAPITRE IV

Hélène resta chez Judith plusieurs jours, le temps d’attendre la pose des anneaux définitifs. Elle passait l’essentiel de ses journées et de ses nuits attachée, dans un des salons ou dans sa chambre. Quand Judith recevait des invités, Hélène s’occupait de les servir, à l’apéritif et au repas. Chaque fois, elle les faisait jouir avec sa bouche ou son cul. Les amies féminines de Judith profitaient également d’elle, le plus souvent en se faisant lécher. Judith elle-même ne se privait pas de la sodomiser avec de volumineux godemichés. De temps en temps seulement, elle autorisait Hélène à se faire jouir en se masturbant devant elle ou des amis. Le soir, quand elle la ramenait dans sa chambre, Claire se faisait lécher par elle.

Elle ressentait une drôle d’impression à rester dans cette maison, sans sortir, sauf de temps en temps pour faire un tour dans le parc. Mais il ne lui serait pas venu à l’idée de partir, car elle se sentait heureuse de passer son temps de cette manière presque oisive, lisant chaque soir des livres qu’elle prenait dans la bibliothèque du salon. En fait, le plus douloureux fut de ne pas voir une seule fois Xavier. Il revint seulement le jour de la pose.

C’était un dimanche gris et pluvieux. Un feu avait été allumé dans la grande cheminée du salon. Hélène fut attachée sur la même table que la première fois. Les membres du club, au nombre d’une vingtaine, arrivèrent pour déjeuner.

Le repas achevé, Michel s’occupa à nouveau de l’infibulation définitive. Judith lui avait donné un petit coffret contenant les trois anneaux qui orneraient la vulve d’Hélène. Xavier les avait fait confectionner par un ami joaillier, spécialisé dans la fabrication de ce genre de bijoux intimes.

Michel retira les anneaux provisoires. Les modèles définitifs étaient en platine, d’un diamètre de deux centimètres pour ceux des grandes lèvres, et un peu plus petit pour celui du clitoris. Michel les insinua l’un après l’autre dans les trous bien cicatrisés. Hélène tressaillit au contact froid du métal dans sa chair. Un subtil mécanisme de blocage les empêchait d’être rouverts, sauf à risquer d’abîmer la pulpe délicate du sexe.

Dès que la pose fut terminée, Hélène réalisa aussitôt qu’ils pesaient dans sa chair beaucoup plus lourdement que les premiers. Mais elle ne pouvait pas encore voir la manière terriblement obscène dont ils exhibaient sa vulve. Ceux qui traversaient ses grandes lèvres obligeaient sa fente à rester entrouverte, laissant bien visible le mince ourlet rose de ses nymphes. Quant à l’anneau fiché en haut de son sexe, il couronnait son entaille en faisant saillir le bouton pointu.

Xavier se leva pour s’approcher d’elle.

— Je tiens à ce qu’elle reste vierge pour l’instant. C’est pourquoi je vais lui mettre cette ceinture de chasteté ! dit-il en faisant passer la tige d’un gros cadenas dans les anneaux des grandes lèvres.

Hélène frémit en percevant le déclic du cadenas qui se fermait contre sa vulve. Elle sentit tout de suite ses grandes lèvres distendues par le poids.

— Ces anneaux sont commodes aussi pour l’attache, ajouta Xavier en sortant une fine chaînette d’une poche de sa veste.

Il la fixa avec un mousqueton à l’un des anneaux. Hélène fut libérée. Elle put se remettre debout, mais ce fut aussitôt pour être conduite dans le petit salon où elle fut attachée debout, aux chaînettes accrochées dans la poutre du plafond.

Elle trembla, car elle savait, pour l’avoir subi les jours précédents, ce que cela signifiait. Les yeux bandés, elle fut très sévèrement fouettée durant presque une heure par divers membres du club, des femmes autant que des hommes. Sans se préoccuper de ses cris et de ses râles, ils la cravachèrent en même temps par-devant et par-derrière. Les anneaux et le cadenas cliquetaient sous les convulsions violentes qui agitaient son corps. Elle était exténuée, et comme dans un état second, quand les coups s’arrêtèrent. Jamais elle n’avait été corrigée aussi durement. Cependant, elle éprouvait un intense contentement à avoir subi une telle épreuve, et même une certaine fierté d’avoir surmonté sa souffrance, et cessé de se plaindre au bout d’un moment.

— Elle mérite un peu de plaisir, dit Judith en s’avançant vers elle.

D’un doigt sûr, elle alla chercher le clitoris dardé en haut de l’entaille. Elle le chatouilla, en fourrant un index dans son anus. Hélène fut rapidement stimulée par les caresses habiles, malgré sa honte de céder si facilement, surtout devant une dizaine d’invités, dans une telle posture de soumission. Inexorablement pourtant, la jouissance envahissait son ventre. Elle gémit quand l’orgasme fit trembler tout son corps.

Après avoir été détachée, elle reçut l’autorisation de se rhabiller. Elle repartit chez Xavier avec Laure et Maria. Dès qu’ils furent arrivés, Hélène dut se mettre à genoux dans le salon, tandis que Maria leur servait du champagne.

— Je te ferais bien boire ma cuvée personnelle, lui dit Laure en se levant. Ce que j’ai bu tout à l’heure m’a donné envie de pisser !

Xavier approuva avec un petit sourire. Comprenant ce qui l’attendait, Hélène frémit. Laure retroussa sa jupe et plaça sa coupe vide contre son sexe. Elle expulsa un jet clair dans le verre. Elle versa un tout petit peu de champagne et s’apprêtait à donner la coupe à Hélène quand Xavier l’arrêta.

— Attends ! Nous allons faire un mélange maison ! lui dit-il en dégageant sa verge tendue de sa braguette.

Hélène aurait aimé masturber le sexe dressé, mais c’est Laure qui s’en chargea elle-même, en tenant le verre dans son autre main. Lorsqu’elle devina que l’éjaculation n’allait pas tarder, elle plaça le gland au bord de la coupe. Xavier déchargea de copieuses giclées qui tombèrent dans le mélange d’urine et de champagne.

Des contractions nerveuses serrèrent la gorge d’Hélène lorsqu’elle prit le verre que lui tendait Laure. Sachant ce qu’il lui restait à faire, elle le porta à sa bouche. Jamais elle n’avait avalé breuvage aussi repoussant. Elle but avec un hoquet une première gorgée. Le fond de champagne ne couvrait guère le goût âcre de l’urine mélangée au sperme. Elle s’efforça de ne plus penser à rien pour avaler tout. Quand elle eut fini, il lui sembla qu’elle avait atteint le fond de l’abjection. Heureusement, Laure lui fit boire une autre coupe de champagne, ce qui estompa un peu la saveur écœurante qui emplissait sa bouche.

Son amant lui ordonna alors de tenir sa jupe retroussée et défit le cadenas qu’il lui avait mis chez Judith, pour le remplacer par un tout petit qui serra l’un contre l’autre les deux anneaux des lèvres.

— Tu peux rentrer chez toi, lui dit-il ensuite froidement, en faisant retomber sa jupe sur ses cuisses.

— Maintenant ?

— Bien sûr. Ne t’inquiète pas ! Tu ne risques pas d’être dépucelée !

Xavier lui remit une petite enveloppe avant qu’elle s’en aille.

CHAPITRE V

Désemparée, elle se retrouva dehors, dans une nuit assez douce pour un mois de novembre. Elle marcha d’un pas pressé jusqu’à la place d’Alésia. Son cœur battait, il était presque minuit.

Malgré le cadenas qui obturait en partie sa fente, elle se sentait plus nue que jamais sous sa courte jupe. Certes, elle était déjà revenue à pied de chez son amant, un godemiché enfilé dans le cul, mais c’était dans la journée. Alors que maintenant, il faisait nuit et que le chemin était encore long pour rentrer chez elle, près du jardin du Luxembourg. Son amant lui infligeait là une épreuve aussi pénible que celle du fouet.

Elle hésita quelques instants, à l’entrée du métro Alésia, devant la vitrine d’une brasserie. Quelques hommes qui passaient jetaient sur elle des regards lubriques. N’ayant guère envie de prendre le métro, elle alla chercher un taxi de l’autre côté de la place. Elle poussa un soupir de soulagement en s’y installant. Le chauffeur, un Maghrébin d’une cinquantaine d’années, lui parla un peu en écoutant les informations à la radio. Elle répondit assez distraitement.

Soudain, elle se rendit compte qu’elle n’avait pas son sac, et surtout pas d’argent sur elle. Elle avait tout laissé chez Judith, bien incapable de penser à ces choses-là quand elle était partie. Alors qu’elle arrivait non loin de chez elle, profondément embarrassée, elle s’adressa au chauffeur :

— Je... J’ai oublié de... prendre de l’argent... Enfin, j’en ai pas assez.

— Oh, je suis habitué, répondit-il d’un ton placide.

— J’en ai chez moi, se hasarda-t-elle à lui répondre.

Le chauffeur continua à rouler sans lui dire un mot. il s’arrêta bientôt dans une rue tranquille, non loin du Luxembourg. Hélène aurait pu chercher à sortir brusquement pour lui fausser compagnie, mais elle n’y pensa même pas. De toute façon, il avait verrouillé automatiquement les portières. Il se retourna tranquillement vers elle.

— Ça fait quatre-vingts francs. Mais nous pouvons peut-être nous arranger... Une petite pipe, et ça ira !

— Oui, fit-elle sans vraiment réfléchir.

A vrai dire, elle ne pensait même pas à cette fellation, trop anxieuse à l’idée qu’il puisse découvrir sa vulve infibulée et le cadenas accroché dans ses anneaux. L’homme sortit pour la rejoindre sur la banquette arrière. Instinctivement, elle prit l’initiative de porter une main sur son sexe à demi tendu sous son pantalon, pour qu’il ne pense pas à la caresser. Mais l’homme avait trop envie de jouir pour vouloir s’occuper d’elle.

Sans attendre, elle baissa la fermeture Eclair de son jean et sortit la verge mince mais d’une belle longueur. Le prépuce circoncis laissait voir le gland rose qui contrastait avec la peau foncée de la tige. Elle serra celle-ci entre ses doigts pour la faire grossir encore, avant de pencher son visage. Dans un réflexe de pudeur, elle craignit qu’un passant les surprenne. Mais les vitres teintées les isolaient de la rue. Le chauffeur posa une main sur sa nuque d’un geste autoritaire.

— Allez, suce, petite salope !

Humiliée par ce mot, elle happa le gland entre ses lèvres qu’elle fit lentement coulisser le long de la queue. Elle s’appliqua à donner du plaisir à cet inconnu pour lequel elle n’était qu’une occasion facile de soulager son désir. Elle fit glisser ses lèvres de bas en haut, s’arrêtant parfois pour sucer le gland, le téter.

— Tu m’as l’air d’une bonne pipeuse ! lui dit l’homme en remuant plus vivement son bassin.

Elle fut contente de ce compliment assez grossier, tout simplement parce que, depuis sa rencontre avec Xavier, elle s’était habituée à donner du plaisir sans en éprouver elle-même. Elle accéléra le mouvement de ses lèvres en pétrissant les bourses gonflées. L’homme s’agita plus nerveusement en râlant.

— Oui... C’est bon... Je vais te lâcher toute la sauce !

Secoué par des spasmes, le sexe dégorgea soudain d’épaisses bordées de sperme. Hélène eut du mal à l’avaler, mais son goût assez fort lui parut cependant agréable, après ce qu’elle avait dû boire chez Xavier. Elle fut soudain heureuse d’avoir satisfait cet homme.

Satisfait, il remonta sa braguette et lui donna une petite carte en lui disant :

— Si vous avez besoin d’une course, n’hésitez pas à m’appeler à ce numéro. Ça sera gratuit !

Hélène rejoignit son immeuble. Elle prit l’ascenseur jusqu’au quatrième étage, où se trouvait son studio. Elle savait qu’il lui faudrait raconter cet épisode à son amant. Mais, dès qu’elle fut chez elle, elle se sentit soudain perdue, désemparée comme dans un lieu étranger. A cet instant, Laure était sans doute encore chez Xavier. Le désir se mêlait dans son esprit à une vague jalousie.

En fait, toutes ces pensées échauffèrent rapidement ses sens. N’y tenant plus, elle s’allongea sur son lit et retroussa sa jupe. Elle promena ses doigts sur sa vulve, très troublée à nouveau en touchant les anneaux. Avec son majeur, elle dégagea son clitoris pour le titiller. L’idée que Xavier faisait sans doute l’amour avec Laure et Maria stimula son plaisir. Les reins arqués sur le lit, elle jouit en poussant de petits gémissements.

Ensuite, elle se rappela la lettre que lui avait laissée son amant. Elle hésita à la lire tout de suite, de peur d’y découvrir des reproches. Elle prit une douche rapide pour se détendre puis, allongée sur son lit, ouvrit l’enveloppe.

Elle frissonna dès les premières lignes. Comme les véritables Maîtres, Xavier prenait moins son plaisir dans la souffrance de son esclave que dans son humiliation. Dans cette lettre, il le lui disait clairement, mais sans lui donner le détail de ce qui l’attendait. « Jusqu’à présent, lui écrivait-il, tu t’es montrée très obéissante. Mais c’était, disons, en privé. Il te faudra désormais aller plus loin, car je te veux totalement soumise. C’est pourquoi tu seras aussi humiliée publiquement. »

Hélène se demanda ce qu’il voulait dire. Son amant continuait sa lettre en lui ordonnant de suivre ses cours. « Je tiens même à ce que tu sois assidue. J’exige aussi, continuait-il, que tu te donnes à n’importe quel homme qui te fera des avances. A commencer par ce Philippe dont tu m’as parlé et à qui te téléphoneras. Bien sûr, tu feras ça gratuitement. Si un homme te drague dans un café, tu lui feras simplement payer la chambre d’hôtel. Une soumise n’est pas une pute. »

Bouleversée par ces ordres, elle trembla en relisant les dernières lignes : « Ton infibulation n’est qu’une étape, je ne suis pas du tout pressé de te dépuceler. Ça n’a même guère d’importance pour moi. Prépare-toi plutôt à des épreuves plus difficiles que tout ce que tu as vécu jusqu’à présent. »

Il lui annonçait enfin qu’il serait absent de Paris durant plusieurs jours.

CHAPITRE VI

Dès qu’elle se réveilla, vers neuf heures, Hélène se sentit dans un état étrange. Non seulement elle retrouvait son appartement, qu’elle n’avait guère occupé ces derniers temps, mais en plus, suivant le désir de Xavier, elle devait se remettre à ses cours qu’elle avait largement délaissés. Et surtout, elle se retrouvait livrée à elle-même, alors qu’il lui avait été finalement plus facile de rester attachée de longues heures, ces derniers temps, sans avoir à décider quoi que ce soit par elle-même.

Après avoir pris un bain, elle s’installa à son bureau pour consulter son agenda. Elle avait deux cours l’après-midi à la Sorbonne. Elle sursauta quand le téléphone sonna. Son cœur se mit à battre plus fort quand elle reconnut la voix de Xavier.

— Je t’appelle rapidement avant de partir. Tu as lu ma lettre ?

— Oui...

Les mots restaient bloqués dans sa gorge.

— Tu as des cours, je pense ?

— Oui, cet après-midi.

— Bien. Tu as téléphoné à Philippe ?

— Pas encore...

— Alors, fais-le tout à l’heure, pour l’inviter chez toi, après la fac. Je tiens absolument à ce qu’il découvre ce que tu es vraiment : une petite pucelle soumise et vicieuse ! Bien sûr, tu lui montreras ton con ! Et tu le feras jouir comme il le désire ! Voilà pour l’instant. Je te téléphonerai demain.

Il raccrocha avant qu’elle ait eu le temps de lui dire autre chose. Elle s’habilla d’une jupe mi-longue en daim et d’un tee-shirt, sous une veste en cuir beige. Elle ne mit aucun dessous, comme elle en avait pris l’habitude depuis qu’elle connaissait Xavier.

Dès qu’elle fut dehors, elle se sentit terriblement gênée d’être nue sous sa jupe. Certes, elle l’avait déjà été, mais maintenant il y avait ces anneaux et ce cadenas qui pesaient à ses lèvres intimes. Son sexe, apparemment protégé, lui semblait en fait plus disponible que jamais. Elle avait l’impression que n’importe quel passant pouvait passer brutalement une main sous sa jupe et découvrir sa condition de soumise.

Après avoir traversé le jardin du Luxembourg, elle s’arrêta dans une cabine pour téléphoner à Philippe. Elle était très honteuse de l’appeler, mais elle ne pouvait pas faire autrement. D’abord un peu surpris, le garçon fut rapidement content quand elle l’invita à passer chez elle à six heures. Comme il lui restait du temps avant son cours, elle entra au Balzar qui lui rappelait certains souvenirs brûlants avec son amant ; en particulier, peu après leur rencontre, le jour où elle était allée retirer son soutien-gorge dans les toilettes...

Elle commanda une assiette de jambon de Parme avec un verre de rosé et sortit de son sac le carnet où elle rédigeait son journal intime. Elle eut quelques difficultés à le reprendre, car elle l’avait laissé de côté depuis plusieurs jours. Mais elle savait que son amant tenait à ce qu’elle l’écrive. Il aimait le lire de temps en temps, et il lui avait dit qu’il le ferait publier un jour.

Quelques hommes, qui terminaient de manger, ne se privaient pas de la regarder. Elle pensa à ce que lui avait écrit Xavier – s’offrir à tous ceux qui auraient envie d’elle – mais elle devait se rendre à son cours. Elle était tout de même très troublée à la pensée qu’elle aurait pu, avec un peu plus de temps, se donner à l’un de ces inconnus.

Elle arriva juste pour le début de son cours, à trois heures. C’était un cours de latin dont elle n’avait pas encore suivi une séance. Elle eut la respiration coupée quand elle vit leur professeur c’était Pierre, l’ami de Xavier, chez qui elle s’était rendue deux fois. Cet homme avait déjà joui dans sa bouche et dans son cul, il l’avait fouettée, et elle avait bu aussi son foutre, mélangé à celui de son amant et d’un autre homme dans une coupe de champagne.

Très vite, elle comprit qu’il avait remarqué sa présence. De temps en temps, il jetait vers elle des coups d’œil brefs mais éloquents. Le cours terminé, elle prit tout son temps pour ranger ses affaires.

Poussée par un réflexe plus fort que sa volonté, elle se dirigea vers son bureau. Elle attendit qu’il eût fini de parler avec deux étudiantes pour s’approcher. Elle aurait voulu lui dire quelques mots, mais fut soudain incapable d’ouvrir la bouche.

— Je vous verrai mercredi après mon cours, lui dit-il seulement. Je vous laisse, car j’ai un rendez-vous.

En rentrant chez elle, elle était émue à l’idée de retrouver Philippe. Comme elle avait un peu de temps devant elle, elle essaya de travailler, mais elle était incapable de se concentrer, trop occupée par ce qu’elle dirait à Philippe. Elle fut soulagée quand il sonna, un peu après six heures.

Elle l’invita à s’asseoir et lui proposa à boire.

— Une bière ? Un whisky ?

— Un petit whisky, ça sera parfait.

Elle était, en lui servant l’apéritif, à la fois honteuse et fière de ce qu’elle allait lui dévoiler.

— Je préfère te le dire tout de suite, si tu es là, c’est parce que mon amant me l’a demandé. Il aime me donner à d’autres. D’ailleurs, ce n’est pas seulement mon amant, mais plutôt mon Maître.

Philippe la regarda avec surprise en buvant une gorgée.

— Regarde ! ajouta-t-elle en retroussant sa jupe. Stupéfait, le garçon aperçut les anneaux et le petit cadenas qui pesaient dans la chair de la vulve en étirant les grandes lèvres vers le bas.

— Je les porte par amour pour lui. Ce que je peux t’offrir, c’est seulement mon corps, mes trous, comme il aime dire. Enfin, pas tous...

Philippe n’avait jamais été aussi troublé. Il avait plus ou moins vaguement fantasmé, comme beaucoup d’hommes, sur des femmes soumises à un Maître, mais sans vraiment y croire. Et maintenant, il avait une telle fille devant lui !

Certes, il aurait été plus satisfait de penser qu’elle éprouvait des sentiments pour lui. Mais son envie de jouir en elle était bien là, comme le manifestait son sexe tendu sous son pantalon. Hélène défit sa jupe et s’assit juste en face de lui sur la table basse. Elle avait curieusement oublié toute gêne, excitée au contraire à l’idée de le provoquer.

— Regarde bien mon con, lui dit-elle en ouvrant grand les cuisses. Je sais que tu voudrais bien y mettre ta queue, mais il est réservé à mon amant, qui lui seul ouvrira ce cadenas pour me déflorer.

Philippe fut sidéré d’apprendre qu’elle était encore vierge. S’enhardissant, elle ajouta :

— Montre-moi ta queue ! Je veux voir comment elle bande pour moi !

Hélène s’étonna un instant de la crudité de ses paroles. Mais inconsciemment, elle avait envie de faire plaisir à son amant, comme s’il avait été là pour la regarder. Subjugué, Philippe ouvrit sa braguette sans un mot.

— Maintenant, branle-toi, pour moi !

Elle le lui demanda sans doute parce qu’elle se rappelait avec émotion le jour où l’esclave de Judith s’était masturbé devant sa Maîtresse. Philippe était trop excité pour refuser. Il prit sa verge dressée entre le pouce et l’index. Hélène agrippa sa main libre qu’elle posa sur sa vulve infibulée.

— Touche-moi !

Il obéit, ressentant une des émotions les plus intenses de sa vie au contact de ses doigts contre les anneaux et le cadenas. Son sexe trembla nerveusement. Hélène se pencha pour le saisir. Le membre tressautait violemment. Ses gestes se firent plus rapides. Elle posa une main légèrement refermée contre le gland. Le sperme jaillit soudain au creux de sa paume et sur ses doigts.

Hélène éprouva un plaisir un peu dégradant à lécher sa main couverte de foutre tiède et visqueux. Comme pour ajouter à sa propre humiliation, elle alla chercher des bracelets de cuir dans un placard puis s’allongea sur la table basse.

En découvrant le spectacle de sa croupe impudiquement exhibée, Philippe sentit sa verge tressaillir à nouveau. Ses yeux étaient fixés sur le long sillon qui coupait les fesses arrondies, au creux duquel se devinait le petit orifice de l’anus. Plus provocante encore était la vulve étirée par le poids du cadenas, bien visible en haut des cuisses écartées.

— Tu es comme tous les mecs, tu as envie de mon cul. Mais avant, attache-moi.

Malgré le désir qui le faisait peu à peu rebander, Philippe fut soudain embarrassé. Il n’avait jamais sodomisé une femme, et encore moins en avait-il attaché une.

— Montre-toi à la hauteur du cadeau que je te fais, lui dit Hélène qui avait deviné ses appréhensions. J’en parlerai à mon Maître.

L’image de cette fille offerte à son désir l’emportant soudain sur sa gêne, Philippe se décida. Avec les bracelets, il bloqua les poignets d’Hélène aux pieds de la table.

— Maintenant, laisse-moi et reviens dans une heure.

Sans demander d’explications, Philippe quitta l’appartement.

CHAPITRE VII

Dans la rue, Philippe se sentit à nouveau déconcerté. Ne sachant trop quoi faire, il se rendit au Petit-Suisse, à quelques pas de chez Hélène, où il commanda une pression avec un croque-monsieur. Il avait l’impression de vivre un épisode irréel. Une image unique occupait son esprit : celle d’Hélène attachée sur la table basse, son cul bientôt offert à sa queue.

Il se posait diverses questions sur l’attitude d’Hélène, auxquelles il était bien incapable d’apporter des réponses. De plus en plus irrité par l’envie de jouir en elle, il ne prit guère la peine de réfléchir, trop obnubilé par des images obscènes. Il regardait sa montre, le temps lui semblait passer très lentement.

Pendant ce temps, Hélène attendait, dans la posture soumise qu’elle s’était obligée de prendre. En fait, elle pensait moins au moment où Philippe reviendrait qu’à son amant. Elle était heureuse à l’idée qu’il serait content de son comportement, quand elle lui raconterait cette soirée. Son sexe se crispa quand elle imagina qu’il aurait pu soudain entrer.

Elle frissonna en entendant justement la porte s’ouvrir. Serait-ce Philippe ? Mais sa honte fut bien plus intense quand elle reconnut la voix de Laure.

— Je vois que tu ne perds pas ton temps, ma petite pucelle chérie ! Tu deviens une véritable cochonne !

Hélène, confuse, dut s’expliquer. Elle frissonna lorsque Laure passa une main sur ses fesses avant d’insinuer un doigt au bord de son anus.

— Je ne pouvais pas mieux tomber ! dit-elle en s’asseyant dans un fauteuil. J’avais envie que tu me lèches, mais je préfère attendre un peu !

Pour Hélène, l’attente du retour de Philippe devint pesante. La présence de son amie électrisait sa chair. Elle aurait aimé sentir la bouche et les doigts de Laure sur son corps, ou sucer sa vulve.

La porte d’entrée s’ouvrit à nouveau. C’était Philippe. Il s’arrêta, surpris par la présence de Laure. Nullement décontenancée, celle-ci lui dit :

— Vous êtes venu pour l’enculer ? Alors faites vite !

Laure s’était levée. Philippe se sentit intimidé par son allure autoritaire. Elle portait une robe moulante noire, en jersey, qui mettait en valeur ses formes généreuses. Laure avait pris goût aux plaisirs de la domination, depuis qu’elle connaissait Xavier. Elle lui dit sèchement :

— Pressez-vous, sinon c’est moi qui vous attache et vous encule.

Impressionné, Philippe ouvrit sa braguette pour sortir son sexe à moitié débandé. Accentuant sa provocation, Laure releva sa jupe sur son ventre nu.

Philippe regarda les poils châtain clair qui ne cachaient guère les grandes lèvres charnues et les autres, larges et mauves, qui bordaient l’entaille rose. Son sexe dans sa main regrossit rapidement.

Il se demanda un instant s’il n’avait pas plus envie de pénétrer ce sexe que le cul d’Hélène. Il fantasma aussi en imaginant posséder ces deux filles l’une après l’autre. Mais Laure ne lui en laissa pas le choix.

— Heureusement, je te fais bander ! Alors, vas-y, mets-lui ta queue !

A la fois excité et gêné, Philippe s’agenouilla derrière Hélène. Lui ouvrant le sillon fessier du bout des doigts, il colla son gland contre l’œillet sombre de l’anus. Laure s’était rassise, sa robe rabattue sur son ventre.

Hélène gémit quand le gland effilé força la bague étroite de son cul. Elle avait beau être habituée, c’était, chaque fois, un instant plus ou moins douloureux. Tâchant d’ignorer Laure, Philippe enfonça lentement sa queue dans le fourreau accueillant. Tandis qu’il commençait à faire aller et venir sa verge, il remarqua à peine Laure qui s’était accroupie à côté de lui. Elle déboutonna son pantalon pour le faire glisser à mi-cuisses. Elle fourra une main entre ses fesses crispées.

Il se cambra lorsqu’un doigt s’insinua au bord de son cul. Mais il était trop excité pour protester. Laure continua sa pénétration alors que le garçon agitait plus nerveusement ses hanches. Elle enfonça entièrement son doigt dans le cul qui s’était instinctivement dilaté. Philippe dut se rendre à l’évidence : cette sodomie inattendue le faisait bander plus dur.

— Je sens que ça te plaît, petit salaud ! Si j’avais un gode sous la main, je te le fourrerais dans le cul ! Allez, lâche-lui ton jus !

Stimulé par ces paroles, Philippe accéléra ses mouvements. Il se libéra soudain en longues salves dans la gaine brûlante serrée sur sa verge.

— Tu as eu ce que tu voulais, alors laisse-nous, lui dit Laure dès qu’il eut lâché ses derniers jets.

Assez confus, il se rhabilla rapidement avant de quitter le studio.

Toujours attachée, Hélène offrait à son amie la vue obscène de son anus distendu d’où s’écoulait un mince filet de sperme. Laure pointa le doigt avec lequel elle avait sodomisé Philippe au bord de l’orifice humide. D’un coup, elle l’enfila dans le rectum trempé. Après l’avoir fait tourner contre les muqueuses, elle le retira et se déplaça vers le visage d’Hélène. Sans lui dire un mot, elle posa son doigt tendu contre la bouche de son amie.

Hélène ouvrit les lèvres pour avaler le majeur poisseux qui exhalait une forte odeur de sperme et d’excrément. Malgré son dégoût, elle le lécha sans protester, jusqu’à ce qu’il fût net de toute trace.

— Je t’offre à dîner, mais avant, j’ai un petit cadeau pour toi !

Elle alla chercher son sac d’où elle sortit un petit paquet.

— Je te laisse l’ouvrir, ajouta-t-elle en détachant les poignets d’Hélène.

Celle-ci se remit à genoux, engourdie par la posture prise durant plus d’une heure. Elle découvrit dans la boîte un objet inconnu dont elle devina aussitôt l’usage : un long et volumineux plug en métal. Ce genre d’objet avait alors la faveur des milieux sadomasos, plus que les traditionnels godemichés. L’engin, long d’une vingtaine de centimètres, avait la forme d’un cône oblong, avec une large base creusée à son extrémité sur laquelle était soudé un petit cercle métallique.

En reprenant le plug, Laure lui ordonna de se pencher contre la table et d’ouvrir ses fesses. Hélène obéit. Sans attendre, Laure plongea l’engin dans l’anus lubrifié. Le métal lisse glissa sans difficulté, mais au fur et à mesure de la pénétration, ses sphincters furent tiraillés par le volume du plug. Hélène comprit vite l’utilité de la concavité à sa base : elle permettait de bloquer facilement l’engin dans l’anus.

Debout devant elle, Laure retroussa sa jupe en lui disant :

— Fais-moi jouir ! Je suis trempée depuis que je t’ai regardée te faire enculer !

Hélène plaqua aussitôt sa bouche contre la touffe mouillée. Elle aimait le goût de la vulve de Laure, où se mêlaient des saveurs salées et des odeurs épicées. Elle pointa sa langue à travers les poils frisés pour atteindre l’entaille moite et chaude. Laure ouvrit elle-même sa toison pour faciliter le passage de la langue. Tout en léchant la fente de bas en haut, Hélène mâchait les grandes lèvres.

— Tu me lèches bien, ma chérie ! Continue comme ça, tu me fais mouiller !

Hélène reçut sur la langue une copieuse coulée de sève qu’elle but avec avidité.

— Oui, bouffe-moi la chatte, ajouta Laure en se trémoussant plus vivement.

Plaquant son ventre contre le visage de son amie, elle jouit en poussant des plaintes rauques. Son vagin arrosa encore abondamment la bouche d’Hélène. Ayant rapidement repris ses esprits, elle ouvrit le placard où Hélène rangeait ses vêtements.

Elle en sortit une jupe longue en coton bleu et la donna à son amie.

— Mets celle-ci, elle est jolie.

La jupe faisait partie d’un ensemble de vêtements qu’elle avait achetés avec son amant. Elle se boutonnait de haut en bas sur le côté. Elle enfila un léger blouson sur son tee-shirt.

Alors qu’Hélène s’apprêtait à sortir, Laure la retint par le bras.

— Attends un instant !

CHAPITRE VIII

Surprise, Hélène la vit sortir de son sac à main une petite chaînette en or.

— Relève ta jupe.

Hélène obéit, étonnée de voir Laure défaire le cadenas. Mais ce fut aussitôt pour boucler la chaînette dans les anneaux avec un mousqueton. A l’extrémité de la chaînette, longue d’une bonne vingtaine de centimètres, était fixé un pendentif assez lourd en forme d’olive. Tout de suite Hélène sentit cette étrange parure étirer ses lèvres intimes.

Laure s’accroupit pour déboutonner la jupe d’Hélène jusqu’à la hauteur des genoux.

— Mais... Je ne vais pas... sortir comme ça, bredouilla-t-elle.

— Bien sûr que si ! J’en ai parlé à ton Maître qui a trouvé l’idée excellente. De toute façon, tu sais qu’il tient à ce que tu montres ta soumission. Partons dîner, ajouta-t-elle en lui prenant tendrement la main.

Hélène ressentait le plug enfoncé dans son cul. Elle était obligée de contracter ses muscles dessus.

Mais elle était encore plus humiliée par cette chaînette qui pendait en oscillant entre ses cuisses.

Elles entrèrent vers huit heures et demie à La Coupole, à Montparnasse. De nombreux clients étaient déjà installés et il restait peu de tables libres. Un serveur leur trouva deux places donnant à la fois sur la salle et l’avenue.

Elles commandèrent des terrines de poisson, suivies d’un soufflé au saumon, qu’elles accompagnèrent d’un sancerre. De nombreux clients tournaient leurs regards vers elles, mais Hélène n’y prêtait guère attention, tout occupée par ce qu’elle portait dans ses reins et au creux de son ventre. Le plug fiché profondément dans son cul l’obligeait à se tenir cambrée. Et surtout, pas un seul instant, elle ne réussit à oublier la chaînette qui retombait au bord de sa chaise. Elle craignait à tout instant qu’un client l’aperçoive entre les pans de sa jupe entrouverte. Jamais elle ne s’était sentie aussi gênée. Pourtant, ce soir-là, ses épreuves étaient loin d’être terminées !

Laure avait remarqué un homme assis non loin de leur table qui regardait souvent Hélène. Après avoir commandé des fromages, elle griffonna un mot et se leva pour le lui donner. Il lut le mot et acquiesça aussitôt avec un petit sourire.

Alors que le serveur apportait les fromages, Laure réécrit ce qu’elle avait rédigé pour cet inconnu, en y ajoutant une ligne. Hélène lut : « Dès que vous irez aux toilettes, mon amie vous suivra. Je vous offre son cul. C’est encore une pucelle dont le con est réservé à son Maître. » La dernière ligne ajoutait : « Tu reviendras des toilettes avec le plug à la main. »

Certes, elle avait déjà vécu une aventure de ce genre, quand Xavier, dans une autre brasserie, l’avait envoyée aux W.-C. pour qu’elle masturbe un homme.

Mais ce jour-là, elle n’avait pas eu à subir l’épreuve du plug, et ne portait pas cette humiliante chaînette.

Un quart d’heure plus tard, l’homme se leva.

— A toi maintenant, lui dit Laure sans manifester d’émotion particulière.

Hélène eut l’impression qu’un terrible poids oppressait tout son corps quand elle se leva. En fait, en se dirigeant vers les toilettes, elle pensait moins à ce qui l’attendait qu’à la chaînette se balançant entre ses cuisses. Elle essayait d’éviter les regards qui se tournaient vers elle, regards instinctifs des hommes quand une belle femme passe à côté d’eux.

Son cœur battit un peu plus fort quand elle entra dans la partie réservée aux hommes. L’inconnu avait laissé entrouverte la porte d’un des cabinets. Elle s’y engouffra aussitôt. L’homme était grand, avec un beau visage allongé aux yeux bleus. Mais elle n’y prêta guère attention, tant son émotion était grande.

Ne voulant pas perdre un instant, l’homme la fit se retourner et se pencher en avant, les mains posées sur le bord de la cuvette. Il avait déjà sorti sa verge tendue. Quand il retroussa la jupe sur les reins cambrés, il marqua un instant de surprise car il n’avait jamais eu droit à un spectacle aussi impudique : la chaînette qui pendait entre les jambes ouvertes, le cadenas qui étirait les grandes lèvres, et l’extrémité du plug qui obturait l’orifice anal en distendant les petites fesses rondes.

Il retira l’engin pour le remplacer par sa queue. Agrippant Hélène par les hanches il pénétra son anus d’un brusque coup de reins. Son sexe s’enfonça sans difficulté dans le fourreau dilaté par le plug. Il le fit aller et venir sur un rythme rapide. Son plaisir était décuplé par l’image scandaleuse qui s’était offerte à lui quand il avait troussé Hélène. Accélérant ses va-et-vient, il se libéra soudain en lâchant d’épaisses giclées dans le cul brûlant.

Après avoir dégagé sa verge qu’il essuya rapidement, et avoir refermé sa braguette, il laissa Hélène seule dans les toilettes. Habituée à être prise de cette manière, elle n’avait même pas souffert de cette possession rapide et brutale. Mais elle se trouva néanmoins désemparée, car le plus pénible restait à faire. Elle pensa un instant remettre le plug dans son cul. Mais elle savait que cette désobéissance lui coûterait cher. Et puis, mue par un sentiment d’orgueil – celui que connaissent toutes les soumises qui passent outre les barrières de leur volonté – elle se décida à faire ce que lui avait demandé Laure.

Après s’être rajustée et rapidement repeignée, elle prit le plug posé par terre. Elle essayait de dominer son émotion, mais une honte intense l’envahit quand elle rejoignit la salle. Ses doigts refermés sur le corps de l’engin, elle s’efforçait au maximum de le dissimuler. Mais elle constata nettement, aux petits sourires de certains, qu’ils avaient très bien vu ce qu’elle tenait. D’ailleurs, les familiers de l’endroit, habitués aux pires excentricités, n’étaient même pas choqués. C’était Hélène qui se sentait mortifiée, au point d’oublier la chaînette qui remuait sous sa jupe.

Quand elle arriva à sa table, son partenaire inconnu était déjà parti. Elle se rendit compte qu’il ne lui avait pas adressé un seul mot durant les quelques minutes passées avec elle. Laure était en train de fumer tranquillement une cigarette en prenant un café. Sans aucune gêne, elle prit le plug qu’elle fourra dans son sac. Hélène aurait préféré partir, mais Laure commanda une demi-bouteille de champagne.

— Je tiens à fêter ton obéissance. Ton Maître sera content quand je lui raconterai cette soirée.

Le plus difficile, pour Hélène, fut alors de supporter les regards sur elle, des clients qui l’avaient vue tenir le plug à la main. Le champagne et le vin faisant leur effet, elle eut rapidement envie de pisser. Mais elle n’avait vraiment pas le courage de retraverser la salle. Heureusement, elles quittèrent bientôt la brasserie. Mais, en marchant sur le boulevard du Montparnasse, son envie se fit plus pressante.

— J’ai envie de... de faire pipi.

— D’accord, lui répondit Laure en lui prenant la main pour l’emmener dans une petite rue perpendiculaire à l’avenue.

Elles passèrent devant un petit café. Elles étaient à quelques pas de chez elle, en face du Luxembourg. Elles arrivèrent au carrefour du boulevard Raspail et la rue Notre-Dame-des-Champs, une toute petite place avec des bancs et quelques arbres. Hélène frissonna en entendant Laure lui dire :

— Tu voulais pisser, alors vas-y !

— Ici ?

— Trouve un arbre, comme une chienne !

Incapable de s’opposer à son amie, Hélène s’accroupit en essayant de se cacher derrière un arbre, il pouvait venir des gens de n’importe quel côté. Plus honteuse que jamais, elle remonta sa jupe et lâcha de longs jets qui coulèrent sur le macadam pour former une petite flaque. Au moment où elle finissait d’uriner, un couple passa à quelques mètres d’elle et elle entendit leurs paroles désobligeantes.

— Il y a vraiment des vicieuses qui n’ont aucune pudeur !

Quand elle se releva, elle croyait en avoir fini, mais Laure, assise sur un banc, lui dit encore :

— Viens à côté de moi !

Sans se soucier des passants, elle avait sorti le plug de son sac.

— Remets-le, lui dit-elle seulement en glissant l’engin sous sa robe.

Hélène était dans une sorte d’état second où il lui semblait qu’elle ne pouvait rien refuser à son amie. En tenant le plug dressé entre ses cuisses, elle se releva pour en ajuster le bout arrondi contre son orifice anal. Elle s’empala sur le cône qui glissa dans sa gaine lubrifiée par le foutre de l’homme qui l’avait possédée dans les toilettes. Un autre couple passa tout près d’elle. Elle vit la jeune femme sourire, car elle avait certainement soupçonné ce qu’elle faisait. Hélène devina d’ailleurs quelques mots stupéfaits :

— Tu as vu... petite salope... le cul !

Dès que le plug fut entièrement enfoncé dans ses reins, Laure passa une main entre ses fesses pour vérifier.

— C’est bien, nous pouvons rentrer.

Chez elle, Hélène se demanda ce qu’allait encore lui faire subir son amie. Mais celle-ci l’embrassa en lui disant :

— Je serais bien restée avec toi. Mais je te laisse, car j’ai encore un peu de travail à faire pour demain.

Laure lui fit tout de même relever sa jupe pour remettre le cadenas dans les anneaux. Puis elle s’en alla. Seule, Hélène fut à nouveau désemparée. Comme toujours, cette espèce de liberté lui pesait. Malgré sa honte, elle préférait obéir aux ordres et aux désirs de Xavier ou de Laure. Il lui sembla qu’elle avait atteint un degré de soumission jamais connu, quand elle se fit l’aveu qu’elle ne supporterait pas d’être livrée à elle-même.

CHAPITRE IX

Le lendemain, Hélène se prépara rapidement car elle avait un cours à dix heures. Elle avait mis une courte jupe rouge, un chemisier blanc et un cardigan.

En quittant la Sorbonne, vers midi, elle se sentit à nouveau décontenancée d’avoir l’après-midi entièrement disponible devant elle.

Remontant le boulevard Saint-Michel, elle hésitait à rentrer chez elle quand elle rencontra Gérard, un ami de Xavier qui dirigeait un cabinet d’architecte non loin du Luxembourg. Elle le connaissait, car il l’avait déjà possédée chez son amant. Comme membre du club, il avait assisté à son infibulation. Elle se sentit terriblement nue quand il dirigea le regard sur son ventre. Elle acquiesça en bafouillant lorsqu’il l’invita à déjeuner.

En mangeant, ils parlèrent de choses et d’autres, comme s’ils ne s’étaient pas déjà rencontrés. Mais, alors qu’ils prenaient le dessert, Gérard lui parla de Xavier.

— Tu as de la chance d’avoir un amant comme lui. L’accord parfait entre un Maître et son esclave est très difficile à réaliser. Mais je crois que vous êtes en train d’y réussir.

Troublée, elle se sentit fière quand il ajouta :

— Ton Maître lui aussi peut être satisfait, d’ailleurs il me l’a dit. Depuis que je suis dans ce club, je n’avais pas encore rencontré une fille comme toi.

Elle ressentait un réel plaisir à penser que cet homme partageait avec quelques autres le secret qu’elle portait au creux de son ventre. Alors qu’ils prenaient un café, Gérard lui dit :

— Je dois passer voir des amis antiquaires. Veux-tu m’accompagner ?

Hélène accepta aussitôt, heureuse de ne pas avoir à s’occuper de son emploi du temps. Ils marchèrent vers Saint-Germain-des-Prés. La boutique était située dans une petite rue non loin de la Seine. Elle proposait un vaste choix d’anciens meubles anglais.

Gérard présenta Hélène à Diane, une belle femme d’une quarantaine d’années. Ses cheveux bruns et raides encadraient un joli visage aux traits fins mais marqués, qui dénotaient un caractère énergique. Elle portait un élégant tailleur sombre à la jupe serrée, la veste cintrée sur la taille.

— Richard n’est pas là, mais il ne devrait pas tarder, dit-elle à Gérard en lui montrant la petite table de jeu qu’il lui avait commandée.

Il la félicita pour sa trouvaille, ajoutant qu’il viendrait la chercher dans la soirée. Mais il avait une autre idée en tête. A côté de leur commerce d’antiquités, Diane et son ami possédaient un fonds plus particulier d’objets érotiques anciens qu’ils réservaient à des clients triés sur le volet, et surtout aux membres du club dont ils faisaient eux-mêmes partie.

Gérard entra sans attendre dans le vif du sujet. Hélène frissonna quand il s’adressa à Diane :

— Je ne sais pas si tu l’as appris, Xavier vient de la faire infibuler.

Puis, se tournant vers Hélène :

— Montre ton ventre.

Diane et Richard n’avaient en effet pas pu assister à cette séance. Malgré les meubles qui la dissimulaient un peu de l’extérieur, Hélène hésita à relever sa courte jupe rouge, dévoilant sa vulve lisse traversée par les anneaux.

— Xavier m’en a parlé, j’étais impatiente de la connaître, cette jolie pucelle, dit Diane en posant une main contre le sexe proéminent.

Hélène se cambra lorsque la femme insinua un doigt au bord de sa fente. Comme toujours dès qu’on commençait à lui caresser le sexe, une intense faiblesse l’envahit, l’incitant à s’abandonner au doigt qui la fouillait. La femme s’amusa à faire bouger le petit anneau qui couronnait le clitoris pointé hors de son capuchon. Hélène ne put s’empêcher de remuer les hanches. Son vagin qui mouillait trahissait le plaisir qui la gagnait peu à peu. Diane titilla le bourgeon rose qui avait encore grossi.

— Pour une pucelle, elle m’a l’air bien chaude !

Hélène n’aurait pas été loin de jouir si Diane avait continué ses caresses. Mais elle retira son doigt en ajoutant :

— Passons derrière, nous serons plus tranquilles.

— Oui, répondit Gérard, je serai heureux de lui faire un petit cadeau.

Tenant sa jupe retroussée, Hélène suivit Diane et Gérard au fond du magasin. Ils entrèrent dans une pièce aménagée en salon cossu, faiblement éclairée par une grosse lampe de chevet. Elle découvrit ce que contenaient les vitrines installées tout autour des murs : des objets destinés aux plaisirs du sexe, qui avaient tous la particularité d’être anciens.

— Tu as de nouvelles pièces ? lui dit Gérard.

— Oui, nous avons acheté une partie de la collection d’un lord anglais décédé voilà deux mois. Il y a de belles choses, très utiles.

Gérard s’assit dans un fauteuil et s’adressa à Hélène :

— Mets-toi nue. Ce sera plus commode.

— Toute ?

— Bien sûr ! fit-il avec un sourire. Je tiens à ce que mon amie apprécie ta beauté.

Intimidée, Hélène commença par dégrafer sa jupe avant de défaire son chemisier. Diane pinça le bout de ses seins qui durcit sous ses doigts.

— Ils sont petits mais bien sensibles.

Diane proposa un whisky à Gérard sans s’occuper d’offrir quelque chose à Hélène. Elle aurait pourtant volontiers bu un verre, car elle avait la gorge sèche. Etre entièrement nue en face d’eux habillés avivait en même temps sa honte et son plaisir. Mais elle aimait cette peur qui nouait son ventre.

Elle se sentit soulagée quand la femme lui ordonna de s’agenouiller sur l’épais tapis. Elle retrouvait là une posture désormais habituelle.

Son verre à la main, Gérard se leva pour regarder les vitrines. Quelques objets arrêtèrent son attention : trois boules de geisha datant du XVIIIe siècle, une ceinture de godemiché constituée de deux fines lames de métal recourbées, et surtout un petit carcan. A sa demande, Diane le sortit de la vitrine.

Hélène tressaillit. C’était un très bel objet en bois exotique long d’une cinquantaine de centimètres. Trois ouvertures étalent pratiquées dans l’épaisseur du bois : deux permettant de bloquer les poignets, et une autre, plus large, pour le cou. Chaque côté du carcan dessinait deux langues arrondies qui se rejoignaient en s’élargissant au centre, à l’endroit du cou. L’engin s’ouvrait bien sûr en deux pour permettre l’immobilisation de l’esclave, mais il offrait qui plus est la particularité de pouvoir être replié.

— C’est une espèce de modèle de voyage, précisa Diane. L’esclave, ou le Maître, peut facilement le ranger dans un sac, lors d’un déplacement.

— Ça m’a l’air très bien, répondit Gérard. Fais-le-lui essayer.

Suivant les ordres de Diane, Hélène se pencha en avant, le visage et les avant-bras appuyés contre une table basse. Elle pensait à peine à l’impudeur de sa posture, tellement elle était troublée par la vue du carcan que Diane venait d’ouvrir. La femme lui fit mettre son cou et ses poignets dans les ouvertures recouvertes de velours grenat. Elle referma les deux parties du carcan en les bloquant avec un petit cadenas.

Chez Xavier, dans la cave, Hélène avait aperçu un lourd carcan, mais elle n’y avait pas été assujettie. Elle se rendait compte maintenant de la terrible contrainte à laquelle elle se trouvait réduite. Diane lui dit de se relever et de marcher dans le salon, ce qui était au moins aussi humiliant que de rester agenouillée. Car son apparente liberté de se déplacer était rendue dérisoire par ses bras repliés à la hauteur du cou.

Quand elle eut fait le tour du salon, Diane lui ordonna de se remettre à genoux.

— Ce carcan est très commode, il permet d’entraver l’esclave dans d’autres postures.

Hélène frémit comme à chaque fois qu’elle entendait le mot « esclave » prononcée à son sujet. Diane avait rouvert l’engin pour en faire la démonstration à Gérard. Hélène dut se pencher en avant, le visage tout près du sol, ses mains à côté de ses pieds. Seuls son front, ses genoux et ses orteils touchaient le tapis. La femme bloqua ses chevilles dans l’ouverture du cou et les poignets dans les deux autres trous. Cette posture était encore plus humiliante que la précédente, car elle exhibait sa croupe tendue de manière très provocante.

Cette vision donna une idée à Gérard. Il regarda une des vitrines.

— Je te prends bien sûr le carcan. Mais j’aimerais aussi que tu lui fasses essayer un godemiché. Celui-ci par exemple, ajouta-t-il en prenant un volumineux gode en ivoire.

— Tu as raison, lui dit Diane. C’est un très beau modèle du siècle dernier. Il a été fabriqué en Inde.

D’un réalisme saisissant, l’objet représentait très fidèlement un sexe masculin de bonne taille : épais à sa base, le gland présentait une pointe effilée, tandis que la hampe était sillonnée de veinules. Le plus étonnant étaient les minces replis d’ivoire figurant ceux de la peau tirée vers les couilles. A cette extrémité, un large renflement permettait de laisser bloqué l’engin dans le cul.

Après l’avoir humecté d’un peu de salive, Diane plaça le bout du sexe factice contre l’anus exhibé. Hélène se cambra lorsque la pointe rigide força la bague de son cul. Sans se soucier de ses plaintes, la femme fit lentement pénétrer l’olisbos. Hélène essayait de détendre au maximum ses sphincters, car elle avait rarement été enfilée par un objet aussi volumineux. Elle eut l’impression d’être transpercée au plus profond de son corps quand le gode fut entièrement enfoncé en elle.

Richard arriva tandis que Gérard terminait son whisky. Hélène tressaillit à la pensée qu’un inconnu la voyait pour la première fois dans cette situation. Après avoir donné quelques claques légères sur ses fesses, comme il aurait pu le faire à un chien, il agrippa ses cheveux pour voir son visage.

— Jolie fille, dit-il d’un ton neutre. Je féliciterai notre ami Xavier.

Gérard s’était levé.

— Je dois partir car j’ai un rendez-vous à quatre heures. Je vous laisse Hélène pour l’après-midi.

CHAPITRE X

Richard raccompagna Gérard. Diane dit à Hélène :

— Vous allez rester là un moment. Je dois m’occuper du magasin.

Seule dans le petit salon faiblement éclairé, Hélène éprouva rapidement des sensations contrastées : elle était humiliée d’être ainsi exhibée dans cette arrière-boutique, mais heureuse également de n’avoir rien à faire d’autre qu’attendre. Mais ce qui la bouleversait le plus était en fait de se sentir délaissée, comme si elle n’était pas suffisamment désirable pour Diane et Richard, et pour Gérard lui-même. Aucun d’entre eux n’avait manifesté le désir de la posséder, d’une manière ou d’une autre.

Le temps s’écoula très lentement. Elle tressaillait chaque fois qu’elle entendait des bruits de voix dans le magasin. Dans un mélange de crainte et de désir, elle pensait que Diane allait peut-être entrer avec des clients. Mais celle-ci ne revint que vers sept heures du soir, après avoir fermé la boutique.

Elle était seule, Richard était parti prendre l’apéritif avec des clients, dans un bar proche.

Diane la libéra du carcan en lui disant :

— Je le mets dans ton sac.

Les membres engourdis, Hélène se releva avec peine. La femme ajouta :

— Garde le godemiché jusque chez toi. N’essaie pas de l’enlever, nous allons le vérifier !

Diane ne lui dit plus un seul mot tandis qu’elle se rhabillait. Hélène sortit du magasin et se dirigea vers Saint-Germain-des-Prés. L’air froid picotait sa chair nue sous sa jupe. Il lui était très difficile de marcher avec cette longue tige enfoncée dans les reins. Ses muscles se crispaient dessus. Elle se serait volontiers arrêtée dans un café pour retirer le gode, mais elle avait peur de désobéir.

Elle se résigna à rejoindre ainsi son studio, obligée de s’arrêter de temps en temps dans un coin isolé pour repousser discrètement l’engin qui glissait hors de son anus. Elle comprenait mieux ce que lui avait dit son Maître : il tenait désormais à l’humilier plus radicalement, pas seulement lors de séances privées.

Alors qu’elle arrivait près de chez elle, elle sursauta en entendant qu’on l’appelait d’une voiture garée tout près de son immeuble. Elle frémit en reconnaissant Diane derrière la vitre à moitié baissée. Richard était installé au volant à côté d’elle. La femme vint à sa rencontre.

— Monte, lui dit-elle sèchement.

Surprise, elle obéit sans poser de questions et monta à l’arrière de la limousine. Diane la rejoignit. Fourrant sans vergogne une main entre ses fesses, elle vérifia qu’Hélène portait toujours le godemiché. Elle lui demanda les clés de son appartement qu’elle donna à Richard. Puis elle ouvrit le sac d’Hélène pour en sortir le carcan. Hélène dut tendre les bras derrière elle en les ouvrant légèrement. Richard avait quitté la voiture pour rejoindre l’immeuble d’Hélène. Diane referma aussitôt le carcan sur ses poignets, le centre de l’instrument posé au creux de ses reins.

— Mais... qu’allons-nous faire ? bredouilla Hélène, stupéfaite.

— Monter chez toi, bien sûr, espèce de sotte ! lui répondit la femme en riant. Vas-y, sors.

Tremblante, Hélène sortit de la voiture, suivie par Diane. Les seuls passants étaient heureusement assez loin. Son cœur battit plus fort quand elle entra dans le hall.

— Prends les escaliers, lui dit la femme.

Obéissant, Hélène n’osait même pas penser à ce qui arriverait si un occupant de l’immeuble la voyait. Ses bras bloqués de chaque côté de ses hanches lui donnaient une allure assez ridicule mais surtout ils ne laissaient planer aucun doute sur ce qu’elle subissait. Le souffle court, elle se sentit soulagée en arrivant au quatrième étage, car elle n’avait rencontré personne. Ayant laissé la porte du studio ouverte, Richard les attendait dans l’entrée.

Dès qu’elle eut refermé la porte, Diane déshabilla entièrement Hélène et lui ordonna de se mettre à genoux. Elle ressentit une très bizarre impression d’être ainsi nue et entravée chez elle, en présence de deux personnes qu’elle connaissait à peine.

Sans aucune gêne, la femme alla chercher la bouteille de whisky posée sur une étagère et servit deux verres. Jamais, depuis qu’elle avait donné à Xavier puis à Laure les clés de son studio, Hélène ne s’était sentie à ce point dépossédée. Elle trembla de peur quand elle vit Diane s’approcher d’une table basse où étaient posés un fouet et une cravache, et saisir celle-ci en disant :

— Une petite séance te fera du bien !

— Mais elle a d’abord droit à un petit apéritif ! ajouta Richard en ouvrant sa braguette.

Hélène découvrit son sexe épais et noueux déjà dressé. S’étant levé, l’homme pointa aussitôt sa verge contre sa bouche qu’elle ouvrit instinctivement. En d’autres circonstances, elle aurait apprécié de recevoir cette grosse queue entre ses lèvres. Mais elle était trop occupée par la crainte de la cravache. Utilisant sa bouche comme un simple orifice destiné à son plaisir, Richard fit aller et venir son membre avec des mouvements rapides des hanches. Il se libéra très vite, arrosant la gorge d’épaisses giclées à la saveur amère.

— Xavier l’a bien dressée, c’est un bon vide-couilles ! dit-il grossièrement en se rasseyant.

Diane se leva, la cravache à la main.

— A mon tour, maintenant !

Les premiers coups s’abattirent sur ses fesses puis sur ses reins. Elle se mordit les lèvres pour étouffer ses plaintes. La cravache rigide brûlait cruellement sa peau. Mais ce fut pire encore lorsque Richard, qui avait saisi le fouet, la frappa en même temps sur les cuisses, le ventre et les seins. Tout son corps se tordait de douleur, mais elle continuait pourtant à retenir ses gémissements. Elle savait désormais qu’une véritable esclave doit savoir souffrir en silence.

Quand ils eurent terminé, ils se réinstallèrent pour finir tranquillement leur whisky, comme si de rien n’était. Le téléphone sonna. Diane se leva pour décrocher. C’était Xavier. Hélène fut terriblement humiliée en entendant la femme lui raconter d’un ton léger leur après-midi, jusqu’à l’épisode de la cravache. Diane approcha ensuite le combiné portatif de la bouche d’Hélène. Elle dut décrire à son amant ce qu’elle venait de subir, et la situation où elle se trouvait. Xavier lui dit qu’il était satisfait de ses progrès dans la soumission.

— Je tiens, ajouta-t-il, à ce que tu fasses totalement plaisir à mes amis.

Elle murmura « je vous aime ». Il rétorqua sèchement :

— Je te demande seulement d’obéir.

Diane reprit le téléphone pour échanger encore quelques mots avec Xavier. Puis elle s’approcha d’Hélène en tenant sa jupe retroussée.

— Montre-moi comment tu lèches.

Hélène découvrit la vulve nue, encadrée par un joli porte-jarretelles de satin noir. Les grandes lèvres renflées étaient bien visibles sous les poils châtains coupés en forme de triangle étroit. La longue entaille rouge du sexe était bordée de fines nymphes très foncées. Hélène remarqua surtout le clitoris pointu, d’une taille peu commune. Elle insinua le bout de sa langue dans la fente qui exhalait une odeur forte.

— Je ne me suis pas lavé le con depuis que Richard m’a donné son jus ce matin. Alors nettoie-moi bien.

Hélène obéit, en se rappelant ce que venait de lui dire son amant. Elle fourra sa langue aussi loin qu’elle put dans le vagin, pourlécher les muqueuses au goût âcre. Au bout de quelques minutes, Diane se dégagea.

— Tu as encore des progrès à faire pour savoir lécher une femme.

Diane était sur le point de jouir mais, comme toutes les dominatrices averties, elle savait qu’il ne faut pas trop flatter un esclave. En délivrant Hélène du carcan, elle lui dit simplement, avant de s’en aller avec Richard :

— Nous nous reverrons certainement bientôt.

Seule dans son studio, Hélène se rendit compte qu’elle n’avait absolument pas travaillé sa traduction latine, pour le lendemain. Elle n’avait guère envie de s’y mettre, d’autant qu’elle avait faim. Elle enfila rapidement une jupe et un pull pour aller grignoter quelque chose à côté de chez elle.

Alors qu’elle quittait son immeuble, elle croisa Philippe. Surveillait-il son domicile ? Il savait qu’il pouvait satisfaire son désir avec elle, et n’avait pas envie de se priver de cette aubaine.

— Je t’offre quelque chose ?

Incapable de lui dire non, Hélène le suivit dans un café. Elle prit un croque-monsieur avec une eau minérale. Son ventre se crispait sous sa jupe, car elle devinait ce qui l’attendait. Leurs consommations terminées, il lui dit :

— On monte chez toi ?

— D’accord, répondit-elle machinalement.

Chez elle, il lui dit sans aucune gêne :

— Tu me feras bien une petite pipe.

Sans un mot, elle s’agenouilla devant lui, en servante docile du désir des hommes qui avaient envie de profiter d’elle, et surtout en esclave soumise aux ordres de son Maître. Philippe avait déjà sorti son sexe de sa braguette. Elle l’avala, faisant aussitôt coulisser ses lèvres le long de la tige tendue. Comme l’aurait fait une femme attentionnée à son amant, elle caressa en même temps les couilles gonflées, qui durcirent encore sous la pression délicate de ses doigts. Philippe éjacula rapidement, aspergeant sa bouche d’abondantes salves de foutre. Ayant obtenu ce qu’il désirait, il remit de l’ordre dans ses vêtements en lui disant qu’il devait partir.

Incapable de se mettre à son travail, Hélène se déshabilla et se coucha.

CHAPITRE XI

Le lendemain matin, Hélène sortait de sa douche quand la sonnette retentit. C’était Sandrine, une camarade de la Sorbonne, qui venait la chercher pour aller au cours. Elles avaient sympathisé lors de la rentrée, mais Hélène, occupée par son amant, l’avait un peu perdue de vue. Elle en avait d’ailleurs un jour parlé à Xavier qui lui avait dit :

— D’ici quelque temps, tu te débrouilleras pour la draguer et me la présenter.

Mais ils n’en avaient pas reparlé et les choses en étaient restées là.

Sandrine était une jolie fille blonde comme elle, mais avec des formes beaucoup plus rondes. Ses longs cheveux réunis en tresse sur sa nuque encadraient un visage aux lèvres charnues, avec un nez légèrement retroussé et des yeux bleus aux reflets verts. Hélène lui proposa un café pendant qu’elle s’habillait. Elle se sentait très gênée, dans la crainte que la fille aperçut, entre les pans de son peignoir, les anneaux et le cadenas. Mais la confusion l’envahit surtout quand elle s’aperçut que la cravache et le fouet étaient posés, avec le plug, sur une étagère.

Tandis qu’elle finissait sa toilette, elle n’osait pas imaginer que Sandrine avait vu ces objets. Elle s’habilla d’une jupe plissée écossaise, d’un tee-shirt blanc et d’un blouson matelassé. En revenant auprès de Sandrine, elle crut lire dans son regard de la curiosité. Sa camarade lui demanda si elle avait réussi à traduire le texte latin que Pierre leur avait donné.

— Non... Je n’ai pas eu le temps.

— Ne t’inquiète pas, on va se débrouiller.

Hélène ne dit rien quand Sandrine lui prit la main pour traverser le Luxembourg. Avant d’arriver à la Sorbonne, elle photocopièrent la traduction de Sandrine.

— Comme ça, tu ne seras pas en panne si tu es interrogée.

Après une brève introduction, Pierre demanda à des étudiants de traduire certains passages. Il rectifiait ensuite leur traduction en leur proposant divers éclaircissements. Pendant la pause, elles allèrent prendre un café et Sandrine invita Hélène à dîner chez elle, rue Daguerre, le soir même.

Le cours allait se terminer. Hélène avait échappé à l’interrogation. Mais son contentement fut de courte durée. Pierre leur demanda avant de quitter la salle de lui apporter leur travail.

— A ce soir, lui dit Sandrine en se levant. Mais ne t’en fais pas. Tu n’auras qu’à lui dire que nous avons préparé ça ensemble.

Hélène attendit que tous les étudiants soient partis pour remettre à Pierre la photocopie et lui donner des explications. Il jeta un regard sévère sur la feuille, tandis qu’Hélène essayait tant bien que mal de se justifier.

— J’ai l’impression que vous n’avez rien fait. Je vous attends dans mon bureau, lui dit-il froidement. Demandez à un appariteur où il se trouve.

Après s’être renseignée, elle monta plusieurs étages pour arriver à l’endroit indiqué, sous les toits. Elle marcha dans un étroit couloir. Les lieux étaient plutôt vétustes et semblaient inoccupés, ce qui accrut son inquiétude. Après avoir cherché quelques instants, cœur battant, elle l’attendit dans le couloir.

Il la fit entrer et referma à clé. C’était une petite pièce basse de plafond, avec une fenêtre mansardée qui donnait sur la place de la Sorbonne. Un large bureau faisait face à la porte et plusieurs étagères remplies de livres et de dossiers couvraient les murs.

Hélène n’eut guère le temps de s’y attarder. Pierre la fit se pencher contre le bureau, le ventre et les seins pressés sur le sous-main en cuir. Elle frissonna quand il rabattit sa jupe sur ses reins et passa le tranchant d’une main dans l’étroit sillon de ses fesses tendues.

— Toujours aussi mignonne, notre petite pucelle, mais paresseuse ! Tu mérites d’être punie.

Elle trembla en le voyant prendre une courte cravache dans un des tiroirs. Debout derrière elle, il commença à frapper sa croupe. Après quelques gémissements, les mains agrippées au bord du bureau, elle s’efforça de retenir ses plaintes en se mordant les lèvres. Il y avait en elle une certaine fierté à rester silencieuse quand elle était ainsi fouettée. Pierre arrêta quand la peau des fesses fut rouge et striée par le cuir. Il alla chercher dans un autre tiroir un volumineux godemiché.

Suivant ses ordres, Hélène ouvrit docilement ses fesses avec ses doigts. Elle aimait en fait profondément s’offrir d’elle-même aux épreuves, montrant par ce geste qu’elle les acceptait totalement. L’homme enfonça le sexe factice dans l’étroit fourreau. Puis il ouvrit une petite porte qu’Hélène n’avait pas remarquée.

— Viens par ici.

S’étant penchée pour passer la porte, elle découvrit une sorte de cagibi exigu, vide et seulement éclairée par une petite ampoule accrochée au plafond. Elle dut se mettre nue et plaquer son ventre et ses seins contre un des murs. Ses bras et ses jambes écartés formaient un grand X. Pierre ferma sur ses chevilles et ses poignets des bracelets qu’il bloqua dans des crochets fixés au mur.

— Je reviendrai tout à l’heure, lui dit-il simplement en refermant la porte et en éteignant la lumière.

C’était un endroit tranquille pour ce genre de choses, car il était fermé par une serrure dont lui seul possédait la clé.

Le plus terrible pour Hélène fut moins d’être attachée que de rester dans l’obscurité et le silence. De temps à autre, elle percevait des craquements dans le plancher ou dans le toit. Jamais depuis la première fois où Xavier l’avait immobilisée, elle n’avait subi une attache aussi pénible.

Pendant ce temps, Pierre était parti déjeuner avec une amie qu’il rencontrait une fois par semaine. Cette femme d’une trentaine d’années était une adepte des relations de passage, et Pierre avait trouvé une solution facile pour ce genre d’aventure, avec son petit bureau isolé sous les toits.

Incapable de savoir depuis combien de temps elle se trouvait attachée, Hélène entendit soudain des bruits de voix. C’était Pierre qui entrait, avec son amie Brigitte. Journaliste dans un magazine de mode, c’était une belle femme bien en chair, aux cheveux bruns courts. Elle portait une courte robe à bustier rouge avec une fermeture Eclair sur le devant. Connaissant le goût de Pierre pour les dessous sexy, elle avait mis, comme chaque fois qu’elle le rencontrait, un porte-jarretelles blanc retenant des bas de la même couleur et une toute petite culotte.

Elle s’était allongée sur le bureau, ses jambes ouvertes pendant vers le sol, dans la posture où il aimait la posséder. Hélène fut soudain jalouse en entendant leurs paroles obscènes.

— Viens. Baise-moi vite avec ta grosse queue. Je suis trempée depuis le déjeuner !

— Et toi, tu me fais bander depuis ce matin !

Hélène fut plus énervée encore en entendant ces mots, comme si elle-même n’était pas assez désirable pour lui. S’étant approché d’elle, il ouvrit entièrement sa robe, libérant les gros seins aux mamelons foncés. Mais ni l’un ni l’autre n’avaient envie de s’attarder en préliminaires. Il lui replia les cuisses et fit glisser le petit slip, juste assez pour rendre accessible l’orifice de son sexe.

— J’ai rarement vu une femme aussi excitante que toi, dit-il en sortant sa verge de sa braguette.

Il est vrai que le spectacle était d’une rare obscénité. Du bout des doigts, Brigitte avait ouvert sa fente profonde et rouge, couverte d’une épaisse bave luisante. Ses longs poils frisés couvraient entièrement son sexe, du pubis jusqu’au bord de l’anus. Pierre fourra son gland au bord de l’entaille trempée. Comme chaque fois qu’il la baisait sur son bureau, il aurait aimé caresser et lécher ses seins aux tétons enflés, mais son envie de jouir en elle était trop forte. La tenant à la pliure des genoux, il enfonça son sexe d’un coup de hanches jusqu’au fond du vagin.

Brigitte gémit quand le membre l’emplit.

— Oh oui ! Tu me la fourres bien au fond !

Pierre continua quelques instants ses lents mouvements circulaires, car il savait combien ils suffisaient à exciter son amante. Hélène était de plus en plus troublée d’entendre la femme gémir de plaisir. Elle avait tellement envie d’être à sa place ! Pierre fit bientôt aller et venir sa verge le long du fourreau contracté par des spasmes vifs. Brigitte se caressait les seins tandis qu’il accélérait le rythme. Ses couilles ballottaient contre les grosses fesses de la brune.

— Vas-y ! Donne ton jus ! gémit-elle alors que la jouissance secouait tout son corps.

Son sexe fiché au plus profond du vagin, Pierre se libéra en râlant. Les violentes giclées qui arrosèrent sa matrice déclenchèrent chez la femme un second orgasme. Les contractions de son con arrachèrent les dernières salves à la verge.

— Tu m’en as encore mis une sacrée dose ! dit-elle en se relevant avant de remettre de l’ordre dans ses vêtements et sa coiffure.

Ce n’était pas pour la gêner, car Brigitte était de ces femmes qui aiment, après l’amour, garder en elles le sperme de leur amant. Elle s’en alla après avoir dit à Pierre qu’elle l’appellerait dans quelques jours.

Le plus douloureux pour Hélène fut, peu après, d’entendre Pierre quitter son bureau sans être passé la voir. Elle aurait même préféré qu’il vienne la fouetter, plutôt que de la laisser seule dans ce réduit obscur. Cet isolement était plus pénible et plus humiliant que tous les coups de cravache qu’elle aurait pu recevoir, il lui sembla que le temps s’était comme arrêté. Mais elle n’oubliait pas que dehors il faisait jour. « C’est incroyable, pensa-t-elle, je suis attachée en plein après-midi dans cet endroit où de nombreux étudiants sont en train de suivre des cours ! »

Pourtant elle se sentait étrangement fière de vivre une situation qu’aucune étudiante dans ce bâtiment sans doute n’imaginait.

Elle n’avait aucune idée de l’heure quand elle entendit la porte s’ouvrir. Elle était en fait restée attachée presque tout l’après-midi, car il était six heures. Pierre entra dans le cagibi qui fut éclairé par la lumière du bureau. Sans un mot, il retira le godemiché enfoncé dans le cul d’Hélène pour le remplacer par son sexe tendu. Elle reçut sa verge comme une délivrance, tellement elle avait souffert d’attendre cet instant.

Sans se soucier de lui donner du plaisir, Pierre ne fit pas de manières. Tenant Hélène par les hanches, il fit de rapides va-et-vient avant de se libérer au fond de son cul.

— Tu peux te rhabiller, lui dit-il froidement en la détachant. Pour le travail que tu n’as pas fait, on s’arrangera plus tard.

Elle était dans un état second quand elle retrouva la rue des Ecoles, l’animation du boulevard.

CHAPITRE XII

Il ne lui restait guère de temps pour aller chez Sandrine. Après avoir pris une douche rapide, elle consulta son répondeur. il y avait un message de Xavier qui lui donnait un numéro pour qu’elle le rappelle dès qu’elle serait rentrée.

Elle se sentit soudain intimidée à l’idée de l’appeler mais se décida tout de même. Elle dut lui raconter sa journée. Alors qu’elle lui parlait de la soirée qu’elle allait passer chez Sandrine, il l’interrompit :

— Rappelle-toi : débrouille-toi pour la draguer. Je veux la voir prochainement au club. J’aimerais la faire infibuler comme toi. Inutile de te dire que tu seras sévèrement punie si tu ne réussis pas à nous l’amener. Voilà. Sinon, je te verrai demain.

Hélène fut désemparée quand il eut raccroché. Certes, elle était heureuse de retrouver son amant le lendemain. Mais ce qu’il lui demandait à l’égard de Sandrine lui semblait impossible. Et puis, elle aurait aimé lui parler de bien d’autres choses ; mais comme d’habitude, elle ne put lui poser la moindre question.

Elle s’habilla et sans vraiment réfléchir, mit dans son sac, pour l’offrir à Sandrine, le livre écrit par son amant, « L’Amie ». Elle marcha pour prendre un bus, s’arrêta place Denfert-Rochereau. Non loin de là, elle était allée chez Viviane pour des séances d’épilation définitive.

Sandrine l’accueillit avec un plaisir évident. Elle occupait un petit deux pièces dans la partie piétonne de la rue, son appartement était très simplement meublé, mais avec goût. Une pièce lui servait de salon et de bureau, et l’autre de chambre.

Embrassant spontanément Hélène, elle lui dit en l’examinant :

— Tu es comme moi, tu aimes les jupes.

Sandrine portait en effet une jupe courte en jersey noir qui moulait de manière provocante sa croupe généreuse. Son tee-shirt mettait en valeur ses seins arrondis aux pointes tendues. « Elle ne porte pas de soutien-gorge », pensa aussitôt Hélène en s’asseyant dans un fauteuil bas. Sandrine lui proposa un kir.

— J’ai de quoi manger ici, à moins que tu préfères aller au restaurant.

— Nous serons aussi bien ici.

Hélène était attirée par cette fille au corps si différent du sien, tout en rondeurs. Mais elle songeait à ce que lui avait demandé son amant, et se demandait comment amener Sandrine au club. Et puis elle avait peur, tout simplement, que son amie découvre son intimité.

C’est Sandrine elle-même qui lui tendit la perche quand elle lui dit, en hésitant un peu :

— Ce que j’ai vu... chez toi, ce matin...

— Quoi ?

— Les fouets... Tu t’en sers ?

Hélène avait la gorge serrée. Mais Sandrine ajouta en ouvrant son sac :

— Tu vas m’en vouloir, mais je n’ai pas pu m’empêcher de te prendre ça, ce matin. J’ai tout de suite deviné que tu l’avais utilisé, car il dégageait une certaine odeur !

Hélène tressaillit en voyant le plug argenté qu’elle avait laissé sur une étagère. Et puis, comme si elle avait soudain balayé toute pudeur, elle se leva et remonta sa jupe sur son ventre.

— Regarde, lui dit-elle sans réfléchir vraiment à ce qu’elle faisait.

Fascinée, Sandrine découvrit sa vulve infibulée, avec le petit cadenas qui traversait les anneaux des grandes lèvres. Ce qu’elle avait imaginé depuis le matin n’était rien comparé à cela.

— C’est mon amant qui les a fait poser, ajouta Hélène, soudain heureuse d’avoir surmonté sa honte.

Sandrine restait bouche bée. Incrédule, elle s’approcha d’Hélène.

— Je peux les toucher ?

— Bien sûr.

Sandrine passa timidement ses doigts sur les anneaux. Hélène frissonna au contact de ses doigts. Comme chaque fois qu’elle se retrouvait avec une femme, elle se sentait faiblir.

— Tu as eu mal ?

— Non, mentit Hélène. Tu aimerais en porter, comme moi ?

— Oh ! Je ne sais pas.

Hélène dégrafa sa jupe avant de se rasseoir. Ses cuisses ouvertes étaient une invitation sans équivoque. Sandrine s’agenouilla en face d’elle. Avec des gestes d’abord timides, elle commença à caresser le pubis avant de faire descendre un doigt sur l’anneau fiché dans le capuchon du clitoris. Hélène tressaillit quand elle posa sa bouche sur son sexe.

Jamais depuis qu’elle avait été infibulée on ne l’avait léchée.

Dans une attitude plus provocante encore, Hélène replia ses jambes pour s’offrir aux caresses. Sandrine insinua sa langue dans le sillon fessier qu’elle écarta du bout des doigts. Sa langue pointée au bord de l’anus, elle retrouva l’odeur découverte sur le plug. Elle continua à lécher tout en titillant le clitoris tendu hors de sa fine gousse. Hélène agitait nerveusement son ventre. Sandrine avait remplacé le bout de sa langue par un doigt qu’elle enfonça lentement dans le fourreau tiède.

— Tu me fais du bien. Oh ! oui, continue comme ça.

Sandrine avait accéléré les mouvements de son index sur le clitoris. Le frottement de l’anneau contre la chair aviva rapidement le plaisir d’Hélène. Elle jouit soudain en poussant de petites plaintes aiguës.

Ayant recouvré ses esprits, elle dit à son amie de s’asseoir sur le canapé bas.

— A mon tour maintenant !

— Tu m’as drôlement excitée, répondit Sandrine en retirant sa jupe, je suis toute trempée !

Agenouillée devant elle, Hélène agrippa sa petite culotte de coton pour la faire glisser sur ses jambes. Sandrine l’aida en soulevant les fesses. Hélène huma quelques instants le tissu mouillé qui dégageait une odeur marine. Devançant le désir d’Hélène, Sandrine remonta son tee-shirt au-dessus de ses seins amples aux larges mamelons roses. Hélène découvrit sa vulve couverte d’une épaisse toison blonde aux longs poils ébouriffés. Elle passa une main sur la touffe humide pour toucher les grandes lèvres charnues qui bordaient la fente étroite du sexe. Elle se leva.

— Attends-moi un instant.

— Presse-toi ! J’ai envie que tu me fasses jouir !

Hélène alla chercher des petits ciseaux sur le bureau. Elle commença à couper les poils qui couvraient le pubis, avant de descendre sur la vulve. Sandrine ouvrit un peu plus les cuisses pour lui faciliter la tâche. Le sexe ne fut bientôt plus couvert que par une mince toison qui ne cachait plus l’entaille et les fines petites lèvres rose clair.

Stimulée par le spectacle, Hélène posa sa bouche sur la vulve chaude. Projetant son ventre en avant, Sandrine tressaillit quand la langue tendue pénétra son vagin. Le plaisir crispait ses muqueuses, elle commençait à s’agiter convulsivement. Hélène était elle aussi très excitée. Mais, repensant à son amant, elle s’arrêta pour aller chercher le plug.

— Oh non ! Continue ! soupira Sandrine.

— Ne t’inquiète pas. Je vais te faire jouir très fort !

Sandrine frissonna en apercevant le plug. Mais c’était une crainte mêlée de désir. Hélène le fit d’abord glisser dans le vagin pour le lubrifier. Elle fut surprise quand elle sentit l’engin buter contre la fine membrane de l’hymen.

— Tu es encore vierge, comme moi ?

— Oui, fit Sandrine. Toi aussi, vraiment ?

Hélène se sentit encore plus attirée par cette fille. Malgré le désir qu’elle avait de la déflorer, elle posa le bout arrondi contre l’œillet brun et resserré de l’anus. Sandrine gémit quand le métal força la bague étroite. Les premiers instants de douleur passés, elle poussa des soupirs de plaisir, tandis que le plug s’enfilait dans son rectum. Hélène ressentait une volupté d’autant plus intense qu’elle imaginait Xavier à sa place, en train de sodomiser son amie.

— Tu me défonces, mais c’est bon ! Je suis toute remplie !

Hélène avait enfoncé le plug sur toute sa longueur. Le laissant fiché dans la gaine distendue, elle recommença à lécher la vulve trempée et bien ouverte. Tout son corps peu à peu convulsé, Sandrine agitait ses hanches en gémissant. Elle jouit soudain, arrosant la bouche d’Hélène d’une copieuse quantité de mouille. Son ventre continua à trembler tandis que son orgasme s’achevait. Hélène retira délicatement le plug, après avoir embrassé la vulve dégoulinante.

Sandrine passa une main sur sa toison coupée court en disant à Hélène :

— Je n’ai jamais joui comme ça.

— Moi aussi, ça m’a plu. Nous recommencerons, et bientôt je te ferai rencontrer Xavier.

— Oh oui ! répondit Sandrine. Et la prochaine fois, tu m’épileras entièrement le sexe, comme toi.

— Et puis tu viendras avec moi dans notre club.

— C’est quoi ?

— Je t’expliquerai plus tard, lui dit Hélène, soudain gênée d’entrer dans des explications plus détaillées.

Les deux filles avaient faim. Sandrine prépara rapidement à dîner et elles mangèrent sur son lit, nues toutes les deux. Hélène se sentait si bien qu’elle en oubliait presque les anneaux et le cadenas qui étiraient ses lèvres, comme s’il lui était devenu naturel de les porter.

Quand Sandrine lui proposa de rester dormir avec elle, elle accepta aussitôt. Elles s’endormirent serrées l’une contre l’autre, après s’être encore embrassées goulûment.

CHAPITRE XIII

Elles prirent leur petit déjeuner au lit. Elles eurent rapidement envie de faire l’amour. Elles s’installèrent tête-bêche, Hélène au-dessus de Sandrine. Celle-ci regarda, fascinée, le cadenas qui pendait au creux du ventre d’Hélène et étira ses grandes lèvres. Elle lui lécha l’anus en la masturbant, tandis qu’Hélène promenait sa langue le long de sa fente odorante, insistant sur le bourgeon gonflé du clitoris. Leurs soupirs de plaisir se mêlèrent quand l’orgasme les saisit au même instant.

Hélène rentra chez elle, fébrile, à la pensée que Xavier lui avait peut-être laissé un message. En effet, elle en trouva un sur son répondeur. Son amant lui donnait rendez-vous pour déjeuner à une heure dans une brasserie près de la Bastille. Elle prit une douche avant de se rhabiller comme une jeune adolescente, pour plaire à Xavier.

Elle prit un taxi. Elle aperçut son amant installé avec un autre homme. Xavier la présenta à Alain, un ami photographe d’une quarantaine d’années. Vêtu d’un ensemble en jean beige, c’était un bel homme grand et costaud, au visage souriant.

Comme chaque fois désormais qu’elle rencontrait un ami de Xavier, Hélène se demanda s’il faisait partie lui aussi de leur club. Elle eut la réponse quand son amant dit à Alain :

— Puisque tu n’as pas encore eu l’occasion d’aller chez Hélène, tu auras le plaisir tout à l’heure de découvrir ses anneaux. Tu seras d’ailleurs le premier à les photographier !

Un peu inquiète, Hélène n’osa pas lui demander d’autres précisions. Après le repas, Xavier les emmena dans une petite rue derrière l’opéra Bastille. S’arrêtant devant une porte cochère, il composa un numéro de code pour entrer dans un immeuble ancien récemment rénové. En montant au deuxième étage, Hélène frissonnait d’appréhension. Xavier composa un nouveau code pour pénétrer dans l’appartement.

Gladys, la femme qui les accueillit, était âgée d’une quarantaine d’années. Grande et mince, avec un visage anguleux aux cheveux bruns coupés très court, elle dégageait une impression d’autorité encore accentuée par sa tenue, habituelle pour les dominatrices professionnelles comme elle : des bottes en cuir noir montant jusqu’à mi-cuisses, un body également en cuir et entièrement zippé devant et derrière, enfin de longs gants noirs. Après de brèves présentations, Xavier leur dit :

— Je vous laisse car j’ai rendez-vous.

Gladys conduisit Hélène et Alain dans sa « salle de travail ». Les appréhensions d’Hélène augmentèrent lorsqu’elle découvrit l’endroit. La pièce était aménagée pour permettre toutes les humiliations possibles : des chaînes, des carcans, une croix formant un grand X, une table basse et des objets qu’elle n’avait encore jamais vus, comme une petite cage et une table d’élongation. Mais le plus impressionnant était encore le grand nombre de chaînes, de cravaches et de godemichés accrochés aux murs. Au milieu de la pièce, était installée une colonne en bois qui rejoignait le plafond et à laquelle étaient fixés divers bracelets.

Gladys s’adressa brusquement à Hélène :

— Qu’attends-tu, petite sotte, pour te déshabiller. Un esclave doit se mettre nu dès qu’il arrive chez moi.

Hélène obéit, apeurée. Alain commença à prendre des photos de son déshabillage. Xavier avait en effet décidé de faire d’elle une série de photos qu’il publierait dans des revues spécialisées comme Démonia. Son humiliation était toujours aussi intense quand elle se retrouvait nue en présence de gens habillés. La femme lui fit enfiler des bas résille noirs retenus par des jarretières volantées de dentelle. Puis sans attendre, elle ferma sur ses poignets des bracelets de cuir attachés à une chaînette fixée au plafond. Elle continua en fixant sur ses chevilles une barre d’écartement qui obligeait Hélène à garder les jambes grandes ouvertes. Hélène se retrouva dans une posture familière, mais qu’elle craignait d’autant plus qu’elle annonçait certainement une séance de flagellation. Gladys tira légèrement sur le cadenas de son sexe.

— Ton Maître a fait du bon travail.

Alain continuait à prendre des photos, en particulier de son sexe infibulé. La femme noua une bandeau noir sur ses yeux avant de fixer à ses tétons des pinces métalliques garnies de pendentifs assez lourds. Hélène comprit que cet après-midi allait être pénible. Non seulement les pinces mordaient cruellement la chair tendre de ses mamelons, mais les poids étiraient douloureusement ses seins.

Gladys alla chercher un gode très particulier, un modèle en caoutchouc, apparemment de petite taille, mais que l’on pouvait gonfler au moyen d’un système de pompe. Hélène en fit rapidement l’expérience. Après avoir fait pénétrer le gode dans son cul, la femme commença à le faire grossir. Hélène gémissait au fur et à mesure que l’engin dilatait son rectum. Malgré son habitude d’être sodomisée, elle n’avait jamais été remplie par un gode aussi volumineux. Elle eut l’impression que ses muqueuses allaient exploser sous la pression du sexe artificiel. Dès qu’elle eut bloqué l’engin, Gladys s’occupa à la cravacher, en commençant par les fesses et les cuisses. Sous la douleur qui brûlait sa chair, Hélène ne put retenir ses plaintes.

— Vous pouvez crier, la pièce est entièrement insonorisée, lui dit sèchement la dominatrice.

Hélène réussit à rester silencieuse, comme par fierté de supporter la souffrance. Ayant pris un fouet aux fines lanières de cuir, Gladys flagella son ventre et ses seins. Hélène se tordait en tous sens, pour échapper aux morsures cuisantes du fouet. En vain.

Quand Gladys la détacha, elle se serait affalée sur le sol, si son orgueil ne l’avait soutenue. Son répit fut de courte durée. Pour permettre à Alain de prendre des photos, Gladys lui fit subir d’autres tourments les yeux toujours bandés, Hélène fut attachée à la grande croix. Puis, son bandeau défait, elle dut s’accroupir dans la petite cage, dont l’étroitesse l’obligeait à replier douloureusement ses membres. Elle n’y resta heureusement que le temps pour Alain de prendre quelques clichés.

Gladys l’emmena ensuite dans un coin de la pièce où était installée une large cuvette carrelée, percée en son milieu d’une ouverture, comme celle des toilettes à la turque. Hélène s’accroupit sur le carrelage. Gladys dégonfla le godemiché pour le retirer. Mais elle enfila aussitôt dans son anus une canule reliée par un mince tuyau de caoutchouc à un bock rempli d’eau savonneuse. Grâce au système de pression, elle en injecta dans ses entrailles plus d’un litre. Ses sphincters se contractèrent au contact de l’eau froide. Après l’épreuve du godemiché, il lui sembla une nouvelle fois que sa chair allait éclater sous le volume du liquide.

— Libère-toi, lui dit la femme en retirant la canule.

Hélène aurait voulu pouvoir se retenir, mais l’envie de se vider était trop forte. Terriblement honteuse, surtout qu’Alain prenait des photos en gros plan de son intimité, elle expulsa bruyamment l’eau mêlée de quelques excréments. Elle fut plus humiliée encore quand, machinalement, elle lâcha des jets d’urine juste en face de l’objectif.

Après l’avoir rapidement essuyée, Gladys lui fit prendre diverses postures sur une table basse en métal, pour les dernières photos.

— Vous avez droit à un petit pourboire, dit-elle à Alain en sortant sa verge de son pantalon.

Elle le masturba avec des gestes vifs. En professionnelle, elle ne voulait pas en faire plus. Alain éjacula rapidement. Gladys recueillit son sperme dans la main et la fit lécher à Hélène. Dès qu’il fut parti, Gladys rattacha Hélène sur sa table d’élongation, bras et jambes écartés. Cette épreuve fut très douloureuse, car ses membres étaient étirés par un système de poulies. Elle resta plus d’une heure écartelée, pendant que Gladys s’occupait d’un client dans une autre salle.

Quand elle reçut l’autorisation de se rhabiller, elle se sentait comme soûlée par cette séance. Elle prit un taxi place de la Bastille pour rentrer chez elle.

CHAPITRE XIV

Il était presque sept heures quand elle rentra chez elle. Le téléphone sonna. C’était Xavier. Il viendrait vers neuf heures. Elle écouta ses ordres. Elle aurait voulu travailler un peu à ses cours du lendemain, mais elle savait qu’elle ne pouvait absolument pas se dérober aux directives de son Maître.

Elle se mit nue et s’allongea sur son lit avec un godemiché. Les jambes repliées, elle se sodomisa. Après avoir ouvert le verrou de la porte d’entrée, elle s’agenouilla par terre, dos contre le radiateur en fonte installé sous la fenêtre. Elle dut s’attacher elle-même avec des menottes accrochées à un tuyau du radiateur. Certes elle avait déjà été immobilisée chez elle, mais c’était la première fois qu’elle devait le faire elle-même, ce qui marquait sa totale soumission. Les deux paires de menottes étaient reliées l’une à l’autre par une chaînette d’une dizaine de centimètres. Elle commença par boucler les bracelets métalliques sur ses chevilles avant de faire la même chose sur ses poignets réunis contre ses reins.

Elle frissonnait en pensant que n’importe qui aurait pu entrer et la découvrir ainsi. Le temps s’écoulait très lentement. Mais en même temps, elle retrouvait cette étrange sérénité qui s’emparait d’elle dès qu’elle restait attachée. Elle resta plus d’une heure comme ça, avant que la porte s’ouvre. Elle aperçut Laure qui accompagnait Xavier. Elle avait beau se défendre d’être jalouse, son cœur se serra à la pensée que son amie était maintenant peut-être plus attirée par Xavier que par elle.

— Je vois que notre petite pucelle m’a gentiment obéi, dit-il en passant la main sur son visage. Laure, peux-tu me servir un whisky ? ajouta-t-il en s’installant dans un des fauteuils.

Celle-ci portait une longue jupe moulante et un bustier cintré. Après avoir servi Xavier, elle s’approcha d’Hélène en retroussant sa jupe. Elle fit glisser sa petite culotte à ses chevilles et s’en débarrassa. Mais ce fut aussitôt pour l’enfiler sur le visage d’Hélène, le mince entrejambe plaqué sur sa bouche et son nez.

— Lèche-la un peu, car elle n’est pas très propre !

Le fin tissu collé exhalait en effet une forte odeur de mouille et de sperme. Un pincement au cœur la saisit à nouveau ; elle était au moins contente de goûter, fût-ce de cette manière, la saveur intime de son amant et celle de son amie. Sa jalousie fut rapidement mise à plus rude épreuve...

— Cette vicieuse me fait encore mouiller ! dit Laure en dégrafant sa jupe.

Hélène aperçut la touffe brune qui couvrait sa vulve charnue. Mais ce n’était pas elle qui allait en profiter, car Laure ajouta :

— Je n’ai pas envie de me faire lécher par cette pisseuse ! J’ai besoin d’une bonne queue dans le con !

Elle s’accroupit au-dessus du ventre de Xavier, de dos par rapport à lui. Il avait ouvert son pantalon pour sortir sa verge tendue. Hélène vit Laure saisir la queue pour guider le gland contre son sexe. Elle contempla, fascinée, la pointe du membre entrouvrir la toison jusqu’au seuil de l’entaille humide. Un énervement s’empara d’elle quand le membre dressé pénétra le vagin complaisamment ouvert. Les mains sur les bras du fauteuil, Laure fit aller et venir son fourreau de bas en haut le long de la hampe raide. Hélène sentait son ventre se contracter chaque fois que le gland ressortait au bord des grandes lèvres et frottait le clitoris gonflé avant de replonger dans le vagin. Mais le plus irritant était sans doute de voir le visage de son amie crispé par la jouissance qui l’envahissait.

— Jute-moi sur le con, dit Laure, surexcitée, en accélérant le rythme de ses hanches.

Ressortant, Xavier lâcha d’épaisses giclées crémeuses sur les poils humides. Laure jouit en râlant alors que les dernières salves aspergeaient son pubis tendu en avant.

Ensuite, elle se rapprocha d’Hélène.

— Maintenant, vas-y ! Nettoie-moi bien, comme une chienne ! Ça sera ton apéritif !

Oubliant toute jalousie, Hélène lapa docilement la vulve inondée de sperme et d’où coulait une mouille abondante. Spontanément, elle s’efforçait de donner du plaisir à son amie, trop heureuse de savourer le jus de son amant. Rajusté, Xavier les regardait tranquillement en finissant son whisky. Provoquée par les caresses habiles d’Hélène, Laure fut bientôt emportée par un nouvel orgasme.

— C’est tout de même ce qu’elle fait le mieux, dit-elle d’un air détaché en remettant sa jupe.

Suivant les ordres de son maître, Hélène dut ensuite raconter la soirée passée avec Sandrine. Quand elle hésitait sur certains détails, Xavier la reprenait aussitôt :

— Surtout, sois précise. Je ne te demande pas de faire dans le flou.

Quand elle eut terminé, il ajouta :

— Je veux la voir très prochainement chez moi. Et puis je suis particulièrement heureux de savoir qu’elle est vierge comme toi. J’aurai un grand plaisir à la dépuceler, à moins que je laisse Laure s’en charger !

Il se leva pour détacher Hélène. Sottement, elle crut que la soirée allait continuer plus tranquillement. Mais Xavier lui ordonna de rester à genoux.

— Nous allons dîner dehors, mais avant, tu as besoin d’être préparée.

Laure sortit quelques objets de son sac : un collier de chien en cuir clouté et quatre bracelets identiques. Chacun comportait deux anneaux auxquels il était possible d’accrocher divers liens. Elle boucla le collier au cou d’Hélène puis les bracelets sur ses poignets et sur ses chevilles. S’étant relevée, Hélène enfila les vêtements que lui présentait Laure : un tee-shirt ras-du-cou, à manches mi-longues, et une minijupe plissée, de courtes socquettes blanches sous des petites chaussures noires. Une veste cintrée au col arrondi compléta sa tenue qui laissait entièrement visibles son collier et ses bracelets. S’en rendant soudain compte, Hélène ne put s’empêcher de dire :

— Mais... Je ne vais pas... sortir comme ça ?

— Bien sûr que si ! rétorqua sèchement Xavier. Depuis quand une esclave se permet-elle de donner son avis ? Tu seras punie pour cette incartade.

Ils quittèrent le studio peu après.

CHAPITRE XV

Laure marchait à côté d’Hélène en lui tenant la main, ce qui n’empêchait pas celle-ci d’être profondément confuse. Les passants se retournaient plus ou moins discrètement sur elle. Mais ce fut bien pire encore lorsqu’ils arrivèrent à La Coupole. Elle eut aussitôt l’impression qu’on la regardait comme si elle avait été nue. Des souvenirs cuisants l’assaillirent.

Un serveur les conduisit jusqu’à la table réservée par Xavier. Diverses personnes dînaient tout près d’eux. Tandis que son amant commandait une bouteille de champagne, Hélène, inquiète, croisait les regards sans équivoque dirigés sur elle. Jamais peut-être elle n’avait ressenti une telle honte. Elle en oubliait même les anneaux qui perçaient sa chair et le gode enfoncé dans son cul. Elle avait le sentiment que la seule chose que l’on voyait d’elle était ces bracelets sur ses poignets et ce collier de chien bouclé sur son cou.

Ce dîner qui aurait été agréable en d’autres circonstances lui parut interminable. Et puis elle craignait les caprices de Xavier, frissonnait chaque fois qu’un de ses amis passait lui dire bonjour.

Pourtant il ne se passa rien de spécial jusqu’à la fin du repas. Mais son soulagement fut de courte durée. Xavier prit la direction de l’église Notre-Dame-des-Champs, se dirigea vers un petit square où il savait que de jeunes vagabonds se regroupaient tous les soirs. Il en y avait quatre en effet, assis contre un portail de l’église, qui parlaient en buvant une bouteille de vin. Un chien dormait à côté d’eux. Heureusement pour eux, l’air était assez doux.

Après avoir chuchoté quelques mots à Laure, Xavier s’avança vers eux. Il leur donna à chacun un billet de cinquante francs en leur disant :

— Voici un petit cadeau. Mais je vais vous en faire un autre.

Il se tourna vers Hélène restée un peu a l’écart, troublée par cette atmosphère curieuse.

— Viens ici et mets-toi à genoux.

Elle obéit, tremblante malgré la présence de Xavier non loin d’elle. L’un des jeunes s’adressa assez grossièrement à Laure qui lui rétorqua sèchement :

— C’est elle, et seulement elle.

Il n’insista pas, trop heureux déjà de l’aubaine. Laure s’éloigna pour surveiller l’entrée du square. Les risques d’être surpris étaient cependant limités, car ils étaient largement dissimulés par un épais taillis. Xavier dit aux hommes :

— Cette jeune femme va vous vider les couilles. Mais laissez-vous faire.

Deux d’entre eux avaient sorti leur sexe et s’étaient approchés d’Hélène. Des odeurs repoussantes envahirent aussitôt ses narines. Elle craignit un instant de devoir les sucer, mais Xavier lui ordonna simplement de les masturber.

Agenouillée tout près d’une église, elle n’était certes pas en prière ! Ayant saisi les deux verges tendues, elle fit coulisser la peau du gland jusqu’à la base. Sur un rythme d’abord lent, elle commença à branler les sexes qui tressautaient nerveusement entre ses doigts. Elle ne prêtait même pas attention aux paroles grossières de ses partenaires anonymes. Excités par le spectacle, les deux autres avaient sorti leur queue.

— Pressez-vous de lâcher la sauce ! dit l’un d’eux en s’approchant d’Hélène.

Comme si elle avait pris ces paroles pour elle, elle accéléra la cadence. L’un des mâles éjacula soudain, aspergeant son visage de salves copieuses. Le second suivit tout de suite après, l’arrosant encore de giclées épaisses et visqueuses. Hélène pensa un instant qu’ils n’avaient pas dû jouir depuis longtemps, tellement leur éjaculation fut abondante. Instinctivement, elle porta une main à son visage pour essuyer le sperme qui coulait de son front jusqu’à son menton. Mais Xavier l’interrompit :

— Reste comme ça, et occupe-toi des deux autres.

Telle une machine destinée à faire jouir des mâles anonymes, elle saisit les deux autres membres pour les masturber. Contrairement aux deux premiers, elle fit tout de suite des gestes rapides. De toute façon, ces hommes n’avaient qu’une seule envie : vider leur trop-plein de sperme. Ce qui survint très vite. Ils jouirent en même temps, crachant leur foutre sur son visage. Ouvrant la bouche pour respirer, Hélène en avala des giclées fades. Dès qu’ils eurent fini de se libérer, Xavier l’aida à se relever :

— Partons.

Heureux d’avoir obtenu ce plaisir inattendu, l’un des jeunes leur dit d’une voix pâteuse :

— Revenez quand vous voulez !

Alors qu’ils s’engageaient dans une petite rue pour rejoindre le Luxembourg, Xavier arrêta Hélène. Il lui fit mettre les bras dans le dos et bloqua ses poignets l’un contre l’autre avec un petit mousqueton passé dans les anneaux de ses bracelets. Non seulement ses bras étaient immobilisés dans une attitude sans équivoque, mais surtout elle avait le visage couvert du sperme poisseux des quatre mâles qu’elle venait de faire jouir. Laure marchait à côté d’elle, et Xavier un peu derrière. Elle se sentit dégradée comme jamais. Elle essayait de détourner le regard quand elle croisait des passants. Mais ils voyaient bien son visage couvert de foutre. Arrivée à son immeuble, elle dut monter à pied, tandis que Laure et Xavier prenaient l’ascenseur. Son Maître lui ouvrit la porte de son studio.

Aussitôt entrée, Laure la déshabilla, tandis que Xavier mettait en marche son répondeur téléphonique. Il y avait un message de Pierre, qui lui demandait de l’attendre à son bureau à midi, et un autre de Sandrine : « Nous avons passé un si bon moment ensemble. Appelle-moi quand tu veux. J’ai envie de te revoir le plus tôt possible ! »

— C’est très bien, lui dit Xavier en détachant ses poignets. Tu verras Pierre après ton cours. Quant à Sandrine, appelle-la maintenant. Et invite-la demain soir.

Puis, se tournant vers Laure :

— Tu pourras être là ?

— Non, j’ai un rendez-vous. Mais ce n’est que partie remise !

Il était déjà onze heures du soir, mais Xavier ne voulait pas laisser passer cette occasion. A genoux à côté de la table basse où était posé son téléphone, Hélène appela son amie. Elle rougit, car son amant avait branché le haut-parleur.

— Je viens d’avoir ton message. Je ne te dérange pas ?

— Oh non ! Je travaillais pour demain.

Hélène se rappela qu’elle n’avait encore rien fait.

— Es-tu libre demain soir ?

— Oui !

— Tu viens chez moi ?

Hélène s’était tournée vers Xavier. Il lui fit un petit signe de tête pour marquer son approbation et lui faire comprendre qu’il serait présent. Elle ajouta, un peu hésitante :

— Mon... amant sera là.

— D’accord, lui répondit Sandrine. A demain.

Quand elle eut raccroché, Xavier lui dit :

— Vous viendrez dîner chez moi.

Il eut envie un instant de lui faire passer la nuit attachée, mais elle en avait assez subi pour ce jour-là. Il lui imposa tout de même une dernière humiliation en lui disant :

— Je te laisse. Je vais finir la soirée avec Laure !

CHAPITRE XVI

Hélène se prépara, inquiète en pensant à la journée qui l’attendait. Elle mit un chemisier et une jupe longue, un cardigan de laine. Peu avant dix heures, à la Sorbonne, elle retrouva Sandrine. Pierre, en leur rendant leur précédent travail (celui qu’elle avait photocopié avec Sandrine), fit comme si de rien n’était. Au contraire même, il leur avait mis à toutes deux une très bonne note.

Le cours terminé, Hélène donna rendez-vous à son amie à sept heures à son studio. Elle tremblait en montant les escaliers pour rejoindre le bureau de Pierre. Elle l’attendit dans le couloir, de plus en plus émue à mesure que le temps passait.

Il arriva un quart d’heure après. Dès qu’ils furent entrés, il la fit se pencher en avant contre son bureau, exactement comme la première fois. Hélène frissonna dans l’attente du fouet. Mais Pierre se contenta de rabattre sa jupe sur ses reins, pour exhiber sa croupe et, en haut de ses cuisses, sa vulve étirée par le cadenas. Il lui fit croiser les bras derrière la nuque et lia ses poignets. Il recommença l’opération avec une autre cordelette qu’il noua étroitement autour de ses chevilles serrées l’une contre l’autre.

Il insinua un doigt entre les petites fesses rondes jusqu’au bord de l’anus et l’enfonça brutalement dans son rectum. Surprise, Hélène crispa ses sphincters. Après avoir fouillé la gaine chaude, il remplaça son doigt par un gros godemiché. Hélène se cambra sous la pression de l’engin qui rapidement se ficha tout entier en elle.

— A tout à l’heure, lui dit Pierre en quittant la pièce.

Il prit la précaution de fermer la porte à clef. Hélène attendit ; cette situation l’excitait, comme chaque fois qu’elle se retrouvait attachée, à la merci de quelqu’un. Son vagin mouillait en se contractant nerveusement. Qui aurait pu soupçonner qu’elle était là, attachée et sodomisée dans le bureau d’un professeur ?

Pierre était parti déjeuner avec une jeune étudiante dont il espérait faire prochainement la conquête. Il imaginait cette fille brune, pas très grande mais bien faite, avec des seins généreux qui attiraient le regard, faisant l’amour avec Hélène. Il ne voulait toutefois pas précipiter les choses et risquer de l’effaroucher. Car il savait que la plupart de ces filles acceptaient facilement les aventures, si on ne les brusquait pas dans un premier temps. Il la quitta après lui avoir laissé son téléphone.

Il regagna son bureau, très excité à l’idée de retrouver Hélène. Sans attendre, il lui retira le godemiché et planta un doigt dans son vagin humide.

— Tu m’as l’air bien mouillée, petite cochonne.

La vue de la croupe tendue, coupée par un long sillon sombre, fit tressaillir sa verge sous ses vêtements. Il ouvrit sa braguette et dirigea aussitôt son membre entre les fesses musclées. Les écartant du bout des doigts, il ajusta son gland contre l’œillet mauve de l’anus. Tenant Hélène par la taille, il la pénétra d’un brusque coup de hanches. Elle poussa une plainte quand le sexe s’engouffra dans son fourreau distendu par le gode.

Cette légère douleur passée, elle se laissa aller sous les vigoureux coups de boutoir qui pilonnaient son cul. Elle éprouvait du plaisir à être ainsi remplie et fouillée par une queue volumineuse. Elle était particulièrement excitée de sentir les couilles battre contre ses fesses chaque fois que Pierre plongeait sa queue au plus profond de son cul.

La verge tressaillait, traversée par des convulsions vives. Pierre sentait sa jouissance proche. Les mouvements de son bassin se firent plus saccadés. Il éjacula soudain avec des à-coups brutaux contre la croupe ronde. Les muqueuses anales se contractèrent sur sa verge qui lâcha de longues salves.

Après avoir dégagé son sexe encore raide, il passa devant le bureau. Hélène ouvrit la bouche instinctivement pour happer le gland maculé. Elle recueillit sur sa langue quelques gouttes de foutre. Pour tout remerciement du plaisir qu’elle lui avait donné, il la cravacha durant de longues minutes, uniquement sur les fesses.

En la détachant, il lui dit :

— Je t’aurais volontiers laissée attachée cet après-midi, mais je dois quitter Paris tout à l’heure.

Elle s’en alla aussitôt après.

Dehors, elle fut comme à l’habitude désorientée par sa soudaine liberté. Elle flâna un moment avant de continuer le journal intime que son amant lui avait demandé de tenir. Il lui aurait fallu travailler, mais elle n’en avait guère envie. Elle marcha en direction de chez Laure. Celle-ci n’habitait pas très loin, derrière le Panthéon.

L’émotion la saisit quand, après avoir sonné, elle entendit la voix de son amie par l’interphone. Hélène, en entrant dans son petit salon, reconnut les deux garçons auxquels Laure l’avait offerte dans un parking souterrain. Eric et François étaient étudiants avec Laure, l’un aussi brun et plutôt petit que l’autre était blond et grand. Hélène se sentit paralysée quand Laure l’invita à s’asseoir. Elle aurait préféré partir, mais elle était incapable du moindre geste.

— Viens à côté de moi. Tu m’as l’air bien empotée, lui dit Laure en passant doucement une main sur ses fesses.

Rassurée par ce geste, Hélène s’assit à côté de son amie. Mais sa honte redoubla lorsque celle-ci raconta aux deux garçons la relation d’Hélène avec Xavier, et plus encore quand elle évoqua la séance d’infibulation.

— J’aimerais bien voir ça ! dit François.

— Bien sûr ! répondit Laure en promenant ses doigts sur les seins d’Hélène, sous le fin tissu du chemisier. Elle est encore pucelle, mais c’est une fille facile.

Ces mots la choquèrent plus que les gestes de Laure sur sa poitrine. Celle-ci continua, remontant la fermeture Eclair de sa jupe. Elle écarta les pans sur ses cuisses, l’exhibant jusqu’au ventre. Hélène resserra instinctivement les jambes.

— Ne joue pas les timorées, lui dit son amie, tu as déjà montré ton con à tant de monde ! Et puis tu connais mes amis.

Hélène rougit. Laure retira complètement sa jupe et l’obligea à ouvrir les cuisses.

— Caresse-toi, ajouta-t-elle en déboutonnant son chemisier. Montre à mes amis comment jouit une vierge vicieuse.

Les deux garçons regardaient, fascinés, la vulve épilée et infibulée. Devant l’hésitation d’Hélène, Laure posa une main sur son sexe tout en ouvrant complètement son corsage. Elle flatta les petits seins en poire aux pointes roses, en titillant le clitoris dardé hors de son fin capuchon.

Hélène se retrouva rapidement dans un état qu’elle connaissait bien : le plaisir gagnait peu à peu sa chair, l’emportant sur la honte de s’exhiber d’une manière aussi impudique. En fait, cette humiliation avivait la volupté qui l’envahissait.

Laure lui prit une main qu’elle posa sur sa chatte à la place de la sienne. Sans vraiment s’en rendre compte, Hélène continua les gestes de masturbation commencés par son amie. Laure fourra une main sous ses fesses, pour atteindre avec un doigt son orifice anal.

— Ton cul m’a l’air mouillé ! dit-elle en insinuant son majeur au bord de l’anus. Tu viens sûrement de te faire mettre une bonne queue, hein ?

— Oui, soupira Hélène, frissonnant sous la jouissance qui s’emparait peu à peu de son corps.

Laure enfonça son doigt, tout en pinçant les tétons qui avaient encore grossi. Elle lui fit replier les jambes, ses pieds au bord du divan, pour que ses amis puissent mieux profiter du spectacle. Eric avait sorti son sexe qu’il masturbait avec des gestes lents. Laure lui dit aussitôt :

— Tâche de te retenir ! Ça sera meilleur avec elle !

Hélène jouit soudain en agitant convulsivement son ventre. A peine son orgasme fut-il retombé que Laure la fit s’allonger sur le canapé bas.

— Elle est à vous, dit-elle.

Eric s’agenouilla sur la moquette, sa verge dressée en face des fesses d’Hélène. François s’installa sur le canapé, le sexe tendu contre son visage. Hélène reçut en même temps les deux pines dans sa bouche et dans son cul. Tandis qu’ils pistonnaient ses orifices complaisamment offerts, Laure leur massait les couilles. Eric fut le premier à se vider dans le cul dilaté. François lâcha d’épaisses bordées au fond de la gorge d’Hélène.

Oubliant toute pudeur, celle-ci resta allongée, les cuisses ouvertes, bavant des flocons de sperme. Les garçons vantaient ses qualités de bonne baiseuse, l’un d’eux avait hâte de pouvoir goûter son con. Mais elle n’était même pas contrariée par ces mots grossiers. S’étant redressée, alors que son amie lui servait un jus d’orange, elle fut fière de montrer les anneaux et le cadenas qui pendaient au creux de son ventre. Laure lui demanda si elle voulait rester avec eux.

— Non, je dois voir Xavier.

— Et Sandrine ! Ton amant me l’a dit. J’espère rencontrer bientôt cette pucelle !

Elle s’en alla.

CHAPITRE XVII

Elle n’avait plus le temps de faire grand-chose avant qu’arrive Sandrine, car il était six heures passées. Se sentant de plus en plus fébrile, elle prit un bain moussant pour se détendre. Son amie sonna alors qu’elle était encore en peignoir. Sandrine était vêtue d’une jolie robe boutonnée de haut en bas, sous laquelle elle portait une petite culotte en coton et un léger soutien-gorge.

Hélène l’invita à s’asseoir et lui offrit un jus de tomates. Sandrine était déjà très excitée par la vue du corps d’Hélène, à demi visible entre les pans de son peignoir entrouvert. Elle posa ses mains sur les cuisses, ouvrant un peu plus le peignoir.

— Laisse-moi te caresser un peu. Ta peau est si douce !

Hélène frissonna au contact des doigts qui remontaient lentement vers son ventre. Pour la seconde fois depuis qu’elle avait rencontré Hélène, Sandrine contempla la vulve saillante au creux du ventre, hypnotisée par les anneaux qui traversaient la chair et par le cadenas qui étirait les grandes lèvres vers le bas. Avec des gestes timides mais habiles, elle toucha le sexe hypersensible en exerçant des pressions délicates du bout des doigts sur les bords de l’entaille. Hélène aimait recevoir en elle des sexes mâles, mais pour être caressée, elle préférait des doigts féminins.

Sandrine s’avança pour titiller avec sa langue le bourgeon gonflé qui pointait en haut de la fente suintant de mouille. Hélène agitait son bassin en poussant de petits soupirs. Son amie remua plus vivement sa langue sur le clitoris. Hélène avait posé ses mains sur la tête de Sandrine, pour l’inviter à la sucer encore plus goulûment. Emportée par l’orgasme, elle lâcha soudain une abondante coulée de sève que son amie recueillit sur sa langue.

— J’adore le goût de ton sexe, lui dit-elle en dégageant son visage. Ça m’a fait mouiller de te lécher.

— Ce sera à mon tour tout à l’heure ! Mais pour l’instant, je vais m’habiller.

Sans aucune gêne, elle retira son peignoir sous les yeux de Sandrine.

— Tu ne mets pas de dessous ? lui dit la jeune fille en la voyant enfiler un corsage et une très courte minijupe en cuir mauve.

— Non, mon amant ne le veut pas, sauf des bas et parfois un soutien-gorge. Il aime que je sois tout de suite disponible.

Hélène finit de s’habiller avec un blouson de cuir et commanda un taxi.

Elles arrivèrent un peu avant huit heures près du parc Montsouris où habitait Xavier. Sandrine fut un peu surprise en découvrant la façade de brique rouge dont les ouvertures étaient toutes protégées par des grilles en fer forgé. Elles étaient aussi émues l’une que l’autre quand Hélène sonna à sa porte. Hélène se rappelait que la dernière fois qu’elle était venue chez son amant, c’était précisément le jour de son infibulation.

Xavier vint leur ouvrir. Il était vêtu d’un ensemble en velours comme il aimait en porter. En entrant dans le salon, Hélène reconnut Chen, la jeune Asiatique qu’elle avait déjà rencontrée chez Pierre. Lui revint aussitôt à l’esprit l’image de Chen prise en même temps par trois hommes, dont Xavier, qui avait profité de son cul... et aussi, une autre fois, quand Chen l’avait fait jouir en la masturbant tandis que Pierre la sodomisait sur son bureau.

Chen ne manifesta aucune émotion en voyant Hélène. Tout juste lui adressa-t-elle un rapide sourire un peu machinal en continuant à installer l’apéritif. Xavier leur dit de s’asseoir sur le canapé. Hélène aimait ce salon. Sandrine s’installa à côté d’elle, intriguée par la présence de cette jeune femme vêtue d’une courte jupe noire, d’un petit tablier de dentelle blanche et d’une guêpière qui laissait voir les pointes brunes de ses petits seins. Elle fut au moins aussi surprise de voir Hélène se mettre entièrement nue sur un ordre de son amant. Elle était impressionnée par le charme et l’assurance de cet homme. D’ailleurs Xavier n’y alla pas par quatre chemins. Alors que Chen leur servait du champagne, il dit à Hélène :

— Quand nous aurons trinqué, tu t’occuperas de ta jeune amie !

Chen s’occupa de mettre la table dans l’autre partie du salon. Hélène n’avait guère l’habitude avec son amant de prendre des initiatives. Le champagne l’aida à surmonter son appréhension. Pour ne pas paraître empotée, elle se tourna vers Sandrine et posa une main sur ses seins qu’elle sentit rapidement durcir sous le tissu. Elle commença à déboutonner le haut de la robe.

D’étranges sensations parcoururent tout son corps à la pensée qu’elle allait offrir sa jeune amie à son amant. Surtout qu’elle n’avait jamais connu une telle situation : jusqu’à présent, elle s’était toujours donnée à divers amis de Xavier.

Les seins généreux apparurent, encore dissimulés sous les bonnets du soutien-gorge. Sandrine était sans doute plus intimidée qu’Hélène. Elle n’aurait jamais imaginé, même dans ses fantasmes les plus brûlants, que sa première véritable aventure sexuelle se déroulerait ainsi. Elle se demanda un instant si elle avait bien fait d’accepter cette soirée. Mais elle non plus ne voulait pas avoir l’air d’une gourde. Et puis elle ressentait aussi les effets du champagne, qui annihilait petit à petit sa lucidité.

Hélène continua à déboutonner sa robe, l’ouvrit jusqu’au ventre. La petite culotte de coton fut bientôt visible entre les pans du vêtement qu’Hélène avait laissée retomber de chaque côté. Sandrine resserra les cuisses dans un geste instinctif de timidité, d’ailleurs bien inutile. Elle devinait qu’elle avait déjà franchi le pas qui lui ferait chasser toute pudeur, pour s’abandonner sans réserve au désir qui envahissait sa chair. Instant magique que connaît chaque jeune filles lors de sa première relation, quand soudain elle comprend, après bien des hésitations, que ce jour-là elle ne se refusera pas à l’homme qui la fera femme.

Elle se retrouva presque nue, sa robe entièrement défaite. Tout son corps fut traversé de frissons intenses lorsque Hélène glissa ses doigts dans l’entrejambe mouillé de son slip. Xavier la provoqua :

— Hélène m’a dit que tu avais une très jolie chatte ! J’ai hâte de la voir !

Malgré sa gêne, Sandrine sentit son vagin se contracter et mouiller un peu plus. Hélène avait glissé deux doigts au bord de son entaille juteuse.

En connaisseur, Xavier avait aussitôt remarqué l’humidité du tissu collé contre la vulve et qui soulignait le renflement des grandes lèvres charnues.

— Tu mouilles facilement. C’est bien, sauf chez les femmes qui ne savent pas resserrer leur con. Enfin, nous verrons ça bientôt ! Pour l’instant, mets-toi debout. Et toi, ajouta-t-il en s’adressant à Hélène, déshabille-la et fais-la jouir !

Comme enivrée par cette voix chaude et douce, Sandrine obéit tandis qu’Hélène s’agenouillait devant elle sur l’épais tapis persan. Elle frissonna plus vivement que jamais quand Hélène agrippa sa culotte pour la faire glisser à mi-cuisses. Xavier découvrit avec un vif plaisir la jolie vulve renflée, à la fente longue et étroite, bien visible sous la fine toison blonde. Sandrine trembla quand il lui dit :

— Tu as un sexe fait pour porter des anneaux ! Mais auparavant, il faudra l’épiler totalement. Comme Hélène ou comme Chen ! Montre-lui ton con, dit-il à la jeune Asiatique qui était revenue dans le salon.

Chen se leva et retroussa sa courte jupe sur son ventre. Sandrine regarda la vulve rasée sous le ventre plat. Ou aurait dit celle d’une petite fille, si ce n’étaient les minces lèvres brunes qui s’évasaient autour de la fente rose ouverte en amande. Hélène fit glisser le slip sur les chevilles pour le retirer complètement.

— La prochaine fois, tu n’en mettras pas. Et puis Hé1ène t’emmènera chez Viviane pour une épilation totale.

Sandrine ne portait plus que son soutien-gorge. Sur l’ordre de Xavier, elle le dégrafa, libérant ses seins volumineux, dressés tels des petits obus. Tout s’était passé jusqu’à maintenant de manière presque irréelle. Mais se rendant compte de sa nudité, elle se sentit soudain très intimidée. Sa confusion redoubla lorsqu’il ajouta :

— Caresse-toi.

Ecarlate, elle porta une main sur sa vulve. Ayant insinué un doigt dans sa fente humide, elle arrêta son geste en balbutiant :

— Je... Je ne peux pas.

— Hélène va t’aider.

Accroupie à côté d’elle, celle-ci débusqua le long clitoris gonflé hors de son capuchon pour le faire rouler au bout de son majeur. Echauffée, Sandrine fut rapidement envahie par une sourde vague de plaisir. Abandonnant toute gêne, elle reprit ses caresses en faisant aller et venir son doigt dans son vagin. Elle était sur le point de jouir quand Xavier leur dit d’arrêter. Il fit signe à Sandrine d’approcher. Légèrement tremblante, elle vint en face de lui. Après avoir flatté du bout des doigts la vulve proéminente, il fourra un index dans le con entrouvert.

Sandrine sursauta, c’était la première fois qu’un homme pénétrait son vagin. En fait, elle n’avait jamais osé aller plus loin que quelques masturbations avec ses petits amis. Deux fois seulement, elle avait accepté avec l’un d’eux une rapide fellation. Comme Hélène, elle rêvait d’être déflorée par un homme plus âgé qu’elle. Mais elle n’arrivait pas encore à réaliser que cela se produirait ce soir même.

Ses muqueuses se crispèrent sur le doigt qui la fouillait. Elle se cambra en poussant un petit gémissement quand le doigt toucha la fine membrane de son hymen.

— Je m’occuperai de ton pucelage tout à l’heure ! Retourne-toi !

Il lui dit de se pencher en avant, les mains posées sur la table basse. Malgré sa gêne et son appréhension, un plaisir intense traversait tout son corps. C’était aussi, dans un réflexe ordinaire de rivalité chez les filles de son âge, parce qu’elle était fière de provoquer devant Hélène le désir de Xavier, comme si elle avait sa préférence.

Il caressa ses fesses rebondies, séparées par un long sillon resserré que prolongeait l’entaille du sexe. Après avoir écarté les globes charnus, il regarda quelques instants le petit trou sombre, presque fermé, aux bords finement plissés. Ayant posé un doigt dessus, il lui demanda :

— Et par là, tu es vierge aussi ?

— Oui, fit-elle, soudain honteuse.

— Bien. Je commencerai ton dépucelage par ton cul !

CHAPITRE XVIII

Avant de s’occuper de Sandrine, Xavier avait envie d’un petit spectacle, pour se mettre en appétit. Sandrine alla s’allonger sur le grand canapé. Suivant les ordres de son amant, Hélène s’agenouilla entre ses jambes qu’elle ouvrit en les repliant. Chen, qui avait retiré sa jupe, vint s’accroupir au-dessus de son visage. Tandis qu’Hélène commençait à la lécher, Sandrine contempla, plus fascinée que jamais, la jolie vulve qu’elle avait aperçue tout à l’heure. Le contraste entre l’entaille rose et les grandes lèvres foncées l’excita particulièrement.

Instinctivement, elle plaqua sa bouche sur le sexe et plongea sa langue dans le vagin étroit à la saveur marine. Chen avait posé ses mains fines sur ses seins qu’elle pressait nerveusement. Enfiévrée par ces caresses et par celles qu’Hélène lui prodiguait avec sa bouche, Sandrine s’agitait convulsivement, tout son corps secoué par des spasmes. Sa langue remuait rapidement dans le vagin trempé de la jeune Asiatique. Tendant son ventre pour mieux s’offrir à la bouche de son amie, elle jouit en soupirant, bientôt suivie par Chen qui arrosa sa bouche d’un jus abondant et salé. Hélène but avec plaisir la mouille qui coulait sur sa langue.

— Après ces amusements de gamines, passons aux choses sérieuses ! dit Xavier en terminant son champagne. Prépare son cul ! ajouta-t-il à l’intention de Chen.

N’ayant pas encore récupéré de son orgasme, Sandrine ne réalisait pas encore ce qui l’attendait. Hélène s’était agenouillée devant son Maître. Après avoir sorti sa verge, elle la suça avec des mouvements lents des lèvres et de la langue.

Chen était allée chercher une crème grasse. Sans émotion particulière, comme une simple servante docile, elle dit à Sandrine de rabattre ses jambes vers sa poitrine et de les tenir écartées. Commençant à recouvrer sa lucidité, celle-ci se sentit soudain profondément honteuse de l’impudeur de son geste et de sa posture. Chen couvrit l’anus avec la crème avant d’enfoncer un doigt dans le rectum. Les sphincters se contractèrent nerveusement avant de se détendre. Chen enduisit de crème le fourreau étroit aussi loin qu’elle put. Elle recommença plusieurs fois avec deux doigts, jusqu’à ce qu’elle sente la gaine bien lubrifiée et dilatée. Elle termina sa préparation en glissant sous ses fesses un épais coussin.

— Son cul est prêt, dit-elle seulement d’un ton neutre.

Xavier dégagea sa queue de la bouche d’Hélène et se leva pour s’installer entre les jambes de son amie. Elle-même vint s’accroupir à côté de lui, sur le tapis, tandis que Chen se mit à genoux derrière Sandrine. Elle recommença à lui caresser les seins alors que Xavier ajustait son gland violacé contre l’œillet palpitant de l’anus.

En voyant le sexe de son amant tout près de pénétrer le cul encore vierge, Hélène ne put s’empêcher de ressentir un frisson de jalousie. Certes, quand elle avait sodomisé Sandrine avec un godemiché, elle avait fantasmé en imaginant Xavier. Mais maintenant, face à la réalité brutale de cette pénétration, elle se sentait envieuse. De toute façon, elle savait que c’était là aussi une manière, pour son Maître, de la mettre à l’épreuve. Jusqu’au jour où elle aurait chassé de son esprit tout sentiment de jalousie et où elle serait même heureuse de le voir posséder d’autres femmes.

Après avoir fait lentement tourner la pointe de son membre au bord de l’anus, il l’enfonça d’un coup sec dans la bague serrée. Sandrine gémit quand le gland força son orifice étroit. Le fourreau se détendit peu à peu sous la pression du pénis. Dans aucun de ses fantasmes, Sandrine n’avait imaginé recevoir dans le cul un sexe aussi volumineux. Elle gémissait sous la douleur qui tiraillait sa chair. Mais ce furent peu à peu des râles de plaisir. Surtout que Chen la masturbait habilement tout en lui léchant les seins. Quand elle sentit le ventre de Xavier toucher ses fesses, elle arriva à peine à croire que sa queue était entièrement en elle.

Cependant, quand il commença à aller et venir, elle eut l’impression que sa chair allait exploser. Hélène caressait les couilles, excitée de les sentir durcir. Elle était d’autant plus enfiévrée qu’elle savait, pour l’avoir vécu bien des fois, ce que pouvait ressentir son amant à cet instant-là. Xavier accéléra peu à peu le rythme de ses reins. Hélène frissonna quand les testicules se crispèrent sous ses doigts. La verge fichée au fond du cul, Xavier se libéra en longues giclées. La jouissance emporta Sandrine, sa mouille inonda la bouche de Chen. Les contractions de son cul arrachèrent encore quelques salves au sexe agité par des convulsions violentes.

Dès qu’il l’eut ressorti, Xavier présenta son membre à la bouche d’Hélène :

— Nettoie-le un peu ! Ton amie a un cul délicieux !

Elle ouvrit les lèvres pour absorber la queue poisseuse. Malgré son rôle secondaire, elle était heureuse de sentir dans sa bouche le sexe de son Maître. Mais son plaisir ne dura que quelques minutes, car Xavier dégagea sa verge encore dure.

— Passons à table !

Après avoir remis son petit tablier de dentelle, Chen s’occupa du service. Xavier s’était déshabillé pour revêtir un peignoir de soie moirée. Les deux filles s’installèrent nues autour de la petite table ronde. Si Hélène avait déjà vécu cette situation, ce n’était pas le cas de son amie. Les sentiments les plus troubles traversaient l’esprit de la jeune fille. Elle était intimidée d’offrir la vue de ses seins nus, mais fière aussi en devinant le regard de Xavier sur eux. Des picotements parcouraient la chair distendue de son anus. Hélène était également émue, car elle avait l’impression d’être en concurrence avec Sandrine.

En mangeant, Xavier savourait le spectacle des deux poitrines bien différentes, aux tétons dressés. Ceux de Sandrine étaient plus gros que ceux d’Hélène. Tendant les bras par-dessus la table, il pinça en même temps les mamelons des deux filles. Il sourit en voyant les bouts se tendre un peu plus.

— Vous êtes toutes les deux des petites cochonnes !

Et, pour humilier un peu plus Hélène, il ajouta en s’adressant à elle :

— Sandrine m’a l’air d’être encore plus vicieuse que toi !

A la fin du repas, les deux filles étaient grisées par le champagne, elles riaient en se caressant mutuellement les seins, s’amusant à comparer la grosseur de leurs tétons. Ceux d’Hélène, malgré des seins plus petits que ceux de Sandrine, étaient pourtant presque aussi longs.

Mais Xavier voulait passer sans attendre à des occupations plus sérieuses. Dès que Chen eut débarrassé la table, il dit à Sandrine de s’allonger sur la nappe blanche. Ses jambes ouvertes pendaient vers le tapis. Prenant soudain conscience de ce qui allait arriver, elle frissonna, sans pouvoir s’empêcher de balbutier :

— Je... ne vais pas... avoir mal ?

— Je ne veux plus t’entendre dire un seul mot, lui rétorqua sèchement Xavier. C’est toi qui vas la déflorer, ajouta-t-il en se tournant vers Hélène.

Comme de nombreux dominateurs, Xavier n’aimait pas s’occuper lui-même du dépucelage d’une jeune fille dont il ferait certainement bientôt une soumise. Et puis il tenait aussi, en demandant à Hélène de le faire, à l’asservir un peu plus. Et c’est vrai qu’elle se sentait assez mortifiée à la pensée que son amant ne voulait toujours pas la faire femme.

Suivant les directives de Xavier, Chen ligota les poignets de la fille avec des cordelettes qu’elle attacha aux pieds de la table. Sandrine était tellement troublée par ce qui lui arrivait qu’elle n’eut pas la moindre protestation. Chen alla chercher un godemiché effilé qu’elle donna à Hélène. En apercevant l’engin, Sandrine trembla, comprenant que l’instant solennel de sa défloration s’approchait.

Hélène se pencha en avant pour poser sa bouche contre la vulve frémissante. Les fines petites lèvres roses palpitaient autour de la fente étroite qui s’entrouvrait et se refermait spasmodiquement. Hélène plongea sa langue dans le vagin pour le mouiller de salive.

Une intense émotion la saisit quand elle prit le godemiché en ivoire pour le placer au bord des grandes lèvres disjointes. Sandrine gémit doucement. Le gode pénétrait son con. La pointe atteignit bientôt l’hymen. Chen masturbait la jeune fille. Hélène poussa le sexe artificiel d’un brusque mouvement du poignet. Sandrine râla quand l’ivoire déchira sa membrane de vierge. Mais c’étaient des plaintes où le plaisir se mêlait à la douleur.

Hélène était heureuse, et jalouse de rester elle-même pucelle. Elle retira le godemiché couvert d’un peu de sang, tandis que Chen continuait de chatouiller le clitoris gonflé. Dans un état second, Sandrine fut emportée par un violent orgasme qui secoua tout son corps à moitié entravé.

Xavier lui fit alors replier les jambes, ses genoux touchant presque ses épaules. Puis il dit à Hélène de s’agenouiller et ferma des menottes sur ses poignets serrés contre ses reins. Chen avait repris le gode qu’elle enduisit de crème. Sans autre préliminaire, elle l’enfila dans l’anus un peu plus ouvert. Sandrine râlait faiblement, mais sans trop souffrir. Son cul lubrifié reçut assez facilement le godemiché.

— Je veux que tu te souviennes de ta première relation sexuelle ! lui dit Xavier en sortant son membre tendu hors de son peignoir.

Dès que le gode fut entièrement plongé dans l’anus, Chen laissa sa place à Xavier pour masturber une nouvelle fois Sandrine. Hélène vit son amant placer sa queue au seuil des lèvres à demi écloses. Son sexe se contracta nerveusement quand le gland pénétra l’entaille. Elle envia Sandrine de connaître cet instant de volupté. Elle fut d’autant plus jalouse que Xavier semblait vouloir donner du plaisir à Sandrine, alors que quand il la possédait, il ne s’en préoccupait guère. Il fit lentement tourner sa queue au bord de la fente, pour l’habituer au volume de sa verge.

Sandrine poussait déjà des petits cris de plaisir. Ses plaintes devinrent plus fortes quand Xavier enfila son membre plus loin dans son vagin mouillé mais très serré. Elle se cambra pour l’accueillir du mieux qu’elle put.

— Ton con est absolument délicieux, lui dit-il en commençant à le pistonner. Une vraie chatte de jeune fille, étroite et juteuse à souhait ! Il n’y a que Chen à avoir un con encore plus serré !

L’Asiatique esquissa un petit sourire. Mais Sandrine, envahie par la jouissance, l’entendit à peine. Hélène au contraire était rouge de jalousie. Sandrine agitait son corps de plus en plus vivement. Le frottement de la verge contre ses muqueuses avivait chaque seconde son plaisir.

La tenant toujours à la pliure des genoux, Xavier accéléra bientôt sa cadence. Son gland ajusté à l’entrée de l’utérus, il éjacula soudain, déversant tout au fond du vagin d’épaisses giclées de sperme. Convulsée par des spasmes violents, Sandrine jouit en poussant des plaintes aiguës. Rarement Xavier avait eu l’impression de sentir son gland ainsi aspiré et pressé. Il lâcha encore quelques giclées avant de retirer sa queue du sexe béant. Sandrine continuait à soupirer, encore ébranlée par l’orgasme.

Xavier présenta sa queue trempée à la bouche d’Hélène. Malgré son ressentiment, elle la suça docilement. Elle en reçut les ultimes gouttes de sperme.

Chen libéra Sandrine qui alla s’asseoir, titubante, dans un fauteuil. La jeune Asiatique lui servit un peu de champagne, tandis qu’Hélène dut prendre sa place sur la table, mais dans une autre posture debout, les jambes écartées, le ventre, le visage et les seins plaqués à la nappe. Elle trembla en devinant ce qui l’attendait. En effet, peu après, Xavier frappa sa croupe avec une cravache. Elle ne pouvait s’empêcher de gémir en tordant son bassin sous les coups qui cinglaient sa chair.

Se remettant peu à peu de sa jouissance, Sandrine, bouleversée, contemplait cette flagellation, contente de voir son amie s’agiter sous la douleur, mais un peu inquiète en se demandant si elle ne subirait pas bientôt le même sort. Ce que lui confirma peu après Xavier. Après avoir posé la cravache, il lui dit :

— Tu seras bientôt à sa place ! Mais seulement le jour où tu viendras de toi-même t’allonger sur cette table pour recevoir la morsure du fouet !

Plus tard, il leur dit de se rhabiller, et ajouta :

— Je vais finir la soirée avec Chen qui est la meilleure baiseuse que je connaisse !

Sandrine était trop enfiévrée pour prêter attention à ces mots. Mais Hélène, en revanche, les reçut comme une blessure aussi cruelle que la brûlure de la cravache.

Un taxi vint les chercher pour les raccompagner chez Hélène. Celle-ci invita Sandrine à monter chez elle. Après s’être déshabillées, elles s’installèrent sur le lit. Hélène lécha son amie et la sodomisa brutalement avec un godemiché, pour se venger d’une pénétration à laquelle elle n’avait pas eu droit.

Elles s’endormirent peu après, étroitement enlacées.

CHAPITRE XIX

Hélène se réveilla tard, et prépara le petit déjeuner tandis que Sandrine somnolait encore, éprouvée par tout ce qu’elle avait vécu la veille. Revenue sur le lit, Hélène découvrit son corps nu aux rondeurs généreuses.

Ce corps offert dans le sommeil l’excitait en même temps qu’il la rendait jalouse. Elle dirigea son regard sur la vulve à l’entaille entrouverte, d’où suintait un mince filet de sperme mêlé de mouille et de quelques traces de sang. Hélène n’osait pas imaginer que son amant lui préférait cette fille. Elle jalousait également un peu ses seins amples, car elle savait que beaucoup d’hommes apprécient les poitrines généreuses.

Instinctivement pourtant, elle était attirée par la fente qui laissait deviner la petite bouche rose du vagin. Elle posa une main sur le pubis qu’elle massa délicatement avant de glisser un doigt dans l’orifice humide et velouté. Encore ensommeillée, Sandrine gémit doucement quand le doigt la pénétra. Hélène le fit lentement tourner contre les muqueuses. D’intenses frissons parcoururent tout son corps lorsque son majeur pénétra entièrement.

Elle commençait à le faire aller et venir quand Sandrine s’éveilla. Devinant ce qui lui arrivait, elle se laissa faire. Mais Hélène en voulait davantage. Tout en continuant à la caresser, elle prit un godemiché dans la table de chevet. Elle remplaça son doigt par l’engin qui reproduisait très fidèlement un volumineux sexe masculin.

Sandrine râla quand le gode ouvrit sa vulve entrebâillée, mais elle ne se refusa pas à cette pénétration. Au contraire, des ondes de volupté agitèrent son ventre à mesure que le sexe artificiel s’engouffrait dans son vagin. Hélène insinua un pouce dans le sillon des fesses, jusqu’à l’anus qu’elle pénétra aussitôt. Sandrine gémit plus fort, mais toujours sans protester. Ses deux orifices pistonnés, son corps fut rapidement secoué par des convulsions. Elle jouit en gémissant. Très excitée, Hélène s’allongea sur le ventre en relevant les fesses, un coussin glissé sous son ventre.

— A toi, maintenant, fais-moi jouir !

Ses reins cambrés, sa croupe tendue et sa vulve étirée par le cadenas en haut de ses cuisses ouvertes étaient une invitation provocante à profiter de son corps. A cet instant, dans cette posture soumise, elle savait qu’elle s’offrait à son amie de manière un peu veule, mais c’était plus fort qu’elle : elle avait besoin, viscéralement, de cette humiliation. Comme si elle se punissait elle-même de ne pas pouvoir être possédée dans son vagin.

Pour mieux montrer encore son abandon, elle écarta d’elle-même ses fesses à pleines mains. Après lui avoir fait ouvrir un peu plus les jambes, Sandrine plongea le godemiché dans l’orifice écarquillé. Hélène cria sous la poussée de l’engin. Dès qu’il fut totalement enfilé dans son anus, Sandrine passa une main entre ses cuisses pour débusquer son clitoris. En la titillant, elle lima le rectum avec le gode. Haletante, Hélène tendait sa croupe, pour mieux s’offrir à la pénétration. Quelques minutes lui suffirent pour jouir en poussant de profonds râles. Abasourdie par l’orgasme, elle resta au lit tandis que son amie se rhabillait après une rapide toilette.

— La prochaine fois, je t’emmènerai au club, lui dit Hélène en l’embrassant tendrement, sans mesurer la portée de ses paroles.

Elle était encore au lit quand le téléphone sonna. C’était Xavier, il lui dit qu’il passerait chez elle en fin d’après-midi. « Et puis ce week-end, tu viendras au club. » Elle frissonna en pensant à Sandrine. Comme s’il avait deviné ses pensées, il ajouta avant de raccrocher : « Débrouille-toi pour amener Sandrine ! » Elle était tellement troublée qu’elle fut tout juste capable de murmurer un acquiescement. S’étant levée, elle prit une douche et mit une simple robe en jersey mauve.

Après avoir déjeuné dans une pizzeria, elle se rendit à la Sorbonne pour assister à son cours. Elle pensait déjà à sa soirée avec son amant. Sur le chemin du retour, elle s’arrêta devant la vitrine du Scarabée d’or, une librairie spécialisée dans la littérature érotique, non loin du Luxembourg. Elle ne put résister à l’envie d’y entrer. Fascinée, elle feuilleta des albums photographiques spécialisés dans les relations sadomasochistes. Elle repensa avec une vive émotion à la séance avec Alain chez Gladys. Bientôt, ces clichés paraîtraient dans une de ces revues. Elle en acheta trois numéros avant de quitter le magasin pour rentrer chez elle.

Dans son studio, elle demeura indécise, s’installa à son bureau pour essayer de travailler le texte latin qu’elle devait rendre la semaine suivante. Elle savait ce qu’elle risquait de la part de Pierre, si elle n’avait rien fait. Pourtant, c’est avec un étrange plaisir qu’elle repensa à la pièce étroite et obscure où il l’avait attachée tout un après-midi, à côté de son petit bureau, sous les toits de la Sorbonne. Très vite, elle se mit à rêvasser, incapable de fixer son attention.

Elle retira sa robe et s’allongea sur son lit, les revues qu’elle venait d’acheter à côté d’elle. L’excitation l’envahit rapidement à mesure qu’elle les feuilletait. Elle s’arrêta sur certaines images particulièrement troublantes pour elle, car elles lui rappelaient sa propre situation de soumise à un Maître.

Un doigt au bord de sa fente, elle fixa la photo d’une fille blonde attachée par une chaînette au plafond. Dans les anneaux qui traversaient sa vulve, était accroché un lourd poids, comme ceux des anciennes balances. Les grandes lèvres se trouvaient incroyablement distendues, sans doute définitivement déformées. Hélène arrivait à peine à croire que cela fût possible. Cependant, en regardant la photo, elle se masturba énergiquement pour atteindre très vite un orgasme qui secoua violemment son corps, des pieds à la tête.

Puis, elle prit son téléphone pour appeler Sandrine. Encore tout émoustillée, celle-ci lui demanda si elle était libre le soir.

— Non... fit Hélène, qui lui reparla aussitôt du week-end au club.

Sandrine était à la fois attirée et inquiète, mais, pour ne pas paraître sotte aux yeux de son amie, elle lui répondit qu’elle s’y rendrait avec elle.

— Je te téléphonerai demain pour te fixer rendez-vous, lui dit Hélène avant de raccrocher.

En attendant son amant, elle reprit la rédaction de son journal intime. Elle en avait déjà donné cinquante pages dactylographiées à Xavier. Alors qu’elle rédigeait ses dernières aventures avec Sandrine, elle frissonna en entendant la porte d’entrée s’ouvrir. Son amant la surprit, car il arrivait plus tôt que prévu.

Elle fut un peu sottement émue quand il l’embrassa en lui offrant un bouquet de roses rouges. Il lui tendit également une espèce de tube à cigare très froid en lui demandant de le mettre dans le congélateur. Hélène obéit, intriguée.

Sans manifester d’émotion particulière, Xavier s’assit dans un fauteuil et lui ordonna de lui servir un whisky et de se mettre nue. Ce qu’elle aurait fait de toute façon, car c’était presque un rituel dès qu’elle se retrouvait en sa présence. Dès qu’elle fut nue, elle dut également lui apporter le carcan acheté par Gérard chez Diane. Lui ayant servi à boire, elle vint s’agenouiller devant lui.

Il lui fit aussitôt replier les bras à hauteur des épaules pour bloquer l’appareil sur son cou et ses poignets. Hélène se retrouva dans la posture qu’elle avait connue chez Diane, dans l’arrière-boutique du magasin d’antiquités. Xavier lui dit de se pencher en arrière, ce qui fit saillir un peu plus sa vulve. Ayant trempé un doigt dans son verre, il le posa au bord de son entaille. Elle tressaillit au contact brûlant de l’alcool sur ses muqueuses. Il recommença plusieurs fois son geste, irritant un peu plus vivement la chair intime de son sexe. Il regarda les pages récentes de son journal intime.

— Tout ça est très bien, nous pourrons bientôt donner ton texte à François, mon ami éditeur, dit-il simplement en posant les feuilles sur la moquette.

Il se leva et sortit sa verge à demi bandée de sa braguette. Hélène avait envie de la sentir en elle, de n’importe quelle manière. Elle ouvrit les lèvres quand il s’approcha d’elle pour emboucher son gland. Il enfonça aussitôt sa queue jusqu’au fond de sa gorge. Hélène était heureuse de réussir désormais à recevoir entièrement dans sa bouche le sexe volumineux de son amant, ou d’autres hommes auxquels il l’offrait. Elle commença à lécher goulûment le mufle carminé, chatouillant le méat avec la pointe de sa langue, avant de l’aspirer entre ses lèvres serrées comme pour le téter.

— Tu deviens une bonne pipeuse, lui dit grossièrement Xavier.

Mais il n’avait pas envie de s’attarder. En la tenant par la nuque, il fit aller et venir son membre à un rythme de plus en plus rapide. Son ventre se noua, il lâcha d’épaisses giclées crémeuses qu’Hélène but docilement. Quand il eut à moitié dégagé sa verge, elle lécha les dernières coulées qui s’échappaient du méat ouvert.

Aussitôt qu’il se fut rajusté, il lui fit croiser les chevilles l’une contre l’autre pour les ligoter étroitement avec un bracelet de cuir. Cette contrainte supplémentaire n’était pas spécialement utile car avec ses bras entravés par le carcan, Hélène ne pouvait rien faire en attendant son retour. Mais il n’avait pas encore terminé ses préparatifs. Il ordonna à Hélène de se pencher en avant et alla chercher le tube dans le frigidaire. Celui-ci contenait de l’eau qui s’était transformée en glace. Xavier lui écarta les fesses pour enfoncer le tube très froid dans son anus. Le rectum se contracta aussitôt au contact du métal. Dès que le tube fut totalement enfoncé dans son cul, il lui dit avant de s’en aller :

— Je reviendrai tout à l’heure. J’ai rendez-vous avec une amie.

CHAPITRE XX

Seule dans son studio, contrainte par ces liens, elle l’imaginait avec une femme inconnue d’elle. Le tube, au lieu de distendre son anus comme un gode ordinaire, resserrait ses muscles sous l’effet du froid. Elle devinait que son Maître l’entraînait dans des épreuves de plus en plus terribles. Pourtant, comme si elle voulait relever les défis qu’il lui imposait, elle se sentait incapable de refuser ses désirs et ses ordres.

Xavier ne revint que trois heures plus tard. Sans un mot, il libéra Hélène mais sans retirer le tube de son cul. Il lui dit, d’une voix tranquille :

— J’étais chez Laure. C’est vraiment une amante exceptionnelle. J’espère que tu réussiras un jour à lui arriver à la cheville !

Hélène avait beau savoir la relation qui existait entre eux, elle était abasourdie par ces mots. Des images obscènes traversèrent rapidement son esprit : Laure offrant son intimité à Xavier. Elle aurait au moins voulu savoir comment ils avaient fait l’amour, mais elle fut bien incapable d’interroger son amant.

Xavier sortit quelques vêtements de son placard.

— Habille-toi, nous allons sortir.

Elle enfila des bas résille noirs qu’elle attacha à de fines jarretelles, une courte jupe en daim, zippée sur le devant, et un blouson en cuir, sans rien dessous.

Un taxi vint les chercher quelques minutes plus tard. Hélène frissonna lorsque Xavier posa une main sur ses cuisses, non loin de son ventre ; il la caressa tendrement, arrêtant ses doigts tout près des anneaux. Elle était émue par ce geste qu’il n’avait eu que très rarement avec elle. Mais une certaine inquiétude l’envahissait, car il ne lui avait rien dit de l’endroit où il l’emmenait. Tout juste avait-elle entendu la destination qu’il avait donnée au chauffeur : la gare du Nord.

Il était dix heures passées quand le chauffeur s’y arrêta. Hélène se demanda un instant si Xavier voulait prendre un train. Mais ce n’était pas son intention. Il l’emmena dans une brasserie où il commanda une choucroute qu’ils accompagnèrent de chopes de bière. Hélène remarqua à quel point elle s’était habituée à porter les anneaux et le cadenas car, lorsqu’elle s’était assise sur la banquette en skaï, elle n’avait même pas cherché à tirer sa jupe sur ses cuisses. Bien des hommes la regardaient, mais elle n’y prêtait pas attention, trop heureuse de ce moment qu’elle passait avec son amant. Ils parlèrent de choses et d’autres comme si de rien n’était. Elle continuait à s’étonner que Xavier l’ait invitée à dîner dans ce quartier. Légèrement grisée par l’ambiance, elle se risqua à lui poser la question. Mais il lui répondit simplement :

— Nous irons tout à l’heure chez un ami qui tient un café non loin d’ici.

Ils sortirent de la brasserie et, ayant pris Hélène par la main, Xavier l’entraîna dans des rues populeuses. Hélène n’aimait guère ce genre de quartier, où les femmes étaient fréquemment accostées par des hommes en quête d’une relation sexuelle rapide. Elle aurait voulu demander à son amant où ils allaient, mais les mots restèrent bloqués dans sa gorge.

Ils entrèrent dans un petit café aux murs peints de couleurs vives. Elle constata que les clients étaient tous des immigrés Nord-Africains. Elle était d’ailleurs la seule femme, à l’exception de deux prostituées excessivement maquillées, aux tenues provocantes.

Sadek, le patron du café, les accueillit avec joie, mais sans surprise, car Xavier lui avait dit les motifs de sa visite. C’était un Algérien d’une cinquantaine d’années, qui, avant d’acheter son café, avait travaillé comme responsable de l’entretien à la fac de Jussieu où enseignait Xavier. Xavier aimait venir prendre parfois un verre dans son café.

Ils avaient noué des relations très amicales après que Xavier l’eut aidé pour des démarches administratives. Mais une relation plus intime existait entre eux. En effet, Sadek avait été une fois invité au club par Xavier. Un de ses amis voulait punir sa femme, une bourgeoise très raciste qui prétendait qu’elle ne ferait jamais l’amour avec un Arabe. Ce soir-là, après avoir été attachée, elle avait été offerte à Sadek et à un de ses cousins qui l’avaient plusieurs fois possédée en sandwich.

Xavier commanda une bière, Hélène un Perrier. Elle ne resta pas insensible aux regards dirigés sur elle. Il est vrai que les hommes présents ne devaient guère avoir de relations sexuelles, sauf avec des prostituées, nombreuses dans ce quartier. Elle était d’autant plus troublée qu’elle était totalement nue et immédiatement disponible sous ses vêtements. Sa confusion grandit lorsque son amant fit justement glisser la fermeture Éclair de son blouson jusqu’en bas. Ses seins apparurent dans l’échancrure. Sadek commença à ranger les tables. « Tant mieux, nous allons bientôt partir », pensa-t-elle, soulagée, en voyant quelques clients s’en aller.

La bière qu’elle avait bue faisant peu à peu son effet, elle eut envie d’aller aux W.-C. Elle essaya de se retenir, mais son besoin se fit plus pressant, l’obligeant à demander au patron où se trouvaient les toilettes. Xavier lui répondit :

— Je vais t’y accompagner. De toute façon, nous allons reprendre un verre avec Sadek.

Celui-ci venait de baisser le rideau. Après avoir éteint les lumières, il invita Hélène et Xavier à le suivre. Ils quittèrent la salle pour entrer dans une autre pièce, faiblement éclairée. Hélène découvrit une dizaine d’hommes attablés, en train de boire en jouant aux cartes ou simplement en discutant. Elle se sentit déshabillée par les regards lourds de désir braqués sur elle. Elle les entendit échanger en arabe des propos qu’elle ne pouvait comprendre mais qu’elle devinait grossiers envers elle.

Sadek utilisait cette arrière-salle pour faire de temps à autre des extras avec des clients qui étaient aussi des amis. Hélène aurait encore été plus affolée si elle avait su, comme elle l’apprendrait un peu plus tard par Xavier, qu’il y avait là des proxénètes dont les filles travaillaient dans le quartier. Suivant son habitude, il se montrait très à l’aise, échangeant quelques mots avec plusieurs d’entre eux qu’il avait déjà rencontrés ici. Il ne leur présenta même pas Hélène, connaissant l’attitude méprisante de ces hommes à l’égard des femmes. Et puis c’était là aussi une manière de rabaisser un peu plus son amante.

Tandis que Sadek leur apportait du champagne, il dit à Hélène :

— Suis-moi aux toilettes.

Elle marcha derrière lui jusqu’à une porte, et découvrit derrière, comme elle s’y attendait, des W.-C. à la turque. Mais elle ne voulait pas faire la difficile, tellement elle était impatiente de se soulager.

Alors qu’elle venait d’entrer, Xavier tint la porte et lui dit :

— Vas-y, pisse ! En tenant ta jupe bien retroussée !

— Mais... Je...

— Presse-toi, si tu ne veux pas finir la nuit dans un bordel du quartier !

Baissant les yeux pour ne pas croiser les regards des hommes tournés vers elle, elle s’accroupit au bord de la cuvette. Avec un sentiment de honte comme elle en avait rarement connu, elle releva sa jupe jusqu’au nombril. Certes, elle avait plusieurs fois fait ses besoins sous les yeux de Maria, chez Xavier, mais ce n’était rien par rapport à cette épreuve. Son Maître tenait toujours la porte ouverte. Ses jambes écartées laissaient voir sa vulve épilée et surtout le cadenas qui pendait en étirant les grandes lèvres. Les jarretelles tendues sur ses cuisses rendaient ce spectacle encore plus impudique.

Son humiliation s’accrut encore quand elle vit quelques hommes se lever pour la regarder de plus près. Des tiraillements contractaient son ventre. Incapable de se retenir, elle expulsa des jets vifs qui produisirent un clapotis dans la cuvette. Les hommes, les yeux fixés sur sa vulve, échangèrent des propos obscènes en riant.

Jamais elle n’avait eu l’impression d’uriner aussi longuement. Les spasmes de ses muscles intimes firent à moitié sortir de son cul le tube qui s’y trouvait toujours. Elle glissa une main entre ses cuisses pour le retenir. Xavier lui dit :

— Retire-le.

Ce geste, qui autrement l’aurait soulagée, la fit devenir cramoisie, car elle dut tenir le tube très visiblement, en finissant de pisser. A peine se fut-elle relevée que Xavier dégrafa sa jupe qu’il posa sur une chaise. Elle se retrouva presque nue en face de Sadek et de ses amis, pendant que son amant pissait à son tour. Dans un réflexe inutile et un peu ridicule, elle posa ses mains à hauteur de sa vulve, comme pour la dissimuler.

— Montre-nous ta chatte ! On en a vu d’autres ! lui dit l’un des hommes en riant.

Sorti des toilettes, Xavier lui fit écarter les bras, dévoilant d’encore plus près son sexe infibulé. Honteuse, Hélène entendit son amant leur expliquer qu’elle était encore vierge.

— Mais ses deux autres trous sont disponibles ! ajouta-t-il crûment en ouvrant complètement son blouson.

— J’ai envie d’essayer son cul, dit celui qui venait de parler.

— Bien sûr ! répondit Xavier qui obligea Hélène à s’allonger sur une petite table en bois.

Il lui ordonna de tenir ses jambes ouvertes et repliées. Comme d’habitude quand elle se retrouvait dans cette posture, elle se sentit sans volonté, jusqu’à oublier l’impudeur de sa posture. L’homme qui avait manifesté son désir de la sodomiser s’installa en face d’elle et sortit sa verge tendue de son pantalon. C’était un des proxénètes qui opéraient dans le quartier. Peu habitué à faire des manières avec les femmes, il ajusta tout de suite son gland contre la bague sombre de l’anus.

D’un brusque coup de hanches, il pénétra le rectum resserré sous l’effet du tube froid qu’elle avait longtemps gardé dans son cul. Elle cria tandis qu’il enfilait sa queue en force.

Xavier la regardait tranquillement en buvant du champagne. Un autre homme s’approcha de la bouche d’Hélène et il ficha aussitôt son sexe entre ses lèvres. Elle se laissait limer passivement par les deux verges. L’homme qui la sodomisait s’amusa à caresser son clitoris. Malgré elle, elle fut peu à peu envahie par le plaisir. Les deux hommes se libérèrent presque en même temps dans ses orifices. Sa pine toujours plantée dans l’anus maintenant dilaté, l’homme continua à titiller le bourgeon de chair. Comme tous les proxénètes avec une nouvelle fille, l’homme éprouvait un profond plaisir à la dominer en la faisant jouir.

Incapable de résister aux mouvements habiles du doigt sur son bouton tendu, Hélène fut soudain emportée par l’orgasme. Pour ajouter à son humiliation, l’homme sortit d’une poche un billet de cent francs qu’il replia avant de le fourrer dans son vagin humide. Lui qui était habitué à recevoir de l’argent des filles qu’il utilisait, semblait particulièrement amusé par son geste.

Dès qu’elle fut à nouveau disponible, les autres amis de Sadek la possédèrent de la même façon, dans sa bouche et dans son cul. L’un d’eux la fit se remettre debout et se pencher contre la table, avant de la sodomiser. Cinq fois encore elle reçut dans son vagin un billet de cent francs. C’est Sadek lui-même qui acheva la soirée en venant jouir dans son cul.

Elle dut rester un long moment dans la même posture avant de pouvoir se rhabiller. Avant qu’ils s’en aillent, Xavier échangea quelques mots en arabe avec l’un des hommes. Elle frémit quand elle l’entendit conclure, en français :

— C’est promis : je vous l’enverrai prochainement.

Xavier avait tout simplement l’intention, comme il le lui dit un peu plus tard, de lui faire passer quelques nuits dans un bordel pour immigrés.

Il était presque deux heures quand ils sortirent par un petit couloir qui donnait sur une rue adjacente. Hélène fit à peine attention aux passants qu’ils croisèrent, tellement elle était bouleversée par ce qu’elle venait de vivre. Un taxi les ramena jusque chez Xavier. Le plus troublant pour elle était de sentir les billets pliés qui remplissaient son vagin.

CHAPITRE XXI

Dès qu’ils furent arrivés, Hélène dut se mettre entièrement nue. Comme s’il estimait que ses épreuves n’avaient pas été suffisantes, Xavier la fit descendre dans la cave aménagée en salle de punition. Les bras tendus vers le haut, elle fut attachée par les poignets avec des menottes reliées au plafond au moyen d’une chaînette. Elle trembla, devinant ce que cela signifiait. En effet, Xavier la cravacha sévèrement par-derrière, des épaules jusqu’aux mollets.

Il insinua deux doigts dans son con pour retirer les billets qui le remplissaient. Elle fixa, hébétée les coupures pliées et maculées de mouille.

— Je vais les mettre sous verre, en souvenir de cette soirée.

Puis il la laissa dans l’obscurité, pour aller travailler, comme il aimait souvent le faire, tard dans la nuit.

Hélène était fatiguée, mais cette posture l’empêchait absolument de trouver le moindre repos.

Xavier ne revint que deux heures plus tard. Il la libéra de la chaînette mais lui laissa les poignets menottés.

Ils montèrent dans la petite chambre qu’elle avait déjà occupée plusieurs fois. Quand elle fut allongée sur le lit, elle fut un instant surprise en le voyant ouvrir le cadenas de sa vulve. Mais c’était pour y glisser une chaînette d’une cinquantaine de centimètres faite de maillons épais. Le cadenas aussitôt refermé, il accrocha l’autre extrémité à l’un des barreaux métalliques au pied du lit. Il quitta la chambre après l’avoir embrassée tendrement, dans un geste qui contrastait avec l’attitude qu’il avait eue durant toute la soirée.

Jamais elle n’avait été encore attachée de cette manière dans son lit. Elle se rendit compte tout de suite comment cette chaînette accrochée au creux de son ventre était un instrument de soumission plus terrible sans doute que tous ceux qu’elle avait connus. Cette marque d’esclavage touchait la partie la plus intime de son corps. Elle éprouvait pourtant un certain apaisement à sentir le métal peser dans sa chair.

Diverses images un peu vagues flottaient dans sa tête, mais elle s’endormit assez rapidement.

Elle se réveilla tard dans la matinée et fut à peine surprise en voyant Chen entrer dans la chambre. En effet, Maria était retournée chez son Maître habituel. Et c’était maintenant Chen qui était au service de Xavier. La jeune femme était vêtue d’un court caraco qui laissait visible le bas de ses fesses et de sa vulve. Elle détacha la chaînette du barreau mais la laissa accrochée au cadenas, ainsi que les menottes sur les poignets d’Hélène. Celle-ci but son café et mangea les toasts beurrés avec difficulté, à cause de ses poignets entravés.

Quand elle eut fini, Chen la conduisit dans le cabinet de toilette. En marchant devant la jeune femme, elle se rendit compte de l’humiliation produite par la chaînette qui se balançait entre ses jambes. Dans la douche, elle se laissa savonner par Chen qui promena doucement ses doigts fins sur tout son corps. C’était même peut-être la femme dont elle appréciait le plus les caresses. Il est vrai que Chen, par son savoir-faire, justifiait largement la réputation des Asiatiques !

Hélène le constata peu après quand elle s’allongea à plat ventre sur le lit. Chen s’était accroupie entre ses jambes écartées. Elle entreprit de la masser, des cuisses jusqu’au cou. Hélène frissonnait, le corps parcouru par des spasmes de plus en plus intenses qui l’excitaient autant qu’ils la détendaient.

Chen la fit se retourner sur le dos. Ses doigts sur les seins tendus, elle pinça les tétons durcis, puis débusqua le clitoris érigé. Elle la chatouilla tout en insinuant un doigt entre les grandes lèvres ouvertes. Hélène agitait son ventre de plus en plus violemment. Elle jouit soudain en poussant des plaintes aiguës.

— J’espère que je pourrai te déflorer, comme je l’ai fait avec ton amie, lui dit-elle.

Hélène frissonna. Chen ajouta :

— J’ai entendu ton Maître dire à des amis qu’il comptait bientôt te dépuceler.

Hélène fut émue par cette nouvelle, mais elle imaginait difficilement que quelqu’un d’autre que Xavier puisse la faire femme. Après avoir enfilé des bas noirs à jarretières et un petit soutien-gorge pigeonnant, elle descendit avec Chen dans le salon.

Philippe et Sandrine y étaient installés avec Xavier, en train de prendre l’apéritif. Son amant avait accroché très visiblement sur un mur le sous-verre contenant non seulement les billets qu’elle avait reçus dans le con, mais en plus quelques tirages des photos très obscènes prises par Alain chez la dominatrice. Mais elle était trop surprise par la présence de Sandrine et de Philippe pour prêter vraiment attention à cette image impudique.

La gorge serrée, elle leur dit bonjour. Debout au milieu du salon, elle fut attachée par Chen comme dans la cave : ses bras étirés vers le plafond, les menottes de ses poignets accrochées à une chaînette fixée à une poutre. Son immobilisation fut complétée par une barre d’étirement fixée à chaque extrémité sur ses chevilles. L’Asiatique termina ces préparatifs en nouant sur ses yeux un bandeau de soie noire.

Hélène était ainsi exhibée devant Sandrine et Philippe, qui ne l’avaient jamais vue dans une telle posture. Philippe était le plus troublé par cette situation, surtout qu’en face de lui, Sandrine portait une jupe courte qui laissait voir ses cuisses et un léger pull tendu par ses tétons gonflés. Il avait été intrigué lorsque Xavier l’avait invité pour déjeuner, en lui disant qu’il lui réservait une surprise à propos d’Hélène. Mais il n’avait pas songé à refuser. Et maintenant, il était chez l’amant d’Hélène, plutôt sidéré. Jamais il n’avait été en présence de trois jeunes femmes aussi désirables ! Son sexe tendu dans son slip, il se demandait d’ailleurs laquelle l’attirait le plus : Hélène attachée et offerte, Sandrine et ses formes généreuses, ou Chen, avec son corps gracile et ses petites fesses rondes qu’il apercevait à la lisière de son caraco.

Comme s’il avait deviné ses pensées, Xavier lui demanda :

— Ces trois jeunes femmes vous font envie, n’est-ce pas ?

— Euh... oui, bafouilla-t-il.

— Je ne vous laisserai qu’Hélène, puisque vous l’avez draguée. Chen aussi, un peu. Mais je me réserve Sandrine, que j’ai eu le plaisir de dépuceler tout récemment !

Sandrine fut heureuse d’entendre ces mots. Elle se sentait valorisée par Xavier, et n’avait pas envie de faire l’amour avec Philippe. Quant à celui-ci, il avait certes envie d’Hélène, mais il éprouvait un profond malaise à la voir ainsi enchaînée.

Sandrine vint s’agenouiller devant Xavier, comme il le lui demandait.

— Montre-moi un peu tes talents de pipeuse.

Un peu timidement, elle ouvrit la braguette pour sortir le sexe encore au repos mais déjà d’un bon volume. Xavier venait de lui révéler une forte sensualité qui ne demandait qu’à s’épanouir, mais elle avait peur d’être maladroite avec cet homme expérimenté.

Philippe était fasciné par l’aisance de Xavier comme par la docilité de la fille. Sa verge durcit sous ses vêtements quand il vit Sandrine emboucher le gland violacé. Le sexe grossit rapidement entre ses lèvres charnues, arrondies de manière obscène. Après avoir sucé le gland, elle les fit glisser sur la hampe. Philippe aurait voulu être à la place de cet homme, mais il ne pouvait rien faire d’autre qu’assister passivement à cette scène.

Hélène, observant la scène, fut saisie par un violent sentiment de jalousie. Surtout quand Xavier dit à son amie :

— Tu suces plutôt bien. Mais Chen, qui est experte, te montrera comment être meilleure. Pour l’instant, ajouta-t-il en posant une main sur sa nuque, branle-moi en même temps. Tu boiras mon jus.

Docile, elle fit aller et venir ses doigts sur la queue, tout en pompant le gland. Son vagin mouilla copieusement quand le sexe tressauta plus nerveusement dans sa main. Elle aurait aimé pouvoir l’avaler sur toute sa longueur, mais n’avait pas encore l’habitude. Elle eut quelques hoquets lorsque Xavier l’obligea un instant à engloutir sa queue jusqu’au fond de sa gorge. Philippe sentit sa verge lâcher quelques gouttes lorsqu’il vit Xavier éjaculer dans la bouche distendue de Sandrine. Elle déglutit la semence épaisse, heureuse d’avoir accompli un pas de plus dans son initiation amoureuse. Elle lécha avec le même contentement les dernières gouttes qui s’échappaient du méat.

Avant qu’elle se relève, Xavier caressa ses seins dont les épais tétons tendaient le tissu de son pull. S’étant rajusté, il leur dit simplement, comme si rien de spécial n’avait eu lieu :

— Allons déjeuner.

CHAPITRE XXII

Ils s’installèrent à table tandis qu’Hélène restait attachée à quelques mètres d’eux. Chen s’occupa du service. Philippe était silencieux, alors que Sandrine, très à l’aise, parlait avec Xavier. Sans un mot, Chen leur servait à boire et à manger. Philippe et Sandrine étaient de plus en plus grisés par la bonne chère et l’alcool, d’autant plus qu’ils n’avaient guère l’habitude de boire.

Tournant de temps en temps son regard vers Hélène, Philippe dut rapidement se rendre à l’évidence : la vision de son corps attaché le choquait, mais surtout l’excitait terriblement. Il se vengeait aussi en la regardant de l’époque où elle avait refusé ses avances.

Quant à Sandrine, elle releva son pull, quand Xavier lui dit :

— Montre au moins tes beaux seins à notre ami !

Elle obéit aussitôt sans aucune honte, fière au contraire de provoquer Philippe en dévoilant sa poitrine volumineuse mais ferme. Il est vrai que le garçon fut extrêmement aguiché en découvrant ses seins en forme de petits obus, aux pointes larges et tendues. Sa queue gonfla dans son slip quand il la vit se caresser les mamelons avec le bout des doigts.

Toujours aussi peu gênée, Sandrine termina le repas en gardant son pull retroussé sur ses seins.

Xavier les invita à passer dans la partie salon pour prendre le café. Sandrine retira entièrement son pull, puis se leva pour dégrafer sa jupe, toujours suivant les instructions de Xavier. Comme hypnotisé, Philippe fixa la vulve renflée dont la longue fente était bien visible sous la fine toison claire à moitié rasée. La blonde s’approcha de Xavier qui caressa un peu son sexe, entrouvrant les grandes lèvres sur la bouche rose et luisante du vagin.

Sandrine obéit sans protester quand il lui ordonna de s’allonger sur la table que Chen avait débarrassée. Elle retrouvait exactement au même endroit la posture qu’elle avait connue le soir de son dépucelage. Xavier servit deux verres de vieux cognac, pour Philippe et lui-même.

— Avant que tu ailles chez Viviane, Chen va s’occuper de ta chatte ! ajouta-t-il à l’intention de Sandrine.

La jeune Asiatique avait posé quelques objets sur la table. Elle rehaussa le ventre de Sandrine avec un coussin glissé sous ses fesses. Philippe était sidéré par le spectacle incroyablement indécent qui s’offrait à lui. La vulve saillante et bombée débordait au bas de la motte renflée. Dans cette posture, l’entaille entrouverte semblait encore plus longue, prolongée par le sillon anal au creux duquel se devinait la bague mauve de l’anus. Chen enduisit le sexe d’un peu de mousse avant de faire glisser un petit rasoir du pubis jusqu’au bas de la fente. Il lui suffit de quelques minutes pour débarrasser le sexe de tous ses poils. Après avoir été rincée, la vulve apparut bientôt totalement lisse, plus attirante que jamais. Surtout pour Philippe qui ressentait une terrible envie d’y mettre sa queue. Les petites lèvres s’évasaient doucement autour de l’orifice rose et suintant de mouille.

Xavier dit à Chen de lui attacher les bras aux pieds de la table, comme elle l’avait déjà fait le soir de son dépucelage. Il voulait en effet qu’elle s’habitue à jouir de cette manière, afin de l’entraîner dans une soumission progressive, et plus douce que celle qu’avait connue Hélène. Sandrine se laissa faire sans rien dire, trop excitée par l’attente d’être pénétrée. Xavier avait pris un fouet qu’il tendit à Philippe :

— Occupez-vous de votre petite amie ! lui dit-il en souriant. Ensuite vous profiterez de son cul !

Philippe se sentit paralysé. Il avait beau prendre plaisir à se venger des refus d’Hélène, il ne se sentait pas capable maintenant de la faire souffrir. Xavier remarqua :

— Vous étiez moins gêné les jours où elle vous a offert sa bouche et son cul ! Alors dépêchez-vous, si vous ne voulez pas avoir l’air d’une petite femmelette !

Piqué par ces mots, Philippe se leva et, sans réfléchir, abattit le fouet sur les reins d’Hélène. Il retenait ses coups, de crainte de lui faire trop mal. Habituée à des corrections autrement plus sévères, Hélène ne souffrait pas trop. Il était finalement plus humilié qu’elle de devoir lui infliger cette flagellation. Pourtant, son sexe était tendu plus que jamais sous ses vêtements.

— Allez, lui dit simplement Xavier, videz-vous dans son cul.

C’était le seul désir qui occupait l’esprit de Philippe à cet instant-là. Il ouvrit sa braguette pour sortir sa verge dressée, tandis que Chen, à côté de lui, écartait les fesses d’Hélène. Il mouilla son gland avec un peu de salive avant de l’ajuster contre l’anus légèrement ouvert.

D’un brusque coup de reins, il pénétra le rectum qu’il enfila aussitôt de presque toute la longueur de son membre. Enfoncé dans le fourreau souple et chaud, il n’eut plus qu’une envie : soulager ses couilles pleines de sperme.

Il fit à peine attention quand Chen enfonça un doigt dans son cul. Ses sphincters se contractèrent simplement sous cette intrusion inattendue. Mais il n’avait pas remarqué le gode qu’elle avait attaché sur sa taille. Chen dégagea son doigt et Philippe se cambra lorsqu’il sentit l’engin forcer son anus. Un spasme contracta son corps. La jeune femme forçait son cul. Malgré la douleur, il ressentit un plaisir inédit à être ainsi enfilé. Sa verge grossit encore, la jouissance qui l’envahissait se mêlait à un profond sentiment de honte. Il arrivait à peine à croire que c’était lui qui était ainsi enculé par une femme tandis qu’il sodomisait une autre fille.

— Laissez-vous remplir ! Je sens que vous aimez ça ! l’encouragea Chen.

Ces mots l’excitèrent un peu plus. Il accéléra la cadence de ses va-et-vient dans le fourreau d’Hélène. Son plaisir s’enflamma soudain quand Chen, le gode entièrement fiché dans son cul, lui caressa les bourses. Il agita frénétiquement son bassin avant de lâcher de copieuses salves de sperme. Son éjaculation lui parut interminable. « Je n’ai jamais joui comme ça », pensa-t-il, alors que les dernières giclées arrosaient les entrailles d’Hélène.

Son sexe pendant hors de sa braguette, il se retrouva face à Xavier qui lui dit tranquillement avec un léger sourire :

— Dégustez votre cognac ! Je vais m’occuper de Sandrine !

Philippe se rajusta avant de s’asseoir, tandis que Xavier s’approchait de sa jeune amante.

Sandrine avait regardé Philippe sodomiser Hélène en étant lui-même enculé. Elle n’attendait plus que d’être elle-même pénétrée par Xavier. Debout en face d’elle, il lui replia les jambes, exhibant un peu plus impudiquement sa vulve rasée. Il prit sa verge dressée et promena lentement le gland le long de l’entaille baveuse. Il joua un long moment à chatouiller le clitoris dressé hors de son capuchon.

A nouveau, Philippe regardait avec envie cet homme sûr de lui donner du plaisir à Sandrine. Certes, il avait joui en possédant Hélène, mais presque malgré lui. Tandis qu’il voyait bien comment cette fille s’offrait entièrement aux désirs de Xavier.

Sandrine gémit quand celui-ci plongea d’un coup sa queue au fond de son vagin. Tout en commençant de lents va-et-vient, il agrippa ses seins dont il pressa les mamelons gonflés. Sandrine soufflait de plus en plus fort. Arrêtant un instant ses mouvements, il lui dit :

— Ton con sera encore plus beau quand je le ferai infibuler !

— Oh oui ! lui répondit-elle en râlant, sans vraiment se rendre compte de ses paroles.

Philippe continuait à boire son cognac. Son sexe était à nouveau tendu, il aurait aimé être à la place de Xavier. Pinçant un peu plus durement les tétons de sa jeune amante, celui-ci fit coulisser plus rapidement sa verge dans le con trempé et délicieusement serré. Il se libéra soudain en longues décharges qui fouettèrent la matrice de Sandrine. Tous ses muscles intimes contractés sur la verge, elle jouit en poussant des cris aigus. Des spasmes resserrèrent encore un peu plus son vagin, arrachant à la queue des giclées moins vives.

Xavier retira sa verge de la vulve rougie. S’étant rassis, il dit à Philippe d’une voix neutre :

— Vous avez profité d’Hélène, tant mieux pour vous. Mais je ne crois pas que vous méritiez de jouir avec une telle amante. Et pas plus avec des filles comme Chen ou Sandrine ! C’est pourquoi je vous demande de vous en aller. Vous trouverez bien des étudiantes qui apprécieront un godelureau comme vous !

— Je... je m’en vais, bredouilla Philippe, humilié.

Il se leva et enfila rapidement son blouson avant de s’en aller sans un mot.

CHAPITRE XXIII

Dès que Philippe fut parti, Xavier dit à Chen de libérer Hélène. Lui-même s’occupa de détacher Sandrine. Toujours nues, les deux filles s’assirent tandis que Xavier finissait son cognac. Il dit à Chen de les rejoindre, puis ajouta :

— J’ai besoin de reposer un peu ma queue. Mais vous allez m’offrir une petite séance libertine !

Sandrine était contente, Hélène déçue que son amant la prive de sa queue.

Chen retira son caraco, découvrant son corps semblable à celui d’une toute jeune fille. Des hanches étroites, de petits seins aux mamelons bruns et une vulve finement fendue, aux petites lèvres à peine visibles. Suivant les ordres de Xavier, elle s’allongea sur le tapis, tout près de lui. Sandrine vint s’accroupir au-dessus de son visage, et Hélène se mit à quatre pattes sur elle, sa croupe relevée contre le visage de Sandrine.

Xavier n’eut pas besoin de leur donner des ordres pour qu’elles se mettent en action. Hélène commença à lécher le sexe exhibé sous sa bouche. Le sperme copieux de Xavier coulait hors de l’entaille ouverte. Sandrine avait écarté les fesses de son amie pour pointer sa langue contre l’anus écarquillé et humide du foutre de Philippe. Quoiqu’un peu dégoûtée par les traces poisseuses, elle léchait Hélène. Sa langue atteignait l’anneau qui traversait le haut de sa vulve pour toucher le clitoris érigé. Elle était d’autant plus excitée que Chen remuait sa langue au bord de son vagin trempé. Hélène suçait le sexe de l’Asiatique, à la saveur épicée.

Stimulé, Xavier sentait sa verge regrossir peu à peu. Il est vrai qu’elles formaient un trio particulièrement provocant. Toutes les trois agitaient leur bassin de plus en plus nerveusement. La première à jouir fut Sandrine qui arrosa la bouche de Chen d’une abondante coulée de mouille légèrement salée. Les deux autres l’imitèrent, les petits gémissements de l’Asiatique se mêlant à ceux d’Hélène.

Xavier savait que la soirée au club promettait d’être chaude, mais il n’avait pas envie d’attendre pour satisfaire son désir, surtout qu’il sentait son énergie sexuelle inépuisable ce jour-là. Voulant profiter des trois filles, il se déshabilla entièrement et leur donna quelques ordres.

Hélène se mit debout, de dos par rapport à lui, ses fesses tout près de sa queue. Agenouillées de chaque côté, les deux autres ouvrirent sa croupe pour ajuster le gland contre le petit trou. Portée par les deux filles, Hélène fit lentement descendre son corps, s’empalant sur le sexe érigé. La gaine encore imprégnée de sperme accueillit aisément la tige dure et longue. Ses fesses touchèrent bientôt le ventre de son amant. Elle avait rarement eu l’impression d’être aussi profondément enfilée. Xavier lui glissa les mains sous les fesses et commença à faire coulisser le fourreau dilaté le long de sa verge dure. Et il eut alors ce plaisir dont rêvent bien des hommes : faire l’amour avec trois femmes en même temps. En effet, tandis que Sandrine, accroupie sur le tapis, lui léchait les couilles, Chen, agenouillée sur le canapé, lui suçait les seins. Sous l’excitation qui le gagnait rapidement, il sentit qu’il ne pourrait pas se retenir très longtemps. Tenant fermement Hélène par les hanches, il la fit aller rapidement sur son sexe. Son gland planté le plus profondément possible, il éjacula soudain, arrosant les entrailles d’Hélène. Elle n’avait pas joui, mais elle était satisfaite d’avoir reçu le sexe de Xavier en elle. Dès qu’il eut dégagé son membre de l’anus distendu, son amant le fit lécher par Sandrine.

— Nous allons au club, leur dit-il en se rhabillant.

Sandrine remit sa jupe et son pull, sous lesquels elle ne portait rien. Hélène était debout sans trop savoir quoi faire, car elle n’avait aucun vêtement sous la main. Xavier lui dit :

— Reste comme ça ! Je vais m’occuper de toi !

Un peu inquiète, elle le vit s’approcher d’elle avec une paire de menottes. Il s’en servit pour immobiliser ses poignets contre son ventre.

— Pour cette soirée, tu n’as pas besoin de te rhabiller !

Il lui fit enfiler une cape noire, boutonnée par-devant, qui descendait au-dessous des genoux. Il termina en accrochant une petite chaînette d’argent aux anneaux de sa vulve.

Laissant Chen, ils rejoignirent sa voiture garée devant chez lui. Hélène monta à l’arrière avec Sandrine. Ils arrivèrent dans le quartier de la Bastille. Sandrine avait posé une main sur les cuisses de son amie. Elle commença à la caresser, mais s’interrompit lorsque Xavier ralentit pour se garer.

Hélène se demanda pourquoi ils s’arrêtaient là. Son amant leur dit de descendre. Autant Sandrine était gaie, autant Hélène était honteuse de sortir dans sa tenue scandaleuse. Non seulement, elle était entièrement nue sous sa cape, mais en plus ses bras entravés lui donnaient une allure ridicule.

Elles suivirent Xavier jusqu’à un magasin spécialisé dans les objets canins. Elles entrèrent après lui. Cette boutique était tenue par Carme, une belle femme blonde d’une quarantaine d’années, aux formes généreuses. C’était une amie du chirurgien qui avait infibulé Hélène. Quelques femmes étaient là, en train de minauder en face de petits chiens de race qui étaient à vendre.

L’ayant reconnu, Carme s’approcha de Xavier. Après quelques brèves présentations, celui-ci regarda un rayon où étaient présentés divers colliers.

— Vous recherchez... pour quel chien ?

Hélène fut abasourdie quand elle entendit son amant répondre en se tournant vers elle :

— Non, c’est pour elle.

Elle ressentit une des hontes les plus intenses de sa vie, qui augmenta encore quand elle vit des clientes se tourner vers elle, car elles avaient entendu les paroles de Xavier. Carme au contraire ne fut guère surprise. Elle avait déjà eu des demandes de ce genre.

Xavier prit un modèle large en cuir noir, clouté, et le tendit à Hélène.

— Essaie-le !

Elle obéit en tremblant et dut le fermer elle-même sur son cou. Ce fut pire encore lorsqu’il lui dit de le garder sur elle. Puis il choisit une laisse également en cuir, qu’il accrocha par-derrière à un anneau du collier, ils sortirent du magasin dès qu’il eut payé ces achats.

Elle marcha comme ça dans la rue, pour rejoindre la voiture. Les deux cents mètres qu’elle dut parcourir sur le trottoir lui semblèrent interminables.

Assise à côté d’elle, Sandrine était excitée de la voir affublée de la sorte, mais un peu inquiète aussi, en se demandant si elle ne subirai pas un jour le même sort.

Ils arrivèrent au club une heure plus tard. La nuit tombait déjà.

CHAPITRE XXIV

Xavier entra dans le parc après avoir composé le numéro de code. Le labrador de Judith courait à côté de la voiture en aboyant. La maîtresse de maison sortit sur le perron pour les accueillir. Hélène frissonna dès qu’ils arrivèrent dans le salon où elle avait subi son infibulation. Et puis cet endroit lui rappelait aussi les après-midi et les soirées passés à satisfaire les membres du club. Judith lui retira sa cape, et dit à Xavier :

— J’emmène Hélène pour la préparer. Je te laisse avec Sandrine. Va dans la salle de billard. Pierre et Gérard y sont déjà.

Hélène se demanda quelle était cette « préparation ». Elle était d’autant plus soucieuse qu’elle se retrouvait seule avec cette femme dont elle connaissait la sévérité. Elle eut un petit pincement au cœur en voyant Xavier prendre Sandrine par la main pour l’emmener jusqu’à la salle de billard.

Pierre et Gérard se levèrent pour les accueillir, Xavier leur présenta Sandrine :

— Une amie d’Hélène, dont j’ai eu le plaisir de faire la connaissance récemment !

Elle fut séduite par le salon aux meubles anciens. Un bar en demi-cercle était installé dans un coin, à côté de confortables fauteuils. Le billard français occupait une partie de la pièce. Un peu intimidée, Sandrine s’assit dans un des fauteuils. Xavier était toujours debout.

— Ouvrons une bouteille de champagne pour fêter l’arrivée de notre jeune amie.

Après avoir trinqué, les trois hommes parlèrent de choses et d’autres sans prêter spécialement attention à elle. Sa jupe avait glissé vers son ventre. Mais, ne voulant pas paraître effarouchée, elle la laissa comme ça, sans même chercher à refermer ses jambes. Elle rougit lorsque Xavier dit à ses amis :

— J’ai eu le plaisir de la dépuceler cette semaine ! Son con est délicieux ! Comme son cul ! Il lui reste seulement quelques progrès à faire pour être une bonne pipeuse !

Elle aurait dû être choquée, mais elle était grisée par le champagne et par les compliments de Xavier.

— Viens près de moi, lui dit-il d’un ton affectueux mais qui n’admettait pas de réplique.

Elle obéit sans rien dire. Dès qu’elle fut en face de lui, il la fit se retourner vers ses amis. Elle fut tout aussi incapable de réagir lorsqu’il releva sa jupe sur son ventre, dévoilant aux deux hommes sa vulve épilée aux grandes lèvres charnues. Elle se sentit au contraire faiblir quand, tenant toujours sa jupe retroussée, il insinua un doigt dans sa fente humide. Elle montrait son sexe aux amis de l’homme qui l’avait faite femme. Son émotion s’accrut encore lorsqu’il lui ordonna de remonter son pull pour exhiber ses seins aux mamelons gonflés.

Xavier l’entraîna vers le billard. Il la fit s’allonger sur le tapis vert, les fesses contre le rebord en bois. Il dégrafa sa jupe pour l’enlever. Elle avait l’impression que c’était une autre qui s’exhibait à ces inconnus. Elle se serait totalement offerte, si Xavier avait voulu la posséder là, dans cette posture obscène. Mais ce n’était pas son intention.

Il prit une queue de billard posée sur le tapis et la dirigea entre les cuisses ouvertes. Sandrine frémit quand elle sentit le manche lisse et arrondi ouvrir ses grandes lèvres. La situation lui parut irréelle. Et pourtant, la tige s’enfonçait dans son vagin, jusqu’à buter contre sa matrice. Xavier le fit tourner lentement pour l’humecter de la mouille qui suintait en abondance.

— Replie tes cuisses et ouvre bien ton cul ! lui dit-il en ressortant la tige humide.

Sandrine obéit en fermant les yeux. Elle étira ses fesses rebondies avec ses mains, exposant le petit orifice de son anus aux bords finement plissés.

Elle gémit lorsque le manche pénétra son rectum entrebâillé. Xavier enfonça la tige aussi loin qu’il put. Malgré les tiraillements qui irritaient ses muqueuses, elle ressentait un intense plaisir à être ainsi transpercée. Xavier laissa la tige fichée au fond du cul. Bloquée par le rebord de la table de billard, elle semblait jaillir très impudiquement entre les fesses, comme un bizarre éperon.

Xavier prit une des billes blanches qui se trouvaient sur le tapis. Il ouvrit d’une main l’entaille mouillée et ficha la boule dans le vagin. Sandrine se cambra, surprise par le diamètre de la sphère d’ivoire, plus épaisse que la verge de Xavier. Dès que la bille eut pénétré, elle remua son ventre en soupirant, envahie par des sensations aussi nouvelles qu’intenses. Encore une fois, elle eut mal, mais le plaisir l’emportait sur la douleur.

— Il y a encore de la place dans ton con ! dit Xavier en prenant la bille rouge.

Il l’enfonça comme l’autre dans le fourreau distendu, avant de prendre une autre queue. Il ordonna à Sandrine de replier les bras de chaque côté de son corps et fit glisser la tige entre ses reins et ses avant-bras. Il alla rapidement chercher deux cordons qu’il noua sur chaque poignet à la tige.

— Tu vas rester un peu comme ça ! lui dit-il simplement avant d’aller se rasseoir avec ses amis.

Sandrine avait subi toutes ces opérations sans vraiment se rendre compte de ce qui se passait. Mais elle prit soudain conscience de l’indécence incroyable de sa posture et du spectacle qu’elle offrait à ces hommes. Elle en ressentit une volupté profonde, n’attendant plus que le moment où ils auraient envie de jouir en elle.

Hélène, tenue en laisse par Judith, était entrée dans un petit salon qu’elle ne connaissait pas. Claire, la jeune servante, s’y trouvait déjà, vêtue comme d’habitude d’une courte robe noire et d’un tablier de dentelle. Judith défit les menottes et le collier en donnant quelques ordres à Claire.

Hélène la voyait sortir d’un placard un étrange vêtement qu’elle donna à Judith. Celle-ci lui dit :

— Tu vas le mettre !

C’était une sorte de combinaison dont l’extérieur imitait le pelage noir d’un caniche. Elle aurait voulu refuser mais sa surprise était telle que les mots restèrent bloqués dans sa bouche. Stupéfiée, elle se laissa faire lorsque Claire lui fit enfiler les jambes du vêtement. Le tissu s’ajusta peu à peu sur le reste de son corps. L’imitation était si précise qu’à l’extrémité de ce qui correspondait aux pattes, les orteils et les doigts se glissaient dans des petits manchons ressemblant à des griffes. Mais le pire fut de mettre sa tête dans l’espèce de capuche qui reproduisait elle aussi très fidèlement celle d’un caniche.

Elle tressaillit en se découvrant dans la grande glace d’une armoire. Claire referma la combinaison avec une fermeture Eclair qui allait du cou jusqu’au ventre. Hélène remarqua que le vêtement restait ouvert en haut de ses cuisses, laissant son sexe disponible.

— A quatre pattes, maintenant, comme la chienne que tu es ! lui dit Judith d’un ton brutal.

Elle obéit, comme anéantie. Judith lui remit la laisse et ajouta simplement pour Claire :

— Emmène-la dans le salon !

Hélène dut marcher à quatre pattes derrière la jeune servante.

Epilogue

Pendant ce temps, Sandrine, toujours allongée sur la table de billard, entendait les trois hommes parler d’elle à mots à peine voilés.

— Que diriez-vous d’une « complète » ? leur demanda Xavier.

Ses deux amis approuvèrent aussitôt. En terminant sa flûte de champagne, il dit à Sandrine de les rejoindre. Après avoir retiré la queue de billard fichée dans son cul, elle se leva pour s’approcher d’eux. Les billes étaient toujours enfoncées dans son con. Elle s’agenouilla sans rien dire en face d’eux, et dut expulser les boules de son vagin. Pierre et Gérard les prirent et les humèrent en faisant quelques remarques sur son odeur intime.

Depuis qu’elle avait rencontré Xavier, Sandrine marchait à grands pas sur le chemin de la soumission. Mais elle ne s’en rendait pas vraiment compte, tellement elle était enivrée par tout ce qu’elle découvrait. De violents frissons traversèrent son corps lorsqu’elle vit les trois hommes sortir leur sexe de leur pantalon.

— J’ai eu le plaisir de goûter tous ses trous, alors je vous laisse le choix ! leur dit Xavier.

Pierre, qui aimait la sodomie, choisit son cul, et Gérard son con. Ce dernier s’allongea sur l’épais tapis. Sandrine obéit machinalement quand il lui dit de venir s’accroupir au-dessus de sa queue tendue. L’ayant saisie par les hanches, il l’obligea à empaler son vagin mouillé sur sa verge. Pierre s’était agenouillé derrière elle et lui ouvrit les fesses sans attendre. Elle se cambra lorsque le gland pénétra son anus dilaté par la queue de billard.

Les deux sexes s’enfoncèrent lentement en elle, distendant ses chairs humides. Elle avait mal, mais de sourdes vagues de plaisir irradiaient ses muqueuses. Pour compléter ce quatuor obscène, Xavier, debout devant elle, lui mit son membre dans la bouche.

Elle se contorsionna à mesure que les sexes s’agitaient de plus en rapidement dans ses trois orifices. S’abandonnant totalement au rythme qu’ils lui imprimaient, elle jouit soudain en remuant violemment son bassin et en poussant des plaintes aiguës. Gérard éjacula dans son vagin. Un deuxième orgasme la saisit lorsque les giclées frappèrent son utérus. Les deux autres mâles se vidèrent peu après dans sa bouche et dans son cul.

Ensuite, elle resta inerte, grisée par la jouissance extraordinaire qui l’avait fait trembler des pieds à la tête.

Elle se rhabilla un peu plus tard pour rejoindre le grand salon avec ses trois partenaires.

Hélène s’y trouvait, bien sûr à quatre pattes, parmi quelques membres du club. Judith avait retiré le cadenas inséré dans les anneaux de sa vulve en lui disant :

— Tu seras dépucelée ce soir !

Le plus humiliant pour elle fut d’apercevoir son amie Laure entrer avec un inconnu. Mais ce fut pire encore lorsqu’elle vit Xavier accompagné de Sandrine.

Judith avait fait rentrer son labrador dans le salon. Instinctivement, le chien alla flairer l’entrecuisse d’Hélène, accessible à travers le faux pelage. Il avait été habitué à son odeur intime, car on lui avait fait renifler les dessous qu’elle avait portés après son infibulation. Elle se cambra en tremblant quand le chien lécha de sa langue chaude et baveuse son entaille offerte. Le labrador était très excité, mais Judith le tira en arrière par sa laisse en lui ordonnant de rester couché.

Claire avait apporté plusieurs bouteilles de champagne. Alors qu’elle faisait le service, Xavier se leva, pour s’adresser aux membres du club.

— Vous aurez le plaisir, après notre dîner, d’assister au dépucelage de ma jeune soumise.

Hélène trembla de tout son corps, entre impatience et terreur, car elle devinait la suite. Elle ne fut pas déçue quand son Maître ajouta :

— Le chien se chargera de la dépuceler !